唐山市生态环境局

2025年部门预算

**唐山市生态环境局编制**

**唐山市财政局审核**

目 录

第一部分 部门预算情况

[部 门 职 责 1](#_Toc_2_2_0000000001)

[部门收支预算总表 4](#_Toc_2_2_0000000002)

[部门基本支出预算 6](#_Toc_2_2_0000000003)

[部门项目支出预算 12](#_Toc_2_2_0000000004)

[部门预算政府经济分类表 48](#_Toc_2_2_0000000005)

[部门“三公”及会议培训经费预算 49](#_Toc_2_2_0000000006)

[部门政府采购预算 51](#_Toc_2_2_0000000007)

[部门组织政府非税收入计划 88](#_Toc_2_2_0000000008)

[部门基本情况表 89](#_Toc_2_2_0000000009)

第二部分 预算单位收支预算情况

[一、唐山市生态环境局本级收支预算 93](#_Toc_4_4_0000000010)

[二、唐山市环境监控指挥中心收支预算 112](#_Toc_4_4_0000000011)

[三、唐山市环境工程评估中心收支预算 113](#_Toc_4_4_0000000012)

[四、唐山市机动车污染防治中心收支预算 114](#_Toc_4_4_0000000013)

[五、唐山市排污权交易中心收支预算 115](#_Toc_4_4_0000000014)

[六、唐山市生态环境综合执法支队收支预算 116](#_Toc_4_4_0000000015)

[七、唐山市生态环境局路南区分局收支预算 117](#_Toc_4_4_0000000016)

[八、唐山市生态环境局路北区分局收支预算 128](#_Toc_4_4_0000000017)

[九、唐山市生态环境局古冶区分局收支预算 139](#_Toc_4_4_0000000018)

[十、唐山市古冶区环境监控中心收支预算 147](#_Toc_4_4_0000000019)

[十一、唐山市生态环境局开平区分局收支预算 148](#_Toc_4_4_0000000020)

[十二、唐山市生态环境局丰润区分局收支预算 159](#_Toc_4_4_0000000021)

[十三、唐山市丰润区环境监控中心收支预算 170](#_Toc_4_4_0000000022)

[十四、路南区生态环境综合执法大队收支预算 171](#_Toc_4_4_0000000023)

[十五、路北区生态环境综合执法大队收支预算 172](#_Toc_4_4_0000000024)

[十六、古冶区生态环境综合执法大队收支预算 173](#_Toc_4_4_0000000025)

[十七、开平区生态环境综合执法大队收支预算 174](#_Toc_4_4_0000000026)

[十八、唐山市环境监控中心收支预算 175](#_Toc_4_4_0000000027)

[十九、唐山市生态环境局高新技术产业开发区分局收支预算 188](#_Toc_4_4_0000000028)

[二十、唐山市生态环境局海港经济开发区分局收支预算 199](#_Toc_4_4_0000000029)

[二十一、唐山市生态环境局唐山国际旅游岛分局收支预算 210](#_Toc_4_4_0000000030)

[二十二、唐山市生态环境局芦台经济开发区分局收支预算 221](#_Toc_4_4_0000000031)

[二十三、唐山市生态环境局汉沽管理区分局收支预算 232](#_Toc_4_4_0000000032)

[二十四、唐山市生态环境局丰南区分局收支预算 243](#_Toc_4_4_0000000033)

[二十五、唐山市丰南区环境监控中心收支预算 254](#_Toc_4_4_0000000034)

[二十六、唐山市生态环境局遵化市分局收支预算 255](#_Toc_4_4_0000000035)

[二十七、唐山市生态环境局遵化市分局全额事业（2家） 收支预算 266](#_Toc_4_4_0000000036)

[二十八、唐山市生态环境局迁安市分局收支预算 268](#_Toc_4_4_0000000037)

[二十九、唐山市生态环境局迁安市分局全额事业（2家）收支预算 279](#_Toc_4_4_0000000038)

[三十、唐山市生态环境局曹妃甸区分局收支预算 281](#_Toc_4_4_0000000039)

[三十一、唐山市生态环境局曹妃甸区分局全额事业（3家）收支预算 293](#_Toc_4_4_0000000040)

[三十二、唐山市生态环境局玉田县分局收支预算 295](#_Toc_4_4_0000000041)

[三十三、唐山市生态环境局玉田县分局全额事业（2家）收支预算 306](#_Toc_4_4_0000000042)

[三十四、唐山市生态环境局乐亭县分局收支预算 308](#_Toc_4_4_0000000043)

[三十五、唐山市生态环境局乐亭县分局全额事业（2家）收支预算 319](#_Toc_4_4_0000000044)

[三十六、唐山市生态环境局滦州市分局收支预算 321](#_Toc_4_4_0000000045)

[三十七、唐山市生态环境局滦州市分局全额事业（2家）收支预算 332](#_Toc_4_4_0000000046)

[三十八、唐山市生态环境局滦南县分局机关收支预算 334](#_Toc_4_4_0000000047)

[三十九、唐山市生态环境局滦南县分局全额事业（2家）收支预算 345](#_Toc_4_4_0000000048)

[四十、唐山市生态环境局迁西县分局收支预算 347](#_Toc_4_4_0000000049)

[四十一、唐山市生态环境局迁西县分局全额事业（2家）收支预算 358](#_Toc_4_4_0000000050)

[四十二、高新技术产业开发区生态环境综合执法大队收支预算 360](#_Toc_4_4_0000000051)

[四十三、丰南区生态环境综合执法大队收支预算 361](#_Toc_4_4_0000000052)

第一部分 部门预算情况

部 门 职 责

根据《唐山市生态环境局职能配置、内设机构和人员编制规定》，唐山市生态环境局的主要职责是：

（一）负责建立健全市生态环境基本制度。会同有关部门贯彻执行国家、省生态环境方针政策、法律、法规、规章、标准、基准和技术规范。会同有关部门拟订并组织实施全市生态环境政策、规划，起草地方性法规和规章草案。会同有关部门编制并监督实施重点区域、流域、海域、饮用水水源地生态环境规划和水功能区划。参与拟订全市主体功能区划。参与制定与全市生态环境相关的经济、技术、资源配置和产业政策。

（二）负责全市重大生态环境问题的统筹协调和监督管理。指导协调县（市、区）政府对突发生态环境事件的应急、预警工作。牵头实施生态环境损害赔偿制度。协调解决有关跨县（市、区）环境污染纠纷，统筹协调全市重点区域、流域、海域的生态环境保护工作。

（三）负责监督管理全市减排目标的落实。监督实施全市各类污染物排放总量控制、排污许可证制度，确定全市大气、水、海洋等纳污能力，提出实施总量控制的污染物名称和控制指标，监督检查各县（市、区）污染物减排工作任务完成情况，实施生态环境保护目标责任制。

（四）参与提出全市生态环境领域固定资产投资规模和方向、市级财政性资金安排的意见，按市政府规定权限审批、核准全市规划内和年度计划规模内固定资产投资项目，配合有关部门做好组织实施和监督工作。

（五）负责全市环境污染防治的监督管理。组织制定并监督实施全市大气、水、海洋、土壤、噪声、光、恶臭、固体废物、化学品、机动车等的污染防治管理制度。监督指导农业面源污染治理工作。会同有关部门监督管理全市饮用水水源地生态环境保护工作。参与城乡生态环境综合整治和区域大气污染联防联控工作。

（六）指导协调和监督全市生态保护修复工作。负责组织编制并监督实施全市生态保护规划，监督对生态环境有影响的自然资源开发利用活动、重要生态环境建设和生态破坏恢复工作。负责制定全市各类自然保护地生态环境监管制度并监督执法。参与野生动植物保护、湿地生态环境保护、荒漠化防治等工作。指导协调和监督农村生态环境保护，监督生物技术环境安全，牵头生物物种（含遗传资源）工作，组织协调生物多样性保护工作，参与生态保护补偿工作。

（七）负责全市核与辐射安全的监督管理。起草核与辐射安全地方性法规、规章草案，并依法组织实施和监督检查。

拟订并监督实施全市核与辐射安全政策、规划、标准。牵头负责辐射安全工作协调机制有关工作，参与核事故应急处理，负责辐射环境事故应急处理工作。监督管理放射源与射线装置安全，监督管理全市核技术应用、电磁辐射、伴有放射性矿产资源开发利用中的污染防治。参与核设施安全、核设施污染防治监督管理相关工作，参与对核材料管制和民用核安全设备设计、制造、安装及无损检验活动实施监督管理。负责核与辐射环境执法工作。

（八）负责全市生态环境准入的监督管理。受市政府委托对重大经济和技术政策、发展规划以及重大经济开发计划进行环境影响评价。按规定审查重大开发建设区域、规划环境影响评价文件。拟订并组织实施生态环境准入清单。

（九）负责全市生态环境监测工作。监督执行国家和省生态环境监测制度和规范。负责实施执法监测、污染源监督性监测、温室气体减排监测、应急监测。参与生态环境质量监测站点设置和生态环境质量监测。负责全市生态环境质量预警预测，组织建设和管理市生态环境监测网和生态环境信息网。负责全市生态环境统计工作，统一发布全市生态环境质量综合性报告和重大生态环境信息。

（十）负责全市应对气候变化工作。组织实施国家和省应对气候变化及温室气体减排规划和政策，组织拟订全市应对气候变化的规划和政策措施。

（十一）组织协调生态环境保护督察工作。协调全市接受中央、省生态环境保护督察的相关工作。督促检查各县（市、区）、市级有关部门贯彻落实国家、省、市生态环境保护有关方针、政策、规律、法规、规章、决策部署及落实“党政同责、一岗双责”的情况。

（十二）统一负责全市生态环境执法工作。组织开展全市生态环境保护执法检查。负责查处全市环境违法问题。监督实施建设项目环境保护设施同时设计、同时施工、同时投产使用制度。负责全市生态环境保护综合执法队伍建设和业务工作。

（十三）组织指导和协调全市生态环境宣传教育工作，制定并组织实施市生态环境保护宣传有关规划和计划。推动社会组织和公众参与生态环境保护。开展全市生态环境科技工作，负责全市生态环境保护科技成果的管理和推广应用。组织全市生态环境重大科学研究和技术工程示范，推动生态环境技术管理体系建设。参与指导和推动循环经济与传统产业优化升级。按照职责分工组织开展全市强制性清洁生产审核工作。

（十四）开展生态环境对外合作交流。参与协调市内重要生态环境保护国际活动和区域合作，管理全市生态环境系统对外合作，参与处理涉外生态环境事务。

（十五）完成市委、市政府交办的其他任务。

部门收支预算总表

| 626唐山市生态环境局 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 42080.67 |
|  | 本年收入 | 37185.11 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 37185.11 |
|  | 其中：一般财力 | 36137.11 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 | 1048.00 |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 | 4895.56 |
|  | 其中：一般公共预算拨款 | 4895.56 |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 预算支出 | 42080.67 |
| 1 | 基本支出 | 20860.72 |
|  | 其中：人员经费 | 19003.66 |
|  | 日常公用经费 | 1857.05 |
| 2 | 项目支出 | 21219.95 |

部门基本支出预算

| 626唐山市生态环境局 | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 经济分类科目编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
|  | 人员经费合计 | 19003.66 | 19003.66 |  |  |  |  |
|  | 一、工资福利支出 | 17239.61 | 17239.61 |  |  |  |  |
| 30101 | 1.基本工资 | 4820.39 | 4820.39 |  |  |  |  |
|  | 2.津贴补贴 | 1904.11 | 1904.11 |  |  |  |  |
| 30102 | 2.1工作津贴 | 401.34 | 401.34 |  |  |  |  |
| 30102 | 2.2生活补贴 | 603.76 | 603.76 |  |  |  |  |
|  | 2.3（特殊）岗位津贴（补贴） | 92.39 | 92.39 |  |  |  |  |
|  | 2.3.1完善人民警察工作待遇 |  |  |  |  |  |  |
| 30102 | 2.3.1.1人民警察警衔、执勤津贴 |  |  |  |  |  |  |
| 30102 | 2.3.1.2人民警察法定工作日之外加班补贴 |  |  |  |  |  |  |
| 30102 | 2.3.2乡镇工作补贴 | 0.24 | 0.24 |  |  |  |  |
| 30102 | 2.3.3其他（特殊）岗位津贴（补贴） | 92.15 | 92.15 |  |  |  |  |
| 30102 | 2.4在职人员住宅采暖补贴 | 578.25 | 578.25 |  |  |  |  |
| 30102 | 2.5在职人员物业服务补贴 | 213.31 | 213.31 |  |  |  |  |
|  | 2.6规范津补贴后仍继续保留的补贴 | 0.21 | 0.21 |  |  |  |  |
| 30102 | 2.6.1回族补贴 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |
| 30102 | 2.6.2在职职工劳模荣誉津贴 | 0.17 | 0.17 |  |  |  |  |
|  | 2.7上述项目之外的津贴补贴 | 14.85 | 14.85 |  |  |  |  |
| 30102 | 2.7.1增发补贴 |  |  |  |  |  |  |
| 30102 | 2.7.2女职工卫生费 | 14.85 | 14.85 |  |  |  |  |
|  | 3.奖金 | 921.76 | 921.76 |  |  |  |  |
| 30103 | 3.1在职人员年终一次性奖金 | 108.80 | 108.80 |  |  |  |  |
| 30103 | 3.2行政在职人员基础绩效奖 | 536.25 | 536.25 |  |  |  |  |
| 30103 | 3.3行政在职人员年度考核奖 | 276.71 | 276.71 |  |  |  |  |
| 30103 | 3.4法检绩效考核奖金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 4.社会保障缴费 | 3266.55 | 3266.55 |  |  |  |  |
| 30108 | 4.1机关事业单位基本养老保险缴费 | 1694.04 | 1694.04 |  |  |  |  |
| 30109 | 4.2职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |
| 30110 | 4.3职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 702.81 | 702.81 |  |  |  |  |
| 30111 | 4.4公务员医疗补助缴费 | 775.51 | 775.51 |  |  |  |  |
| 30112 | 4.5事业单位失业保险 | 37.96 | 37.96 |  |  |  |  |
| 30112 | 4.6行政事业单位工伤保险 | 49.81 | 49.81 |  |  |  |  |
| 30112 | 4.7长期护理保险 | 6.42 | 6.42 |  |  |  |  |
| 30113 | 5.住房公积金 | 1369.23 | 1369.23 |  |  |  |  |
|  | 6.绩效工资 | 4860.28 | 4860.28 |  |  |  |  |
| 30107 | 6.1基础性绩效工资 | 1899.20 | 1899.20 |  |  |  |  |
| 30107 | 6.2奖励性绩效工资 | 810.35 | 810.35 |  |  |  |  |
| 30107 | 6.3事业单位上年度12月份基本工资 | 290.93 | 290.93 |  |  |  |  |
| 30107 | 6.4补充绩效工资 | 1116.73 | 1116.73 |  |  |  |  |
| 30107 | 6.5事业人员年度考核奖 | 743.07 | 743.07 |  |  |  |  |
|  | 7.其他工资福利支出 | 97.29 | 97.29 |  |  |  |  |
| 30199 | 7.1长聘人员（人事代理）工资 | 34.54 | 34.54 |  |  |  |  |
| 30199 | 7.2长聘人员（人事代理）社保缴费和住房公积金 | 23.81 | 23.81 |  |  |  |  |
| 30199 | 7.3长聘人员（其他编外）工资 |  |  |  |  |  |  |
| 30199 | 7.4长聘人员（其他编外）社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |
| 30199 | 7.5预留人员经费 | 38.94 | 38.94 |  |  |  |  |
|  | 二、对个人和家庭的补助 | 1764.05 | 1764.05 |  |  |  |  |
|  | 8.离休费 |  |  |  |  |  |  |
| 30301 | 8.1离休人员住宅采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |
| 30301 | 8.2离休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |
| 30301 | 8.3离休人员月度生活补贴 |  |  |  |  |  |  |
| 30301 | 8.4离休人员年度一次性生活补贴 |  |  |  |  |  |  |
| 30301 | 8.5其他离休费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 9.退休费 | 1473.31 | 1473.31 |  |  |  |  |
| 30302 | 9.1退休人员住宅采暖补贴 | 260.47 | 260.47 |  |  |  |  |
| 30302 | 9.2退休人员物业服务补贴 | 93.35 | 93.35 |  |  |  |  |
| 30302 | 9.3退休人员月度生活补贴 | 676.89 | 676.89 |  |  |  |  |
| 30302 | 9.4退休人员年度一次性生活补贴 | 418.66 | 418.66 |  |  |  |  |
| 30302 | 9.5其他退休费 | 23.94 | 23.94 |  |  |  |  |
| 30304 | 10.抚恤金 | 4.24 | 4.24 |  |  |  |  |
| 30305 | 11.生活补助 | 11.29 | 11.29 |  |  |  |  |
|  | 12.医疗费补助 | 273.35 | 273.35 |  |  |  |  |
| 30307 | 12.1 退休人员医疗补助缴费 | 273.35 | 273.35 |  |  |  |  |
| 30307 | 12.2其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |
| 30308 | 13.助学金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 14.奖励金 | 1.86 | 1.86 |  |  |  |  |
| 30309 | 14.1独生子女父母奖励 | 1.84 | 1.84 |  |  |  |  |
| 30309 | 14.2其他奖励金 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |
| 30399 | 15.其他对个人和家庭的补助 |  |  |  |  |  |  |
|  | 日常公用经费合计 | 1857.05 | 1857.05 |  |  |  |  |
|  | 一、定额安排公用经费 | 1005.72 | 1005.72 |  |  |  |  |
| 30201 | 1.办公费 | 67.45 | 67.45 |  |  |  |  |
|  | 2.邮电费 | 193.56 | 193.56 |  |  |  |  |
| 30207 | 2.1单位邮电费 | 50.69 | 50.69 |  |  |  |  |
| 30207 | 2.2通讯费补贴 | 142.87 | 142.87 |  |  |  |  |
| 30211 | 3.差旅费 | 184.46 | 184.46 |  |  |  |  |
| 30209 | 4.物业管理费 | 60.05 | 60.05 |  |  |  |  |
| 30213 | 5.维修（护）费 | 28.77 | 28.77 |  |  |  |  |
| 30231 | 6.公务用车运行维护费 | 237.90 | 237.90 |  |  |  |  |
| 30239 | 7.公务交通补贴 | 221.52 | 221.52 |  |  |  |  |
| 30299 | 8.其他商品和服务支出 | 12.01 | 12.01 |  |  |  |  |
|  | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 347.69 | 347.69 |  |  |  |  |
| 30216 | 9.培训费 | 46.00 | 46.00 |  |  |  |  |
| 30217 | 10.公务接待费 | 3.58 | 3.58 |  |  |  |  |
| 30228 | 11.工会经费 | 100.18 | 100.18 |  |  |  |  |
| 30229 | 12.福利费 | 118.12 | 118.12 |  |  |  |  |
|  | 13.其他 | 79.81 | 79.81 |  |  |  |  |
| 30299 | 13.1离休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |
| 30299 | 13.2退休人员福利费 | 46.56 | 46.56 |  |  |  |  |
| 30299 | 13.3离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |
| 30299 | 13.4离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |
| 30299 | 13.5退休干部公用经费 | 20.13 | 20.13 |  |  |  |  |
| 30299 | 13.6退休干部特需费 | 13.12 | 13.12 |  |  |  |  |
|  | 三、非定额安排公用经费 | 503.64 | 503.64 |  |  |  |  |
| 30205 | 14.水费 | 64.10 | 64.10 |  |  |  |  |
| 30206 | 15.电费 | 303.47 | 303.47 |  |  |  |  |
| 30208 | 16.取暖费 | 136.07 | 136.07 |  |  |  |  |

部门项目支出预算

| 626唐山市生态环境局 | | | | | 单位：万元 | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 项目承担单位 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 上年结转 结余 |
| 合计 |  |  | 21219.95 | 16324.39 |  |  |  |  | 4895.56 |
| 特定目标类项目小计 |  |  | 16638.58 | 11743.02 |  |  |  |  | 4895.56 |
| 1、2023年中央土壤污染防治资金（第二批） | 唐山市环境监控中心 | 2110299 | 1185.00 |  |  |  |  |  | 1185.00 |
| 2、曹妃甸工业区人工湿地工程 | 唐山市生态环境局曹妃甸区分局 | 2110299 | 200.00 | 200.00 |  |  |  |  |  |
| 3、唐山市“双源”地下水环境监测井现状调查项目 | 唐山市生态环境局本级 | 2110302 | 28.87 |  |  |  |  |  | 28.87 |
| 4、唐山市大气污染物与温室气体排放融合清单编制项目 | 唐山市生态环境局本级 | 2110301 | 270.00 |  |  |  |  |  | 270.00 |
| 5、唐山市生态环境局大气执法能力第二阶段建设项目 | 唐山市生态环境局本级 | 2110301 | 1800.00 |  |  |  |  |  | 1800.00 |
| 6、唐山市优先监管地块重点监测项目 | 唐山市生态环境局本级 | 2110307 | 185.00 |  |  |  |  |  | 185.00 |
| 7、提前下达2025年中央水污染防治资金 | 唐山市生态环境局本级 | 2110302 | 1048.00 | 1048.00 |  |  |  |  |  |
| 8、大气污染防治 |  |  | 7342.33 | 6348.45 |  |  |  |  | 993.88 |
| ——大气污染防治 | 唐山市生态环境局本级 | 2110301 | 993.88 |  |  |  |  |  | 993.88 |
| ——大气污染防治-2024年在用车尾气检测项目 | 唐山市生态环境局本级 | 2110301 | 19.48 | 19.48 |  |  |  |  |  |
| ——大气污染防治-“十四五”细颗粒物与臭氧协同控制自动监测站运维费 | 唐山市生态环境局本级 | 2110301 | 136.00 | 136.00 |  |  |  |  |  |
| ——大气污染防治-车载远程排放监控数据服务项目 | 唐山市生态环境局本级 | 2110301 | 78.20 | 78.20 |  |  |  |  |  |
| ——大气污染防治-大气环境治理能力支撑项目 | 唐山市生态环境局本级 | 2110301 | 162.00 | 162.00 |  |  |  |  |  |
| ——大气污染防治-大气环境综合治理项目 | 唐山市生态环境局本级 | 2110301 | 500.00 | 500.00 |  |  |  |  |  |
| ——大气污染防治-大气污染源排放清单项目 | 唐山市生态环境局本级 | 2110301 | 155.90 | 155.90 |  |  |  |  |  |
| ——大气污染防治-大气指挥调度平台租赁项目 | 唐山市生态环境局本级 | 2110301 | 9.00 | 9.00 |  |  |  |  |  |
| ——大气污染防治-高时空分辨率网格化碳排放清单编制项目 | 唐山市生态环境局本级 | 2110301 | 20.00 | 20.00 |  |  |  |  |  |
| ——大气污染防治-挥发性有机物监测设备项目 | 唐山市生态环境局本级 | 2110301 | 649.80 | 649.80 |  |  |  |  |  |
| ——大气污染防治-挥发性有机物自动监测站运维费 | 唐山市生态环境局本级 | 2110301 | 78.60 | 78.60 |  |  |  |  |  |
| ——大气污染防治-加油站油气回收设施专项检查项目 | 唐山市生态环境局本级 | 2110301 | 120.20 | 120.20 |  |  |  |  |  |
| ——大气污染防治-碳监测站房、仪器设备和数据集成应用系统技术服务项目 | 唐山市生态环境局本级 | 2110301 | 20.00 | 20.00 |  |  |  |  |  |
| ——大气污染防治-碳监测站房、仪器设备和数据集成应用系统运维项目 | 唐山市生态环境局本级 | 2110301 | 160.00 | 160.00 |  |  |  |  |  |
| ——大气污染防治-碳监测自动站质量控制和碳同位素监测项目 | 唐山市生态环境局本级 | 2110301 | 96.00 | 96.00 |  |  |  |  |  |
| ——大气污染防治-碳监测自动站质量控制项目 | 唐山市生态环境局本级 | 2110301 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |
| ——大气污染防治-唐山市大气环境立体遥感监控预警能力系统支撑服务项目 | 唐山市生态环境局本级 | 2110301 | 64.75 | 64.75 |  |  |  |  |  |
| ——大气污染防治-唐山市大气污染防治网格化精准监控及决策支持系统设备运营项目 | 唐山市生态环境局本级 | 2110301 | 1494.76 | 1494.76 |  |  |  |  |  |
| ——大气污染防治-唐山市建成区25公里范围内重点污染源安装监控设施和质控监测装置运维项目 | 唐山市生态环境局本级 | 2110301 | 50.00 | 50.00 |  |  |  |  |  |
| ——大气污染防治-唐山市秸秆禁烧加密系统二期3年运营服务项目 | 唐山市生态环境局本级 | 2110301 | 521.00 | 521.00 |  |  |  |  |  |
| ——大气污染防治-唐山市秸秆禁烧加密系统一期3年运营服务项目 | 唐山市生态环境局本级 | 2110301 | 275.60 | 275.60 |  |  |  |  |  |
| ——大气污染防治-唐山市生态环境局大气执法能力第一阶段建设项目 | 唐山市生态环境局本级 | 2110301 | 136.00 | 136.00 |  |  |  |  |  |
| ——大气污染防治-唐山市应对气候变化能力监管项目 | 唐山市生态环境局本级 | 2110301 | 180.00 | 180.00 |  |  |  |  |  |
| ——大气污染防治-新机动车及非道路移动机械环保一致性核查及尾气抽测 | 唐山市生态环境局本级 | 2110301 | 135.00 | 135.00 |  |  |  |  |  |
| ——大气污染防治-遥感监测设备车运维服务 | 唐山市生态环境局本级 | 2110301 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |
| ——大气污染防治-移动源综合管控平台运维项目 | 唐山市生态环境局本级 | 2110301 | 182.00 | 182.00 |  |  |  |  |  |
| ——大气污染防治-在用机动车环保检验监管保障服务 | 唐山市生态环境局本级 | 2110301 | 130.07 | 130.07 |  |  |  |  |  |
| ——大气污染防治-重污染天气应急减排清单编制项目 | 唐山市生态环境局本级 | 2110301 | 468.00 | 468.00 |  |  |  |  |  |
| ——大气污染防治-走航监测分析服务项目 | 唐山市生态环境局本级 | 2110301 | 497.10 | 497.10 |  |  |  |  |  |
| 9、环境监控项目 |  |  | 1222.99 | 1222.99 |  |  |  |  |  |
| ——环境监控项目-环境监测质量保障项目 | 唐山市环境监控中心 | 2110299 | 170.00 | 170.00 |  |  |  |  |  |
| ——环境监控项目-挥发性有机物走航监测系统维修维护技术服务项目 | 唐山市环境监控中心 | 2110299 | 103.20 | 103.20 |  |  |  |  |  |
| ——环境监控项目-空气站搬迁服务项目 | 唐山市环境监控中心 | 2110299 | 35.00 | 35.00 |  |  |  |  |  |
| ——环境监控项目-农业面源污染监测评估项目 | 唐山市环境监控中心 | 2110299 | 44.50 | 44.50 |  |  |  |  |  |
| ——环境监控项目-生态环境监测项目 | 唐山市环境监控中心 | 2110299 | 326.17 | 326.17 |  |  |  |  |  |
| ——环境监控项目-市级大气自动监测数据管理平台运维项目 | 唐山市环境监控中心 | 2110299 | 130.00 | 130.00 |  |  |  |  |  |
| ——环境监控项目-唐山市环境空气自动监测乡镇站数据运维质控服务项目 | 唐山市环境监控中心 | 2110299 | 60.00 | 60.00 |  |  |  |  |  |
| ——环境监控项目-唐山市土壤污染重点监管单位周边土壤环境监测项目 | 唐山市环境监控中心 | 2110299 | 165.32 | 165.32 |  |  |  |  |  |
| ——环境监控项目-唐山市辖区声环境自动监测系统技术保障项目 | 唐山市环境监控中心 | 2110299 | 108.80 | 108.80 |  |  |  |  |  |
| ——环境监控项目-仪器设备维修维护 | 唐山市环境监控中心 | 2110299 | 80.00 | 80.00 |  |  |  |  |  |
| 10、水体污染防治 |  |  | 973.62 | 973.62 |  |  |  |  |  |
| ——水体污染防治-集中式饮用水水源地环境状况调查评估项目 | 唐山市生态环境局本级 | 2110302 | 35.00 | 35.00 |  |  |  |  |  |
| ——水体污染防治-冀东油田典型回注井周边地下水环境状况调查评估项目 | 唐山市生态环境局本级 | 2110302 | 44.80 | 44.80 |  |  |  |  |  |
| ——水体污染防治-入海河流水质提升可行性分析研究项目 | 唐山市生态环境局本级 | 2110302 | 177.00 | 177.00 |  |  |  |  |  |
| ——水体污染防治-唐山市“双源”地下水环境监测井现状调查项目 | 唐山市生态环境局本级 | 2110302 | 148.63 | 148.63 |  |  |  |  |  |
| ——水体污染防治-唐山市陡河水库生态缓冲带划定及陡河流域农业面源污染物调查监测项目 | 唐山市生态环境局本级 | 2110302 | 60.00 | 60.00 |  |  |  |  |  |
| ——水体污染防治-唐山市海洋环境监测项目 | 唐山市生态环境局本级 | 2110302 | 155.80 | 155.80 |  |  |  |  |  |
| ——水体污染防治-唐山市近岸海域水质影响原因及对策分析项目（近岸海域环境风险评价） | 唐山市生态环境局本级 | 2110302 | 76.00 | 76.00 |  |  |  |  |  |
| ——水体污染防治-唐山市全域美丽海湾建设项目 | 唐山市生态环境局本级 | 2110302 | 70.00 | 70.00 |  |  |  |  |  |
| ——水体污染防治-唐山市市级饮用水水源地突发环境事件应急预案项目 | 唐山市生态环境局本级 | 2110302 | 45.00 | 45.00 |  |  |  |  |  |
| ——水体污染防治-唐山市水环境状况动态评估项目 | 唐山市生态环境局本级 | 2110302 | 60.00 | 60.00 |  |  |  |  |  |
| ——水体污染防治-重点国控断面超标预警及溯源排查项目 | 唐山市生态环境局本级 | 2110302 | 101.39 | 101.39 |  |  |  |  |  |
| 11、土壤污染防治 |  |  | 234.88 | 234.88 |  |  |  |  |  |
| ——土壤污染防治-唐山市农村黑臭水体排查整治监管项目 | 唐山市生态环境局本级 | 2110307 | 117.00 | 117.00 |  |  |  |  |  |
| ——土壤污染防治-唐山市优先监管地块重点监测项目 | 唐山市生态环境局本级 | 2110307 | 34.50 | 34.50 |  |  |  |  |  |
| ——土壤污染防治-土壤污染状况调查报告评审项目 | 唐山市生态环境局本级 | 2110307 | 83.38 | 83.38 |  |  |  |  |  |
| 12、执法与监测 |  |  | 2147.89 | 1715.08 |  |  |  |  | 432.81 |
| ——执法与监测 | 唐山市生态环境局本级 | 2110299 | 432.81 |  |  |  |  |  | 432.81 |
| ——执法与监测-黑度视频监控野外高空前端设备运维费用 | 唐山市生态环境局本级 | 2110299 | 13.19 | 13.19 |  |  |  |  |  |
| ——执法与监测-互联网及办公其他光纤费用 | 唐山市生态环境局本级 | 2110299 | 46.95 | 46.95 |  |  |  |  |  |
| ——执法与监测-环境监管指挥调度服务项目 | 唐山市生态环境局本级 | 2110299 | 300.00 | 300.00 |  |  |  |  |  |
| ——执法与监测-基础业务应用能力运行维护保障项目 | 唐山市生态环境局本级 | 2110299 | 37.00 | 37.00 |  |  |  |  |  |
| ——执法与监测-交叉执法及督察巡查经费 | 唐山市生态环境局本级 | 2110299 | 120.00 | 120.00 |  |  |  |  |  |
| ——执法与监测-排污权交易管理运行保障项目 | 唐山市生态环境局本级 | 2110299 | 100.00 | 100.00 |  |  |  |  |  |
| ——执法与监测-排污许可技术服务项目 | 唐山市生态环境局本级 | 2110203 | 40.00 | 40.00 |  |  |  |  |  |
| ——执法与监测-排污许可证后技术核查项目 | 唐山市生态环境局本级 | 2110203 | 82.60 | 82.60 |  |  |  |  |  |
| ——执法与监测-全天候非现场执法监管运维服务项目 | 唐山市生态环境局本级 | 2110299 | 84.60 | 84.60 |  |  |  |  |  |
| ——执法与监测-生态环境保护综合管理事务项目 | 唐山市生态环境局本级 | 2110299 | 300.00 | 300.00 |  |  |  |  |  |
| ——执法与监测-唐山市2024年强制性清洁生产审核评估与验收 | 唐山市生态环境局本级 | 2110299 | 35.00 | 35.00 |  |  |  |  |  |
| ——执法与监测-唐山市钢铁行业“固废不出厂”项目 | 唐山市生态环境局本级 | 2110304 | 18.00 | 18.00 |  |  |  |  |  |
| ——执法与监测-唐山市国家环境健康管理试点项目 | 唐山市生态环境局本级 | 2110299 | 100.00 | 100.00 |  |  |  |  |  |
| ——执法与监测-唐山市建设项目环境影响评价事中事后监管工作服务项目 | 唐山市生态环境局本级 | 2110203 | 30.00 | 30.00 |  |  |  |  |  |
| ——执法与监测-唐山市涉危险废物重点企业调查评估 | 唐山市生态环境局本级 | 2110304 | 100.00 | 100.00 |  |  |  |  |  |
| ——执法与监测-唐山市尾矿库污染隐患排查治理项目 | 唐山市生态环境局本级 | 2110304 | 38.00 | 38.00 |  |  |  |  |  |
| ——执法与监测-移动执法办公终端服务费 | 唐山市生态环境局本级 | 2110299 | 47.14 | 47.14 |  |  |  |  |  |
| ——执法与监测-执法支队新址房屋二期修缮 | 唐山市生态环境局本级 | 2110299 | 172.60 | 172.60 |  |  |  |  |  |
| ——执法与监测-重点行业自动监控数据准确性督察项目 | 唐山市生态环境局本级 | 2110299 | 50.00 | 50.00 |  |  |  |  |  |
| 其他运转类项目小计 |  |  | 4581.37 | 4581.37 |  |  |  |  |  |
| 1、办公耗材 | 唐山市环境监控中心 | 2110299 | 15.00 | 15.00 |  |  |  |  |  |
| 2、办公环境维修费用 | 唐山市生态环境局芦台经济开发区分局 | 2110199 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |
| 3、办公经费 | 唐山市生态环境局滦州市分局 | 2110102 | 14.50 | 14.50 |  |  |  |  |  |
| 4、办公设备购置 | 唐山市生态环境局迁安市分局 | 2110199 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |
| 5、办公设备及办公楼日常维修 | 唐山市生态环境局丰润区分局 | 2110102 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  |
| 6、办公设施维修（护） | 唐山市生态环境局丰南区分局 | 2110102 | 12.00 | 12.00 |  |  |  |  |  |
| 7、报刊杂志订阅 | 唐山市生态环境局本级 | 2110104 | 12.00 | 12.00 |  |  |  |  |  |
| 8、补充环科院经费 | 唐山市生态环境局本级 | 2110102 | 240.00 | 240.00 |  |  |  |  |  |
| 9、财务审计费 | 唐山市环境监控中心 | 2110299 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |
| 10、差旅费 | 唐山市生态环境局乐亭县分局 | 2110299 | 6.00 | 6.00 |  |  |  |  |  |
| 11、城市黑臭水体监测项目 | 唐山市生态环境局本级 | 2110102 | 9.00 | 9.00 |  |  |  |  |  |
| 12、大气科重污染天气应急预案修订费 | 唐山市生态环境局曹妃甸区分局 | 2110299 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |
| 13、第三方项目监测 | 唐山市生态环境局曹妃甸区分局 | 2110299 | 365.00 | 365.00 |  |  |  |  |  |
| 14、法规宣传经费 | 唐山市生态环境局迁安市分局 | 2110104 | 17.00 | 17.00 |  |  |  |  |  |
| 15、法律顾问服务费 | 唐山市生态环境局迁西县分局 | 2110102 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |
| 16、法律咨询费及诉讼费 | 唐山市生态环境局丰润区分局 | 2110102 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |
| 17、工作宣传经费 | 唐山市生态环境局路北区分局 | 2110104 | 4.70 | 4.70 |  |  |  |  |  |
| 18、购买执法与监测专用设备 | 唐山市生态环境局滦州市分局 | 2110102 | 28.10 | 28.10 |  |  |  |  |  |
| 19、光线租赁 | 唐山市生态环境局海港经济开发区分局 | 2110199 | 3.60 | 3.60 |  |  |  |  |  |
| 20、广告宣传印刷费 | 唐山市生态环境局遵化市分局 | 2110102 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |
| 21、环保保护管理其他交通费 | 唐山市生态环境局滦州市分局 | 2110102 | 23.00 | 23.00 |  |  |  |  |  |
| 22、环保法律法规咨询服务 | 唐山市生态环境局滦南县分局机关 | 2110102 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |
| 23、环保所占地补偿款 | 唐山市生态环境局遵化市分局 | 2110102 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |
| 24、环保系统财务审计服务费 | 唐山市生态环境局本级 | 2110102 | 20.00 | 20.00 |  |  |  |  |  |
| 25、环保宣传办公费 | 唐山市生态环境局海港经济开发区分局 | 2110104 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |
| 26、环保宣传其他支出 | 唐山市生态环境局海港经济开发区分局 | 2110104 | 2.50 | 2.50 |  |  |  |  |  |
| 27、环保宣传邮电费 | 唐山市生态环境局海港经济开发区分局 | 2110104 | 0.52 | 0.52 |  |  |  |  |  |
| 28、环保执法终端服务费 | 唐山市生态环境局高新技术产业开发区分局 | 2110199 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  |
| 28、环保执法终端服务费 | 唐山市生态环境局汉沽管理区分局 | 2110299 | 3.20 | 3.20 |  |  |  |  |  |
| 29、环保专项业务经费 | 唐山市生态环境局迁安市分局 | 2110199 | 81.00 | 81.00 |  |  |  |  |  |
| 30、环境保护管理及交叉执法经费 | 唐山市生态环境局本级 | 2110102 | 30.00 | 30.00 |  |  |  |  |  |
| 31、环境保护管理及新增职能管理经费 | 唐山市生态环境局本级 | 2110102 | 40.00 | 40.00 |  |  |  |  |  |
| 32、环境保护管理其他交通费 | 唐山市生态环境局本级 | 2110102 | 38.00 | 38.00 |  |  |  |  |  |
| 33、环境保护管理委托业务费 | 唐山市生态环境局滦州市分局 | 2110102 | 62.00 | 62.00 |  |  |  |  |  |
| 34、环境保护管理专项费用 | 唐山市生态环境局本级 | 2110102 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |
| 35、环境保护宣传 | 唐山市生态环境局路南区分局 | 2110102 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |
| 36、环境监测费用 | 唐山市生态环境局迁安市分局 | 2110299 | 25.00 | 25.00 |  |  |  |  |  |
| 37、环境监察管理事物保障经费 | 唐山市生态环境局路北区分局 | 2110102 | 39.16 | 39.16 |  |  |  |  |  |
| 38、环境监察移动执法办公终端服务项目 | 唐山市生态环境局乐亭县分局 | 2110299 | 12.76 | 12.76 |  |  |  |  |  |
| 39、环境宣传教育 | 唐山市生态环境局本级 | 2110104 | 40.00 | 40.00 |  |  |  |  |  |
| 40、会议费 | 唐山市生态环境局本级 | 2110102 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |
| 41、监测费 | 唐山市生态环境局路南区分局 | 2110102 | 16.50 | 16.50 |  |  |  |  |  |
| 42、监测人员差旅费 | 唐山市环境监控中心 | 2110299 | 25.00 | 25.00 |  |  |  |  |  |
| 43、监测药品及设备耗材 | 唐山市生态环境局丰润区分局 | 2110299 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  |
| 44、监测仪器购置费 | 唐山市生态环境局遵化市分局 | 2110102 | 6.00 | 6.00 |  |  |  |  |  |
| 45、监测站低值易耗品 | 唐山市生态环境局遵化市分局 | 2110102 | 14.00 | 14.00 |  |  |  |  |  |
| 46、监测站专用材料购置 | 唐山市生态环境局乐亭县分局 | 2110299 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |
| 47、监察支队办公用房租赁费 | 唐山市生态环境局迁西县分局 | 2110102 | 10.40 | 10.40 |  |  |  |  |  |
| 48、监控中心化学药品 | 唐山市生态环境局曹妃甸区分局 | 2110299 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |
| 49、监控中心实验室耗材 | 唐山市生态环境局滦州市分局 | 2110102 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  |
| 50、监控中心仪器检定费 | 唐山市生态环境局迁西县分局 | 2110102 | 5.30 | 5.30 |  |  |  |  |  |
| 51、监控中心仪器年检 | 唐山市生态环境局乐亭县分局 | 2110299 | 4.50 | 4.50 |  |  |  |  |  |
| 52、局机关业务培训 | 唐山市生态环境局本级 | 2110102 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |
| 53、劳务费 | 唐山市环境监控中心 | 2110299 | 11.00 | 11.00 |  |  |  |  |  |
| 53、劳务费 | 唐山市生态环境局丰南区分局 | 2110102 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |
| 54、劳务派遣人员经费 | 唐山市环境监控中心 | 2110299 | 49.87 | 49.87 |  |  |  |  |  |
| 55、六五环境宣传 | 唐山市生态环境局曹妃甸区分局 | 2110299 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |
| 56、路检车辆检测费 | 唐山市生态环境局丰润区分局 | 2110301 | 26.00 | 26.00 |  |  |  |  |  |
| 57、路检路查汽车尾气检测 | 唐山市生态环境局曹妃甸区分局 | 2110299 | 54.18 | 54.18 |  |  |  |  |  |
| 58、律师顾问费 | 唐山市生态环境局路北区分局 | 2110102 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |
| 59、煤质抽检费 | 唐山市生态环境局路北区分局 | 2110102 | 3.60 | 3.60 |  |  |  |  |  |
| 59、煤质抽检费 | 唐山市生态环境局丰润区分局 | 2110301 | 7.20 | 7.20 |  |  |  |  |  |
| 59、煤质抽检费 | 唐山市生态环境局海港经济开发区分局 | 2110299 | 3.60 | 3.60 |  |  |  |  |  |
| 60、培训费 | 唐山市环境监控中心 | 2110299 | 3.34 | 3.34 |  |  |  |  |  |
| 61、其他交通费 | 唐山市环境监控中心 | 2110299 | 40.00 | 40.00 |  |  |  |  |  |
| 61、其他交通费 | 唐山市生态环境局迁西县分局 | 2110102 | 20.00 | 20.00 |  |  |  |  |  |
| 62、其他商品服务支出 | 唐山市生态环境局滦州市分局 | 2110102 | 7.00 | 7.00 |  |  |  |  |  |
| 63、其他商品和服务支出 | 唐山市生态环境局丰南区分局 | 2110102 | 6.00 | 6.00 |  |  |  |  |  |
| 64、其他专项（一般公共预算） | 唐山市生态环境局滦南县分局机关 | 2110304 | 0.60 | 0.60 |  |  |  |  |  |
| 65、生态环境保护专项经费 | 唐山市生态环境局曹妃甸区分局 | 2110299 | 44.00 | 44.00 |  |  |  |  |  |
| 66、实验室废液处置费 | 唐山市生态环境局乐亭县分局 | 2110299 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |
| 67、唐山市陡河水库自动监测运行维护费 | 唐山市环境监控中心 | 2110299 | 29.00 | 29.00 |  |  |  |  |  |
| 68、唐山市空气质量预报预警系统运行维护费 | 唐山市环境监控中心 | 2110299 | 35.00 | 35.00 |  |  |  |  |  |
| 69、网络通讯费 | 唐山市环境监控中心 | 2110299 | 11.00 | 11.00 |  |  |  |  |  |
| 70、网络运行维护 | 唐山市生态环境局芦台经济开发区分局 | 2110199 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |
| 71、网络运行维护（一般公共预算） | 唐山市生态环境局唐山国际旅游岛分局 | 2110199 | 2.45 | 2.45 |  |  |  |  |  |
| 72、网络运行维护费 | 唐山市生态环境局汉沽管理区分局 | 2110199 | 1.26 | 1.26 |  |  |  |  |  |
| 73、网络专线 | 唐山市生态环境局路南区分局 | 2110102 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |
| 74、维修（护）费 | 唐山市生态环境局唐山国际旅游岛分局 | 2110199 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |
| 74、维修（护）费 | 唐山市生态环境局乐亭县分局 | 2110299 | 6.50 | 6.50 |  |  |  |  |  |
| 75、委托第三方监测费 | 唐山市生态环境局开平区分局 | 2110102 | 27.27 | 27.27 |  |  |  |  |  |
| 76、委托三方监测费用 | 唐山市生态环境局迁安市分局 | 2110299 | 40.00 | 40.00 |  |  |  |  |  |
| 77、委托业务费 | 唐山市生态环境局唐山国际旅游岛分局 | 2110199 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |
| 78、污染举报奖 | 唐山市生态环境局本级 | 2110102 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |
| 79、物业管理费 | 唐山市环境监控中心 | 2110299 | 35.00 | 35.00 |  |  |  |  |  |
| 80、宣传费 | 唐山市生态环境局丰润区分局 | 2110104 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |
| 80、宣传费 | 唐山市生态环境局迁西县分局 | 2110102 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |
| 81、移动执法终端服务项目 | 唐山市生态环境局丰南区分局 | 2110299 | 18.35 | 18.35 |  |  |  |  |  |
| 82、移动执法终端通讯费 | 唐山市生态环境局迁西县分局 | 2110102 | 17.88 | 17.88 |  |  |  |  |  |
| 83、仪器检定费 | 唐山市生态环境局丰润区分局 | 2110299 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |
| 84、仪器检定经费 | 唐山市生态环境局滦州市分局 | 2110102 | 6.00 | 6.00 |  |  |  |  |  |
| 85、意外伤害保险 | 唐山市环境监控中心 | 2110299 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |
| 86、印刷费及宣传费 | 唐山市生态环境局高新技术产业开发区分局 | 2110199 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |
| 87、邮电费 | 唐山市生态环境局芦台经济开发区分局 | 2110199 | 0.30 | 0.30 |  |  |  |  |  |
| 88、执法办公费 | 唐山市生态环境局乐亭县分局 | 2110299 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |
| 89、执法大队煤质监测 | 唐山市生态环境局曹妃甸区分局 | 2110299 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  |
| 90、执法活动经费 | 唐山市生态环境局丰润区分局 | 2110102 | 25.00 | 25.00 |  |  |  |  |  |
| 91、执法监测专用仪器购置 | 唐山市生态环境局乐亭县分局 | 2110299 | 15.00 | 15.00 |  |  |  |  |  |
| 92、执法设备购置 | 唐山市生态环境局路南区分局 | 2110102 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |
| 93、执法宣传 | 唐山市生态环境局乐亭县分局 | 2110104 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |
| 94、执法租车 | 唐山市生态环境局乐亭县分局 | 2110299 | 30.85 | 30.85 |  |  |  |  |  |
| 95、重点行业用煤单位煤质抽检 | 唐山市生态环境局本级 | 2110102 | 7.00 | 7.00 |  |  |  |  |  |
| 96、专网费 | 唐山市生态环境局高新技术产业开发区分局 | 2110199 | 5.22 | 5.22 |  |  |  |  |  |
| 97、专网费用 | 唐山市生态环境局迁安市分局 | 2110299 | 5.88 | 5.88 |  |  |  |  |  |
| 98、专项工作印刷费用 | 唐山市生态环境局曹妃甸区分局 | 2110299 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |
| 99、租赁光纤费及复印机及个人计量剂 | 唐山市生态环境局丰润区分局 | 2110102 | 7.81 | 7.81 |  |  |  |  |  |
| 100、办公费 |  |  | 64.75 | 64.75 |  |  |  |  |  |
| ——办公费 | 唐山市生态环境局路南区分局 | 2110102 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |
| ——办公费 | 唐山市生态环境局唐山国际旅游岛分局 | 2110199 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |
| ——办公费 | 唐山市生态环境局芦台经济开发区分局 | 2110199 | 3.35 | 3.35 |  |  |  |  |  |
| ——办公费 | 唐山市生态环境局汉沽管理区分局 | 2110199 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |
| ——办公费 | 唐山市生态环境局丰南区分局 | 2110102 | 12.00 | 12.00 |  |  |  |  |  |
| ——办公费 | 唐山市生态环境局遵化市分局 | 2110102 | 30.00 | 30.00 |  |  |  |  |  |
| ——办公费 | 唐山市生态环境局迁西县分局 | 2110102 | 8.40 | 8.40 |  |  |  |  |  |
| 4、办公设备购置 |  |  | 25.06 | 25.06 |  |  |  |  |  |
| ——办公设备购置 | 唐山市生态环境局丰润区分局 | 2110102 | 2.68 | 2.68 |  |  |  |  |  |
| ——办公设备购置 | 唐山市生态环境局曹妃甸区分局 | 2110299 | 10.02 | 10.02 |  |  |  |  |  |
| ——办公设备购置 | 唐山市生态环境局乐亭县分局 | 2110299 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  |
| ——办公设备购置 | 唐山市生态环境局滦州市分局 | 2110102 | 3.50 | 3.50 |  |  |  |  |  |
| ——办公设备购置 | 唐山市生态环境局迁西县分局 | 2110102 | 0.86 | 0.86 |  |  |  |  |  |
| 10、差旅费 |  |  | 17.45 | 17.45 |  |  |  |  |  |
| ——差旅费 | 唐山市生态环境局海港经济开发区分局 | 2110199 | 1.45 | 1.45 |  |  |  |  |  |
| ——差旅费 | 唐山市生态环境局唐山国际旅游岛分局 | 2110199 | 6.00 | 6.00 |  |  |  |  |  |
| ——差旅费 | 唐山市生态环境局芦台经济开发区分局 | 2110199 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |
| ——差旅费 | 唐山市生态环境局汉沽管理区分局 | 2110199 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |
| ——差旅费 | 唐山市生态环境局滦州市分局 | 2110102 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |
| ——差旅费 | 唐山市生态环境局迁西县分局 | 2110102 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |
| 101、法律服务费 |  |  | 18.00 | 18.00 |  |  |  |  |  |
| ——法律服务费 | 唐山市生态环境局本级 | 2110102 | 15.00 | 15.00 |  |  |  |  |  |
| ——法律服务费 | 唐山市生态环境局滦州市分局 | 2110102 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |
| 102、固定资产维修维护费 |  |  | 79.38 | 79.38 |  |  |  |  |  |
| ——局固定资产维修维护 | 唐山市生态环境局路南区分局 | 2110102 | 4.20 | 4.20 |  |  |  |  |  |
| ——固定资产维修维护费 | 唐山市生态环境局路北区分局 | 2110102 | 11.18 | 11.18 |  |  |  |  |  |
| ——固定资产维修维护 | 唐山市生态环境局开平区分局 | 2110102 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |
| ——固定资产维修维护费 | 唐山市环境监控中心 | 2110299 | 40.00 | 40.00 |  |  |  |  |  |
| ——局固定资产维修维护费 | 唐山市生态环境局曹妃甸区分局 | 2110299 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |
| ——固定资产维修维护费 | 唐山市生态环境局玉田县分局 | 2110102 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |
| 28、环保执法终端服务费 |  |  | 27.69 | 27.69 |  |  |  |  |  |
| ——执法终端服务费 | 唐山市生态环境局路南区分局 | 2110102 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |
| ——环保执法终端服务费 | 唐山市生态环境局开平区分局 | 2110102 | 12.00 | 12.00 |  |  |  |  |  |
| ——执法终端服务费 | 唐山市生态环境局丰润区分局 | 2110102 | 10.69 | 10.69 |  |  |  |  |  |
| 103、煤质抽检资金 |  |  | 15.00 | 15.00 |  |  |  |  |  |
| ——煤质抽检资金 | 唐山市生态环境局迁安市分局 | 2110299 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |
| ——煤质抽检资金 | 唐山市生态环境局乐亭县分局 | 2110299 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |
| 61、其他交通费 |  |  | 30.05 | 30.05 |  |  |  |  |  |
| ——其他交通费 | 唐山市生态环境局海港经济开发区分局 | 2110199 | 4.55 | 4.55 |  |  |  |  |  |
| ——其他交通费 | 唐山市生态环境局唐山国际旅游岛分局 | 2110199 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |
| ——其他交通费 | 唐山市生态环境局芦台经济开发区分局 | 2110199 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |
| ——其他交通费 | 唐山市生态环境局汉沽管理区分局 | 2110199 | 10.50 | 10.50 |  |  |  |  |  |
| 64、其他专项（一般公共预算） |  |  | 1641.71 | 1641.71 |  |  |  |  |  |
| ——采购项目评审验收专家费及建设项目总投资额评估费 | 唐山市生态环境局本级 | 2110102 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |
| ——辐射事故应急处置、执法大练兵等演练活动保障经费 | 唐山市生态环境局本级 | 2110102 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |
| ——购买生态环境执法装备 | 唐山市生态环境局本级 | 2110102 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  |
| ——检验机构终端电脑及服务器防火墙、杀毒软件升级 | 唐山市生态环境局本级 | 2110102 | 7.00 | 7.00 |  |  |  |  |  |
| ——局办公楼箱式变压器更换费用 | 唐山市生态环境局本级 | 2110102 | 35.50 | 35.50 |  |  |  |  |  |
| ——唐山市规划环评审查工作专家费用 | 唐山市生态环境局本级 | 2110102 | 5.60 | 5.60 |  |  |  |  |  |
| ——唐山市环境监测数据质量专项监督检查 | 唐山市生态环境局本级 | 2110102 | 12.00 | 12.00 |  |  |  |  |  |
| ——唐山市生态环境状况公报编制费 | 唐山市生态环境局本级 | 2110102 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |
| ——唐山市土壤污染重点监管单位土壤及地下水自行监测及隐患排查监督性检查项目 | 唐山市生态环境局本级 | 2110102 | 9.80 | 9.80 |  |  |  |  |  |
| ——土壤污染重点监管单位土壤污染隐患排查“回头看”项目 | 唐山市生态环境局本级 | 2110102 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |
| ——综合楼工程质量检测鉴定费用 | 唐山市生态环境局本级 | 2110102 | 7.50 | 7.50 |  |  |  |  |  |
| ——柴油车黑烟抓拍设施运营维护费（每年） | 唐山市生态环境局路南区分局 | 2110102 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |
| ——党建费用 | 唐山市生态环境局路南区分局 | 2110102 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |
| ——审计及律师顾问服务费 | 唐山市生态环境局路南区分局 | 2110102 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |
| ——业务专家咨询费服务费 | 唐山市生态环境局路南区分局 | 2110102 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |
| ——委托三方服务费 | 唐山市生态环境局路北区分局 | 2110102 | 35.50 | 35.50 |  |  |  |  |  |
| ——法律服务及专家评审费 | 唐山市生态环境局开平区分局 | 2110102 | 2.50 | 2.50 |  |  |  |  |  |
| ——环境保护管理事务保障经费 | 唐山市生态环境局开平区分局 | 2110102 | 36.50 | 36.50 |  |  |  |  |  |
| ——大气治理检测服务费 | 唐山市生态环境局丰润区分局 | 2110301 | 16.30 | 16.30 |  |  |  |  |  |
| ——环境事件及信访、应急处置费 | 唐山市生态环境局丰润区分局 | 2110102 | 20.56 | 20.56 |  |  |  |  |  |
| ——视频终端显示设备运行维护费 | 唐山市生态环境局丰润区分局 | 2110102 | 13.00 | 13.00 |  |  |  |  |  |
| ——环境监测大比武 | 唐山市环境监控中心 | 2110299 | 30.00 | 30.00 |  |  |  |  |  |
| ——实验室信息管理系统维护 | 唐山市环境监控中心 | 2110299 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |
| ——危险废物处置 | 唐山市环境监控中心 | 2110299 | 25.00 | 25.00 |  |  |  |  |  |
| ——应急监测载体设备维修维护技术服务 | 唐山市环境监控中心 | 2110299 | 35.00 | 35.00 |  |  |  |  |  |
| ——应急预案修订与评估 | 唐山市环境监控中心 | 2110299 | 25.00 | 25.00 |  |  |  |  |  |
| ——质量管理体系运行 | 唐山市环境监控中心 | 2110299 | 5.60 | 5.60 |  |  |  |  |  |
| ——生态环境保护管理专项费用 | 唐山市生态环境局高新技术产业开发区分局 | 2110199 | 25.00 | 25.00 |  |  |  |  |  |
| ——非道路移动机械检测费用 | 唐山市生态环境局海港经济开发区分局 | 2110299 | 6.00 | 6.00 |  |  |  |  |  |
| ——加油站油气回收监测费用 | 唐山市生态环境局海港经济开发区分局 | 2110299 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |
| ——聘用财务三方 | 唐山市生态环境局海港经济开发区分局 | 2110199 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |
| ——水质监测 | 唐山市生态环境局海港经济开发区分局 | 2110302 | 2.10 | 2.10 |  |  |  |  |  |
| ——生态环境监测费 | 唐山市生态环境局唐山国际旅游岛分局 | 2110199 | 3.85 | 3.85 |  |  |  |  |  |
| ——突发环境事件应急预案 | 唐山市生态环境局唐山国际旅游岛分局 | 2110199 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |
| ——重污染天气应急预案 | 唐山市生态环境局唐山国际旅游岛分局 | 2110199 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |
| ——业务委托费 | 唐山市生态环境局芦台经济开发区分局 | 2110199 | 23.10 | 23.10 |  |  |  |  |  |
| ——移动执法终端经费 | 唐山市生态环境局芦台经济开发区分局 | 2110199 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |
| ——法务服务费 | 唐山市生态环境局汉沽管理区分局 | 2110199 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |
| ——环境保护宣传费 | 唐山市生态环境局汉沽管理区分局 | 2110199 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |
| ——检测费 | 唐山市生态环境局汉沽管理区分局 | 2110299 | 24.00 | 24.00 |  |  |  |  |  |
| ——诉讼费 | 唐山市生态环境局汉沽管理区分局 | 2110199 | 2.50 | 2.50 |  |  |  |  |  |
| ——专用材料费 | 唐山市生态环境局汉沽管理区分局 | 2110299 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |
| ——环境宣传费用 | 唐山市生态环境局丰南区分局 | 2110104 | 6.00 | 6.00 |  |  |  |  |  |
| ——视频会议专网 | 唐山市生态环境局丰南区分局 | 2110102 | 3.18 | 3.18 |  |  |  |  |  |
| ——委托监测 | 唐山市生态环境局丰南区分局 | 2110102 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |
| ——饮用水水源地突发环境事件应急预案 | 唐山市生态环境局丰南区分局 | 2110102 | 7.20 | 7.20 |  |  |  |  |  |
| ——执法车辆租车费 | 唐山市生态环境局丰南区分局 | 2110102 | 48.00 | 48.00 |  |  |  |  |  |
| ——安保物业绿化服务费用 | 唐山市生态环境局遵化市分局 | 2110102 | 40.00 | 40.00 |  |  |  |  |  |
| ——委托三方进行固定资产清查、财务审计、法律咨询、违法项目投资额评估服务 | 唐山市生态环境局遵化市分局 | 2110102 | 19.00 | 19.00 |  |  |  |  |  |
| ——移动执法终端服务费 | 唐山市生态环境局遵化市分局 | 2110102 | 22.00 | 22.00 |  |  |  |  |  |
| ——规划编制专家评审评估费 | 唐山市生态环境局迁安市分局 | 2110199 | 29.00 | 29.00 |  |  |  |  |  |
| ——环境应急演管理费 | 唐山市生态环境局迁安市分局 | 2110199 | 8.12 | 8.12 |  |  |  |  |  |
| ——移动执法终端服务费 | 唐山市生态环境局迁安市分局 | 2110299 | 60.00 | 60.00 |  |  |  |  |  |
| ——曹妃甸港移动源排放综合管控体系建设项目运维费 | 唐山市生态环境局曹妃甸区分局 | 2110299 | 182.00 | 182.00 |  |  |  |  |  |
| ——曹妃甸区生态环保示范区周边居民餐饮油烟集中治理设备采购项目 | 唐山市生态环境局曹妃甸区分局 | 2110299 | 29.73 | 29.73 |  |  |  |  |  |
| ——曹妃甸区生态环保示范区周边居民餐饮油烟集中治理设备维护保养费 | 唐山市生态环境局曹妃甸区分局 | 2110299 | 23.00 | 23.00 |  |  |  |  |  |
| ——环境保护业务咨询费 | 唐山市生态环境局曹妃甸区分局 | 2110299 | 15.00 | 15.00 |  |  |  |  |  |
| ——监测站检测仪器维修校准更换配件 | 唐山市生态环境局曹妃甸区分局 | 2110299 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |
| ——监控中心空气站运维费 | 唐山市生态环境局曹妃甸区分局 | 2110299 | 266.00 | 266.00 |  |  |  |  |  |
| ——监控中心危险废物处理费 | 唐山市生态环境局曹妃甸区分局 | 2110299 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |
| ——企业在线监测数据预警调度服务项目 | 唐山市生态环境局曹妃甸区分局 | 2110299 | 35.00 | 35.00 |  |  |  |  |  |
| ——入海排污口动态更新工作 | 唐山市生态环境局曹妃甸区分局 | 2110299 | 20.00 | 20.00 |  |  |  |  |  |
| ——生态环境损害评估项目费 | 唐山市生态环境局曹妃甸区分局 | 2110299 | 24.50 | 24.50 |  |  |  |  |  |
| ——水科第二泄洪道水质监测自动站维护费 | 唐山市生态环境局曹妃甸区分局 | 2110299 | 15.00 | 15.00 |  |  |  |  |  |
| ——环境执法与监测保障经费 | 唐山市生态环境局玉田县分局 | 2110102 | 75.00 | 75.00 |  |  |  |  |  |
| ——其他购买服务 | 唐山市生态环境局乐亭县分局 | 2110299 | 91.10 | 91.10 |  |  |  |  |  |
| ——聘请专家费 | 唐山市生态环境局滦州市分局 | 2110102 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |
| ——6.5环境日及日常法律法规宣传 | 唐山市生态环境局滦南县分局机关 | 2110104 | 6.50 | 6.50 |  |  |  |  |  |
| ——环保”双随机”移动执法检查 | 唐山市生态环境局滦南县分局机关 | 2110299 | 13.00 | 13.00 |  |  |  |  |  |
| ——环境保护执法与监测工作保障经费 | 唐山市生态环境局滦南县分局机关 | 2110102 | 48.10 | 48.10 |  |  |  |  |  |
| ——环境执法专项检查经费 | 唐山市生态环境局滦南县分局机关 | 2110301 | 26.40 | 26.40 |  |  |  |  |  |
| 2110302 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  |
| ——监控中心业务经费保障 | 唐山市生态环境局滦南县分局机关 | 2110299 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |
| ——空气站及设备运行维护（修） | 唐山市生态环境局滦南县分局机关 | 2110301 | 8.97 | 8.97 |  |  |  |  |  |
| ——实验室耗材 | 唐山市生态环境局迁西县分局 | 2110102 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |
| 70、网络运行维护 |  |  | 37.30 | 37.30 |  |  |  |  |  |
| ——网络运行维护 | 唐山市生态环境局曹妃甸区分局 | 2110299 | 31.00 | 31.00 |  |  |  |  |  |
| ——网络运行维护 | 唐山市生态环境局乐亭县分局 | 2110299 | 6.30 | 6.30 |  |  |  |  |  |
| 71、网络运行维护（一般公共预算） |  |  | 33.14 | 33.14 |  |  |  |  |  |
| ——办公系统运行维护费 | 唐山市生态环境局本级 | 2110102 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |
| ——网络运行维护费及执法终端服务费 | 唐山市生态环境局路北区分局 | 2110102 | 12.41 | 12.41 |  |  |  |  |  |
| ——网络安全建设费 | 唐山市生态环境局开平区分局 | 2110102 | 1.73 | 1.73 |  |  |  |  |  |
| ——信息化智能系统运维服务 | 唐山市生态环境局丰润区分局 | 2110102 | 14.00 | 14.00 |  |  |  |  |  |
| 72、网络运行维护费 |  |  | 13.00 | 13.00 |  |  |  |  |  |
| ——网络运行维护费 | 唐山市生态环境局开平区分局 | 2110102 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |
| ——网络运行维护费 | 唐山市生态环境局遵化市分局 | 2110102 | 9.00 | 9.00 |  |  |  |  |  |
| 104、维修费 |  |  | 23.00 | 23.00 |  |  |  |  |  |
| ——维修费 | 唐山市生态环境局滦州市分局 | 2110102 | 15.00 | 15.00 |  |  |  |  |  |
| ——维修费 | 唐山市生态环境局迁西县分局 | 2110102 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  |
| 77、委托业务费 |  |  | 90.20 | 90.20 |  |  |  |  |  |
| ——委托业务费 | 唐山市生态环境局玉田县分局 | 2110102 | 30.00 | 30.00 |  |  |  |  |  |
| ——委托业务费 | 唐山市生态环境局迁西县分局 | 2110102 | 60.20 | 60.20 |  |  |  |  |  |
| 105、物业费 |  |  | 69.60 | 69.60 |  |  |  |  |  |
| ——物业费 | 唐山市生态环境局本级 | 2110102 | 48.00 | 48.00 |  |  |  |  |  |
| ——物业费 | 唐山市生态环境局丰南区分局 | 2110102 | 21.60 | 21.60 |  |  |  |  |  |
| 79、物业管理费 |  |  | 99.39 | 99.39 |  |  |  |  |  |
| ——物业管理费 | 唐山市生态环境局路南区分局 | 2110102 | 23.30 | 23.30 |  |  |  |  |  |
| ——物业管理费 | 唐山市生态环境局路北区分局 | 2110102 | 20.73 | 20.73 |  |  |  |  |  |
| ——物业管理费 | 唐山市生态环境局开平区分局 | 2110102 | 17.00 | 17.00 |  |  |  |  |  |
| ——办公楼物业管理费用 | 唐山市生态环境局丰润区分局 | 2110102 | 14.76 | 14.76 |  |  |  |  |  |
| ——物业管理费 | 唐山市生态环境局滦州市分局 | 2110102 | 11.00 | 11.00 |  |  |  |  |  |
| ——物业管理费 | 唐山市生态环境局迁西县分局 | 2110102 | 12.60 | 12.60 |  |  |  |  |  |
| 106、移动执法终端 |  |  | 5.33 | 5.33 |  |  |  |  |  |
| ——移动执法终端 | 唐山市生态环境局海港经济开发区分局 | 2110199 | 3.78 | 3.78 |  |  |  |  |  |
| ——移动执法终端 | 唐山市生态环境局唐山国际旅游岛分局 | 2110199 | 1.55 | 1.55 |  |  |  |  |  |
| 107、印刷费 |  |  | 54.67 | 54.67 |  |  |  |  |  |
| ——印刷费 | 唐山市生态环境局本级 | 2110102 | 23.00 | 23.00 |  |  |  |  |  |
| ——印刷费 | 唐山市生态环境局路北区分局 | 2110102 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |
| ——印刷费 | 唐山市生态环境局开平区分局 | 2110102 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |
| ——印刷费 | 唐山市环境监控中心 | 2110299 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  |
| ——印刷费 | 唐山市生态环境局海港经济开发区分局 | 2110199 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |
| ——印刷费 | 唐山市生态环境局唐山国际旅游岛分局 | 2110199 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |
| ——印刷费 | 唐山市生态环境局芦台经济开发区分局 | 2110199 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |
| ——印刷费 | 唐山市生态环境局丰南区分局 | 2110102 | 4.67 | 4.67 |  |  |  |  |  |
| ——印刷费 | 唐山市生态环境局玉田县分局 | 2110102 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |
| ——印刷费 | 唐山市生态环境局乐亭县分局 | 2110299 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |
| ——印刷费 | 唐山市生态环境局滦州市分局 | 2110102 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |
| ——印刷费 | 唐山市生态环境局迁西县分局 | 2110102 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |
| 87、邮电费 |  |  | 22.06 | 22.06 |  |  |  |  |  |
| ——邮电费 | 唐山市生态环境局滦州市分局 | 2110102 | 18.00 | 18.00 |  |  |  |  |  |
| ——邮电费 | 唐山市生态环境局迁西县分局 | 2110102 | 4.06 | 4.06 |  |  |  |  |  |
| 108、专项购置（一般公共预算） |  |  | 155.69 | 155.69 |  |  |  |  |  |
| ——采购新址二期采购办公电器、办公物品及安防设备 | 唐山市生态环境局本级 | 2110102 | 35.00 | 35.00 |  |  |  |  |  |
| ——购置办公设备 | 唐山市生态环境局本级 | 2110102 | 8.28 | 8.28 |  |  |  |  |  |
| ——购买办公设备 | 唐山市生态环境局路北区分局 | 2110102 | 9.72 | 9.72 |  |  |  |  |  |
| ——购置空调 | 唐山市环境监控中心 | 2110299 | 3.70 | 3.70 |  |  |  |  |  |
| ——购置实验室仪器设备 | 唐山市环境监控中心 | 2110299 | 22.63 | 22.63 |  |  |  |  |  |
| ——购置办公设备 | 唐山市生态环境局芦台经济开发区分局 | 2110199 | 1.65 | 1.65 |  |  |  |  |  |
| ——笔记本电脑 | 唐山市生态环境局汉沽管理区分局 | 2110199 | 0.80 | 0.80 |  |  |  |  |  |
| ——多功能一体机 | 唐山市生态环境局汉沽管理区分局 | 2110199 | 0.60 | 0.60 |  |  |  |  |  |
| ——办公家具购置费 | 唐山市生态环境局遵化市分局 | 2110102 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  |
| ——办公设备购置费 | 唐山市生态环境局遵化市分局 | 2110102 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |
| ——执法大队专用设备 | 唐山市生态环境局曹妃甸区分局 | 2110299 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |
| ——公务用车购置 | 唐山市生态环境局玉田县分局 | 2110102 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  |
| ——固定资产购置 | 唐山市生态环境局玉田县分局 | 2110102 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |
| ——环境执法办公设备购置 | 唐山市生态环境局滦南县分局机关 | 2110102 | 7.61 | 7.61 |  |  |  |  |  |
| ——能力建设专用设备购置 | 唐山市生态环境局滦南县分局机关 | 2110299 | 27.40 | 27.40 |  |  |  |  |  |
| ——专用设备购置 | 唐山市生态环境局迁西县分局 | 2110102 | 6.30 | 6.30 |  |  |  |  |  |
| 109、专项修缮（一般公共预算） |  |  | 48.00 | 48.00 |  |  |  |  |  |
| ——局办公楼内外及固定资产维修维护费 | 唐山市生态环境局本级 | 2110102 | 17.00 | 17.00 |  |  |  |  |  |
| ——办公设备维修维护费 | 唐山市生态环境局高新技术产业开发区分局 | 2110199 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |
| ——电梯运行房屋修缮等费用 | 唐山市生态环境局遵化市分局 | 2110102 | 25.00 | 25.00 |  |  |  |  |  |
| ——设备维修维护费 | 唐山市生态环境局迁安市分局 | 2110199 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |

部门预算政府经济分类表

| 626唐山市生态环境局 | | | | | | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合计 | 一般公共预算 拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合 计 | 42080.67 | 37185.11 |  |  |  |  | 4895.56 |
| 501机关工资福利支出 | 11259.42 | 11259.42 |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 | 16155.67 | 14245.11 |  |  |  |  | 1910.56 |
| 503机关资本性支出 | 2950.50 | 1150.50 |  |  |  |  | 1800.00 |
| 504机关资本性支出（基本建设） |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 9660.69 | 8475.69 |  |  |  |  | 1185.00 |
| 506对事业单位资本性补助 | 50.33 | 50.33 |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 2004.05 | 2004.05 |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |

部门“三公”及会议培训经费预算

| 626唐山市生态环境局 | | | | | | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合计 | 一般公共预算 拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合计 | 303.82 | 303.82 |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 | 249.48 | 249.48 |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：教学科研人员因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 | 245.90 | 245.90 |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 | 237.90 | 237.90 |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 | 3.58 | 3.58 |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |
| 其中：省属高校业务性会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他会议费 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 52.34 | 52.34 |  |  |  |  |  |

部门政府采购预算

| 626唐山市生态环境局 | | | | | | | 单位：万元 | | | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府采购项目来源 | | 采购物品名称 | 政府采购目录序号 | 计量 单位 | 数量 | 单价 | 政府采购金额（当年部门预算安排资金） | | | | | | | 2025年 预留中 小微企 业份额 |
| 项目名称 | 预算 资金 | 合计 | 一般公共预算拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位 资金 | 上年结转结余 |
| 合 计 |  |  |  |  |  |  | 13340.71 | 13340.71 |  |  |  |  |  | 9006.73 |
| 唐山市生态环境局本级小计 |  |  |  |  |  |  | 10268.10 | 10268.10 |  |  |  |  |  | 6030.12 |
| 日常公用经费（三保） | 222.05 | 复印纸 | A05040101 | 包 | 1171 | 0.01 | 11.71 | 11.71 |  |  |  |  |  | 11.71 |
| 日常公用经费（三保） | 222.05 | 财产保险服务 | C18040102 | 项 | 1 | 6.00 | 6.00 | 6.00 |  |  |  |  |  | 6.00 |
| 日常公用经费（三保） | 222.05 | 物业管理服务 | C21040000 | 项 | 1 | 8.55 | 8.55 | 8.55 |  |  |  |  |  | 8.55 |
| 日常公用经费（三保） | 222.05 | 车辆维修和保养服务 | C23120301 | 项 | 1 | 20.00 | 20.00 | 20.00 |  |  |  |  |  | 20.00 |
| 日常公用经费（三保） | 222.05 | 车辆加油、添加燃料服务 | C23120302 | 项 | 1 | 13.00 | 13.00 | 13.00 |  |  |  |  |  | 13.00 |
| 办公系统运行维护费 | 5.00 | 软件运维服务 | C16070300 | 项 | 1 | 5.00 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  | 5.00 |
| 采购新址二期采购办公电器、办公物品及安防设备 | 35.00 | 空调机组 | A02052305 | 组 | 1 | 11.60 | 11.60 | 11.60 |  |  |  |  |  | 11.60 |
| 采购新址二期采购办公电器、办公物品及安防设备 | 35.00 | 办公桌 | A05010201 | 件 | 79 | 0.11 | 8.30 | 8.30 |  |  |  |  |  | 8.30 |
| 采购新址二期采购办公电器、办公物品及安防设备 | 35.00 | 会议桌 | A05010202 | 件 | 1 | 1.36 | 1.36 | 1.36 |  |  |  |  |  | 1.36 |
| 采购新址二期采购办公电器、办公物品及安防设备 | 35.00 | 茶几 | A05010204 | 件 | 1 | 0.04 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |  | 0.04 |
| 采购新址二期采购办公电器、办公物品及安防设备 | 35.00 | 其他台、桌类 | A05010299 | 件 | 17 | 0.06 | 0.99 | 0.99 |  |  |  |  |  | 0.99 |
| 采购新址二期采购办公电器、办公物品及安防设备 | 35.00 | 其他台、桌类 | A05010299 | 件 | 4 | 0.14 | 0.57 | 0.57 |  |  |  |  |  | 0.57 |
| 采购新址二期采购办公电器、办公物品及安防设备 | 35.00 | 办公椅 | A05010301 | 件 | 16 | 0.05 | 0.78 | 0.78 |  |  |  |  |  | 0.78 |
| 采购新址二期采购办公电器、办公物品及安防设备 | 35.00 | 办公椅 | A05010301 | 件 | 63 | 0.08 | 5.04 | 5.04 |  |  |  |  |  | 5.04 |
| 采购新址二期采购办公电器、办公物品及安防设备 | 35.00 | 会议椅 | A05010303 | 件 | 32 | 0.04 | 1.15 | 1.15 |  |  |  |  |  | 1.15 |
| 采购新址二期采购办公电器、办公物品及安防设备 | 35.00 | 会议椅 | A05010303 | 件 | 23 | 0.08 | 1.84 | 1.84 |  |  |  |  |  | 1.84 |
| 采购新址二期采购办公电器、办公物品及安防设备 | 35.00 | 其他椅凳类 | A05010399 | 件 | 8 | 0.08 | 0.64 | 0.64 |  |  |  |  |  | 0.64 |
| 采购新址二期采购办公电器、办公物品及安防设备 | 35.00 | 其他椅凳类 | A05010399 | 件 | 2 | 0.03 | 0.07 | 0.07 |  |  |  |  |  | 0.07 |
| 采购新址二期采购办公电器、办公物品及安防设备 | 35.00 | 其他沙发类 | A05010499 | 件 | 2 | 0.28 | 0.56 | 0.56 |  |  |  |  |  | 0.56 |
| 采购新址二期采购办公电器、办公物品及安防设备 | 35.00 | 书柜 | A05010501 | 件 | 3 | 0.09 | 0.27 | 0.27 |  |  |  |  |  | 0.27 |
| 采购新址二期采购办公电器、办公物品及安防设备 | 35.00 | 更衣柜 | A05010503 | 件 | 10 | 0.09 | 0.90 | 0.90 |  |  |  |  |  | 0.90 |
| 购买生态环境执法装备 | 8.00 | 制服 | A05030301 | 批 | 1 | 8.00 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  | 8.00 |
| 购置办公设备 | 8.28 | 碎纸机 | A02021301 | 台 | 2 | 0.08 | 0.16 | 0.16 |  |  |  |  |  | 0.16 |
| 购置办公设备 | 8.28 | 空调机 | A02061804 | 台 | 4 | 0.25 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  | 1.00 |
| 购置办公设备 | 8.28 | 办公桌 | A05010201 | 件 | 5 | 0.11 | 0.54 | 0.54 |  |  |  |  |  | 0.54 |
| 购置办公设备 | 8.28 | 其他台、桌类 | A05010299 | 件 | 11 | 0.04 | 0.47 | 0.47 |  |  |  |  |  | 0.47 |
| 购置办公设备 | 8.28 | 办公椅 | A05010301 | 件 | 50 | 0.04 | 1.75 | 1.75 |  |  |  |  |  | 1.75 |
| 购置办公设备 | 8.28 | 文件柜 | A05010502 | 件 | 6 | 0.08 | 0.47 | 0.47 |  |  |  |  |  | 0.47 |
| 购置办公设备 | 8.28 | 保密柜 | A05010504 | 件 | 1 | 0.06 | 0.06 | 0.06 |  |  |  |  |  | 0.06 |
| 购置办公设备 | 8.28 | 保密柜 | A05010504 | 件 | 1 | 0.16 | 0.16 | 0.16 |  |  |  |  |  | 0.16 |
| 购置办公设备 | 8.28 | 其他柜类 | A05010599 | 件 | 1 | 0.09 | 0.09 | 0.09 |  |  |  |  |  | 0.09 |
| 环境保护管理及新增职能管理经费 | 40.00 | 复印纸 | A05040101 | 批 | 1 | 10.00 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  | 10.00 |
| 物业费 | 48.00 | 物业管理服务 | C21040000 | 项 | 1 | 48.00 | 48.00 | 48.00 |  |  |  |  |  | 48.00 |
| 印刷费 | 23.00 | 其他印刷服务 | C23090199 | 批 | 1 | 23.00 | 23.00 | 23.00 |  |  |  |  |  | 23.00 |
| 大气污染防治-“十四五”细颗粒物与臭氧协同控制自动监测站运维费 | 136.00 | 硬件运维服务 | C16070200 | 项 | 1 | 136.00 | 136.00 | 136.00 |  |  |  |  |  | 136.00 |
| 大气污染防治-车载远程排放监控数据服务项目 | 78.20 | 汽车尾气污染治理服务 | C07020202 | 项 | 1 | 78.20 | 78.20 | 78.20 |  |  |  |  |  | 78.20 |
| 大气污染防治-大气环境治理能力支撑项目 | 162.00 | 大气污染治理服务 | C07020201 | 项 | 1 | 162.00 | 162.00 | 162.00 |  |  |  |  |  | 162.00 |
| 大气污染防治-大气环境综合治理项目 | 500.00 | 大气污染治理服务 | C07020201 | 项 | 1 | 500.00 | 500.00 | 500.00 |  |  |  |  |  | 150.00 |
| 大气污染防治-大气污染源排放清单项目 | 155.90 | 大气污染治理服务 | C07020201 | 项 | 1 | 155.90 | 155.90 | 155.90 |  |  |  |  |  | 155.90 |
| 大气污染防治-挥发性有机物监测设备项目 | 649.80 | 环保监测设备 | A02360500 | 项 | 1 | 649.80 | 649.80 | 649.80 |  |  |  |  |  | 194.94 |
| 大气污染防治-挥发性有机物自动监测站运维费 | 78.60 | 硬件运维服务 | C16070200 | 项 | 1 | 78.60 | 78.60 | 78.60 |  |  |  |  |  | 78.60 |
| 大气污染防治-加油站油气回收设施专项检查项目 | 120.20 | 汽车尾气污染治理服务 | C07020202 | 项 | 1 | 120.20 | 120.20 | 120.20 |  |  |  |  |  | 120.20 |
| 大气污染防治-碳监测站房、仪器设备和数据集成应用系统技术服务项目 | 20.00 | 技术测试和分析服务 | C19010000 | 项 | 1 | 20.00 | 20.00 | 20.00 |  |  |  |  |  | 20.00 |
| 大气污染防治-碳监测站房、仪器设备和数据集成应用系统运维项目 | 160.00 | 硬件运维服务 | C16070200 | 项 | 1 | 160.00 | 160.00 | 160.00 |  |  |  |  |  | 160.00 |
| 大气污染防治-碳监测自动站质量控制和碳同位素监测项目 | 96.00 | 大气污染治理服务 | C07020201 | 项 | 1 | 96.00 | 96.00 | 96.00 |  |  |  |  |  | 96.00 |
| 大气污染防治-唐山市大气环境立体遥感监控预警能力系统支撑服务项目 | 64.75 | 大气污染治理服务 | C07020201 | 项 | 1 | 64.75 | 64.75 | 64.75 |  |  |  |  |  | 64.75 |
| 大气污染防治-唐山市大气污染防治网格化精准监控及决策支持系统设备运营项目 | 1494.76 | 硬件运维服务 | C16070200 | 项 | 1 | 1494.76 | 1494.76 | 1494.76 |  |  |  |  |  | 448.43 |
| 大气污染防治-唐山市建成区25公里范围内重点污染源安装监控设施和质控监测装置运维项目 | 50.00 | 硬件运维服务 | C16070200 | 项 | 1 | 50.00 | 50.00 | 50.00 |  |  |  |  |  | 50.00 |
| 大气污染防治-唐山市秸秆禁烧加密系统二期3年运营服务项目 | 521.00 | 平台运营服务 | C16080200 | 项 | 1 | 521.00 | 521.00 | 521.00 |  |  |  |  |  | 156.30 |
| 大气污染防治-唐山市秸秆禁烧加密系统一期3年运营服务项目 | 275.60 | 平台运营服务 | C16080200 | 项 | 1 | 275.60 | 275.60 | 275.60 |  |  |  |  |  | 82.68 |
| 大气污染防治-唐山市生态环境局大气执法能力第一阶段建设项目 | 136.00 | 环保监测设备 | A02360500 | 套 | 1 | 136.00 | 136.00 | 136.00 |  |  |  |  |  | 136.00 |
| 大气污染防治-唐山市应对气候变化能力监管项目 | 180.00 | 大气污染治理服务 | C07020201 | 项 | 1 | 180.00 | 180.00 | 180.00 |  |  |  |  |  | 180.00 |
| 大气污染防治-新机动车及非道路移动机械环保一致性核查及尾气抽测 | 135.00 | 汽车尾气污染治理服务 | C07020202 | 项 | 1 | 135.00 | 135.00 | 135.00 |  |  |  |  |  | 135.00 |
| 大气污染防治-遥感监测设备车运维服务 | 4.00 | 硬件运维服务 | C16070200 | 项 | 1 | 4.00 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  | 4.00 |
| 大气污染防治-移动源综合管控平台运维项目 | 182.00 | 硬件运维服务 | C16070200 | 项 | 1 | 182.00 | 182.00 | 182.00 |  |  |  |  |  | 182.00 |
| 大气污染防治-在用机动车环保检验监管保障服务 | 130.07 | 汽车尾气污染治理服务 | C07020202 | 项 | 1 | 130.07 | 130.07 | 130.07 |  |  |  |  |  | 130.07 |
| 大气污染防治-重污染天气应急减排清单编制项目 | 468.00 | 大气污染治理服务 | C07020201 | 项 | 1 | 468.00 | 468.00 | 468.00 |  |  |  |  |  | 140.40 |
| 大气污染防治-走航监测分析服务项目 | 497.10 | 大气污染治理服务 | C07020201 | 项 | 1 | 497.10 | 497.10 | 497.10 |  |  |  |  |  | 149.13 |
| 水体污染防治-冀东油田典型回注井周边地下水环境状况调查评估项目 | 44.80 | 地下水污染治理服务 | C07020106 | 项 | 1 | 44.80 | 44.80 | 44.80 |  |  |  |  |  | 44.80 |
| 水体污染防治-入海河流水质提升可行性分析研究项目 | 177.00 | 江、湖治理服务 | C07020104 | 项 | 1 | 177.00 | 177.00 | 177.00 |  |  |  |  |  | 177.00 |
| 水体污染防治-唐山市“双源”地下水环境监测井现状调查项目 | 148.63 | 环保监测设备 | A02360500 | 批 | 1 | 148.63 | 148.63 | 148.63 |  |  |  |  |  | 148.63 |
| 水体污染防治-唐山市陡河水库生态缓冲带划定及陡河流域农业面源污染物调查监测项目 | 60.00 | 水库污染治理服务 | C07020105 | 项 | 1 | 60.00 | 60.00 | 60.00 |  |  |  |  |  | 60.00 |
| 水体污染防治-唐山市海洋环境监测项目 | 155.80 | 海洋水域污染治理服务 | C07020103 | 项 | 1 | 155.80 | 155.80 | 155.80 |  |  |  |  |  | 155.80 |
| 水体污染防治-唐山市近岸海域水质影响原因及对策分析项目（近岸海域环境风险评价） | 76.00 | 海洋水域污染治理服务 | C07020103 | 项 | 1 | 76.00 | 76.00 | 76.00 |  |  |  |  |  | 76.00 |
| 水体污染防治-唐山市全域美丽海湾建设项目 | 70.00 | 海洋水域污染治理服务 | C07020103 | 项 | 1 | 70.00 | 70.00 | 70.00 |  |  |  |  |  | 70.00 |
| 水体污染防治-唐山市市级饮用水水源地突发环境事件应急预案项目 | 45.00 | 城镇水域治理服务 | C07020102 | 项 | 1 | 45.00 | 45.00 | 45.00 |  |  |  |  |  | 45.00 |
| 水体污染防治-唐山市水环境状况动态评估项目 | 60.00 | 江、湖治理服务 | C07020104 | 项 | 1 | 60.00 | 60.00 | 60.00 |  |  |  |  |  | 60.00 |
| 水体污染防治-重点国控断面超标预警及溯源排查项目 | 101.39 | 江、湖治理服务 | C07020104 | 项 | 1 | 101.39 | 101.39 | 101.39 |  |  |  |  |  | 101.39 |
| 唐山市化工园区地下水环境状况详细调查评估项目 | 1048.00 | 地下水污染治理服务 | C07020106 | 项 | 1 | 1048.00 | 1048.00 | 1048.00 |  |  |  |  |  | 314.40 |
| 土壤污染防治-唐山市农村黑臭水体排查整治监管项目 | 117.00 | 农业农村环境治理服务 | C07020900 | 项 | 1 | 117.00 | 117.00 | 117.00 |  |  |  |  |  | 117.00 |
| 土壤污染防治-土壤污染状况调查报告评审项目 | 83.38 | 技术测试和分析服务 | C19010000 | 项 | 1 | 83.38 | 83.38 | 83.38 |  |  |  |  |  | 83.38 |
| 执法与监测-黑度视频监控野外高空前端设备运维费用 | 13.19 | 硬件运维服务 | C16070200 | 项 | 1 | 13.19 | 13.19 | 13.19 |  |  |  |  |  | 13.19 |
| 执法与监测-互联网及办公其他光纤费用 | 46.95 | 网络接入服务 | C17010200 | 项 | 1 | 46.95 | 46.95 | 46.95 |  |  |  |  |  | 46.95 |
| 执法与监测-环境监管指挥调度服务项目 | 300.00 | 大气污染治理服务 | C07020201 | 项 | 1 | 300.00 | 300.00 | 300.00 |  |  |  |  |  | 90.00 |
| 执法与监测-基础业务应用能力运行维护保障项目 | 37.00 | 硬件运维服务 | C16070200 | 项 | 1 | 37.00 | 37.00 | 37.00 |  |  |  |  |  | 37.00 |
| 执法与监测-交叉执法及督察巡查经费 | 120.00 | 车辆及其他运输机械租赁服务 | C23110300 | 项 | 1 | 120.00 | 120.00 | 120.00 |  |  |  |  |  | 120.00 |
| 执法与监测-排污权交易管理运行保障项目 | 100.00 | 碳汇监测与评估服务 | C07010200 | 项 | 1 | 100.00 | 100.00 | 100.00 |  |  |  |  |  | 100.00 |
| 执法与监测-排污许可技术服务项目 | 40.00 | 环境评估服务 | C20020800 | 项 | 1 | 40.00 | 40.00 | 40.00 |  |  |  |  |  | 40.00 |
| 执法与监测-排污许可证后技术核查项目 | 82.60 | 环境评估服务 | C20020800 | 项 | 1 | 82.60 | 82.60 | 82.60 |  |  |  |  |  | 82.60 |
| 执法与监测-全天候非现场执法监管运维服务项目 | 84.60 | 软件运维服务 | C16070300 | 项 | 1 | 84.60 | 84.60 | 84.60 |  |  |  |  |  | 84.60 |
| 执法与监测-生态环境保护综合管理事务项目 | 300.00 | 技术测试和分析服务 | C19010000 | 项 | 1 | 300.00 | 300.00 | 300.00 |  |  |  |  |  | 90.00 |
| 执法与监测-唐山市国家环境健康管理试点项目 | 100.00 | 生态环境成果交流与管理服务 | C07010400 | 项 | 1 | 100.00 | 100.00 | 100.00 |  |  |  |  |  | 100.00 |
| 执法与监测-唐山市涉危险废物重点企业调查评估 | 100.00 | 化工产品废弃物治理服务 | C07020402 | 项 | 1 | 100.00 | 100.00 | 100.00 |  |  |  |  |  | 100.00 |
| 执法与监测-移动执法办公终端服务费 | 47.14 | 基础电信服务 | C17010100 | 项 | 1 | 47.14 | 47.14 | 47.14 |  |  |  |  |  | 47.14 |
| 执法与监测-执法支队新址房屋二期修缮 | 172.60 | 房屋修缮 | B08010000 | 项 | 1 | 172.60 | 172.60 | 172.60 |  |  |  |  |  | 172.60 |
| 执法与监测-重点行业自动监控数据准确性督察项目 | 50.00 | 大气污染治理服务 | C07020201 | 项 | 1 | 50.00 | 50.00 | 50.00 |  |  |  |  |  | 50.00 |
| 唐山市生态环境局路南区分局小计 |  |  |  |  |  |  | 33.81 | 33.81 |  |  |  |  |  | 33.81 |
| 日常公用经费（三保） | 40.59 | 复印纸 | A05040101 | 包 | 240 | 0.00 | 0.53 | 0.53 |  |  |  |  |  | 0.53 |
| 日常公用经费（三保） | 40.59 | 财产保险服务 | C18040102 | 项 | 3 | 0.20 | 0.60 | 0.60 |  |  |  |  |  | 0.60 |
| 日常公用经费（三保） | 40.59 | 物业管理服务 | C21040000 | 次 | 1 | 1.15 | 1.15 | 1.15 |  |  |  |  |  | 1.15 |
| 日常公用经费（三保） | 40.59 | 车辆维修和保养服务 | C23120301 | 次 | 1.6 | 1.00 | 1.60 | 1.60 |  |  |  |  |  | 1.60 |
| 日常公用经费（三保） | 40.59 | 车辆加油、添加燃料服务 | C23120302 | 次 | 6.5 | 1.00 | 6.50 | 6.50 |  |  |  |  |  | 6.50 |
| 办公费 | 5.00 | 复印纸 | A05040101 | 包 | 16 | 0.00 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |  | 0.04 |
| 环境保护宣传 | 2.00 | 其他印刷服务 | C23090199 | 项 | 1 | 0.10 | 0.10 | 0.10 |  |  |  |  |  | 0.10 |
| 物业管理费 | 23.30 | 物业管理服务 | C21040000 | 项 | 1 | 23.30 | 23.30 | 23.30 |  |  |  |  |  | 23.30 |
| 唐山市生态环境局路北区分局小计 |  |  |  |  |  |  | 48.43 | 48.43 |  |  |  |  |  | 48.43 |
| 日常公用经费（三保） | 34.52 | 复印纸 | A05040101 | 包 | 600 | 0.00 | 1.29 | 1.29 |  |  |  |  |  | 1.29 |
| 日常公用经费（三保） | 34.52 | 财产保险服务 | C18040102 | 项 | 1 | 0.71 | 0.71 | 0.71 |  |  |  |  |  | 0.71 |
| 日常公用经费（三保） | 34.52 | 物业管理服务 | C21040000 | 项 | 1 | 1.15 | 1.15 | 1.15 |  |  |  |  |  | 1.15 |
| 日常公用经费（三保） | 34.52 | 车辆维修和保养服务 | C23120301 | 项 | 1 | 2.89 | 2.89 | 2.89 |  |  |  |  |  | 2.89 |
| 日常公用经费（三保） | 34.52 | 车辆加油、添加燃料服务 | C23120302 | 项 | 1 | 3.60 | 3.60 | 3.60 |  |  |  |  |  | 3.60 |
| 工作宣传经费 | 4.70 | 其他印刷服务 | C23090199 | 件 | 1 | 4.70 | 4.70 | 4.70 |  |  |  |  |  | 4.70 |
| 购买办公设备 | 9.72 | 台式计算机 | A02010105 | 台 | 3 | 0.60 | 1.80 | 1.80 |  |  |  |  |  | 1.80 |
| 购买办公设备 | 9.72 | A4 黑白打印机 | A02021003 | 台 | 3 | 0.20 | 0.60 | 0.60 |  |  |  |  |  | 0.60 |
| 购买办公设备 | 9.72 | 文件柜 | A05010502 | 件 | 3 | 0.06 | 0.17 | 0.17 |  |  |  |  |  | 0.17 |
| 环境监察管理事物保障经费 | 39.16 | 车辆维修和保养服务 | C23120301 | 件 | 1 | 4.47 | 4.47 | 4.47 |  |  |  |  |  | 4.47 |
| 环境监察管理事物保障经费 | 39.16 | 车辆加油、添加燃料服务 | C23120302 | 件 | 1 | 4.32 | 4.32 | 4.32 |  |  |  |  |  | 4.32 |
| 物业管理费 | 20.73 | 物业管理服务 | C21040000 | 件 | 1 | 20.73 | 20.73 | 20.73 |  |  |  |  |  | 20.73 |
| 印刷费 | 2.00 | 其他印刷服务 | C23090199 | 1件 | 1 | 2.00 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  | 2.00 |
| 唐山市生态环境局开平区分局小计 |  |  |  |  |  |  | 32.87 | 32.87 |  |  |  |  |  | 32.87 |
| 日常公用经费（三保） | 31.77 | 复印纸 | A05040101 | 包 | 200 | 0.00 | 0.47 | 0.47 |  |  |  |  |  | 0.47 |
| 日常公用经费（三保） | 31.77 | 其他商业保险服务 | C18040199 | 辆 | 3 | 0.30 | 0.90 | 0.90 |  |  |  |  |  | 0.90 |
| 日常公用经费（三保） | 31.77 | 物业管理服务 | C21040000 | 人 | 4 | 0.30 | 1.20 | 1.20 |  |  |  |  |  | 1.20 |
| 日常公用经费（三保） | 31.77 | 车辆维修和保养服务 | C23120301 | 辆 | 3 | 0.80 | 2.40 | 2.40 |  |  |  |  |  | 2.40 |
| 日常公用经费（三保） | 31.77 | 车辆加油、添加燃料服务 | C23120302 | 升 | 6500 | 0.00 | 3.90 | 3.90 |  |  |  |  |  | 3.90 |
| 环境保护管理事务保障经费 | 36.50 | 其他商业保险服务 | C18040199 | 辆 | 2 | 0.25 | 0.50 | 0.50 |  |  |  |  |  | 0.50 |
| 环境保护管理事务保障经费 | 36.50 | 车辆维修和保养服务 | C23120301 | 辆 | 2 | 0.50 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  | 1.00 |
| 环境保护管理事务保障经费 | 36.50 | 车辆加油、添加燃料服务 | C23120302 | 升 | 7500 | 0.00 | 4.50 | 4.50 |  |  |  |  |  | 4.50 |
| 物业管理费 | 17.00 | 物业管理服务 | C21040000 | 人 | 68 | 0.25 | 17.00 | 17.00 |  |  |  |  |  | 17.00 |
| 印刷费 | 1.00 | 其他印刷服务 | C23090199 | 份 | 1000 | 0.00 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  | 1.00 |
| 唐山市生态环境局丰润区分局小计 |  |  |  |  |  |  | 72.78 | 72.78 |  |  |  |  |  | 62.78 |
| 日常公用经费（三保） | 77.03 | 复印纸 | A05040101 | 箱 | 20 | 0.02 | 0.39 | 0.39 |  |  |  |  |  | 0.39 |
| 日常公用经费（三保） | 77.03 | 财产保险服务 | C18040102 | 项 | 1 | 1.20 | 1.20 | 1.20 |  |  |  |  |  | 1.20 |
| 日常公用经费（三保） | 77.03 | 物业管理服务 | C21040000 | 项 | 1 | 3.75 | 3.75 | 3.75 |  |  |  |  |  | 3.75 |
| 日常公用经费（三保） | 77.03 | 车辆维修和保养服务 | C23120301 | 项 | 1 | 5.00 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  | 5.00 |
| 日常公用经费（三保） | 77.03 | 车辆加油、添加燃料服务 | C23120302 | 项 | 1 | 3.00 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| 办公楼物业管理费用 | 14.76 | 物业管理服务 | C21040000 | 项 | 1 | 14.76 | 14.76 | 14.76 |  |  |  |  |  | 14.76 |
| 办公设备购置 | 2.68 | 台式计算机 | A02010105 | 台 | 1 | 1.38 | 1.38 | 1.38 |  |  |  |  |  | 1.38 |
| 办公设备购置 | 2.68 | A4 彩色打印机 | A02021004 | 台 | 1 | 0.88 | 0.88 | 0.88 |  |  |  |  |  | 0.88 |
| 办公设备购置 | 2.68 | 空调机 | A02061804 | 台 | 1 | 0.26 | 0.26 | 0.26 |  |  |  |  |  | 0.26 |
| 办公设备购置 | 2.68 | 保密柜 | A05010504 | 件 | 1 | 0.16 | 0.16 | 0.16 |  |  |  |  |  | 0.16 |
| 视频终端显示设备运行维护费 | 13.00 | 硬件运维服务 | C16070200 | 项 | 1 | 13.00 | 13.00 | 13.00 |  |  |  |  |  | 13.00 |
| 信息化智能系统运维服务 | 14.00 | 软件运维服务 | C16070300 | 项 | 1 | 14.00 | 14.00 | 14.00 |  |  |  |  |  | 14.00 |
| 执法活动经费 | 25.00 | 财产保险服务 | C18040102 | 项 | 1 | 3.00 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  | 3.00 |
| 执法活动经费 | 25.00 | 车辆维修和保养服务 | C23120301 | 项 | 1 | 5.00 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  | 5.00 |
| 执法活动经费 | 25.00 | 车辆加油、添加燃料服务 | C23120302 | 项 | 1 | 7.00 | 7.00 | 7.00 |  |  |  |  |  |  |
| 唐山市环境监控中心小计 |  |  |  |  |  |  | 1215.67 | 1215.67 |  |  |  |  |  | 1215.67 |
| 日常公用经费（三保） | 89.21 | 物业管理服务 | C21040000 | 项 | 1 | 2.55 | 2.55 | 2.55 |  |  |  |  |  | 2.55 |
| 办公耗材 | 15.00 | 复印纸 | A05040101 | 包 | 240 | 0.01 | 1.50 | 1.50 |  |  |  |  |  | 1.50 |
| 购置空调 | 3.70 | 空调机 | A02061804 | 台 | 2 | 0.90 | 1.80 | 1.80 |  |  |  |  |  | 1.80 |
| 购置空调 | 3.70 | 空调机 | A02061804 | 台 | 2 | 0.50 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  | 1.00 |
| 购置空调 | 3.70 | 空调机 | A02061804 | 台 | 3 | 0.30 | 0.90 | 0.90 |  |  |  |  |  | 0.90 |
| 其他交通费 | 40.00 | 财产保险服务 | C18040102 | 项 | 1 | 4.00 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  | 4.00 |
| 其他交通费 | 40.00 | 车辆维修和保养服务 | C23120301 | 项 | 1 | 20.00 | 20.00 | 20.00 |  |  |  |  |  | 20.00 |
| 其他交通费 | 40.00 | 车辆加油、添加燃料服务 | C23120302 | 项 | 1 | 13.00 | 13.00 | 13.00 |  |  |  |  |  | 13.00 |
| 唐山市陡河水库自动监测运行维护费 | 29.00 | 其他运行维护服务 | C16079900 | 项 | 1 | 29.00 | 29.00 | 29.00 |  |  |  |  |  | 29.00 |
| 唐山市空气质量预报预警系统运行维护费 | 35.00 | 其他运行维护服务 | C16079900 | 项 | 1 | 35.00 | 35.00 | 35.00 |  |  |  |  |  | 35.00 |
| 物业管理费 | 35.00 | 物业管理服务 | C21040000 | 项 | 1 | 35.00 | 35.00 | 35.00 |  |  |  |  |  | 35.00 |
| 印刷费 | 8.00 | 其他印刷服务 | C23090199 | 项 | 1 | 8.00 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  | 8.00 |
| 环境监控项目-环境监测质量保障项目 | 170.00 | 其他基础化学品及相关产品 | A07089900 | 1 | 1 | 100.00 | 100.00 | 100.00 |  |  |  |  |  | 100.00 |
| 环境监控项目-环境监测质量保障项目 | 170.00 | 其他生态环境保护和治理服务 | C07990000 | 1 | 1 | 70.00 | 70.00 | 70.00 |  |  |  |  |  | 70.00 |
| 环境监控项目-挥发性有机物走航监测系统维修维护技术服务项目 | 103.20 | 其他专业技术服务 | C19990000 | 项 | 1 | 100.00 | 100.00 | 100.00 |  |  |  |  |  | 100.00 |
| 环境监控项目-生态环境监测项目 | 326.17 | 技术测试和分析服务 | C19010000 | 项 | 1 | 313.60 | 313.60 | 313.60 |  |  |  |  |  | 313.60 |
| 环境监控项目-市级大气自动监测数据管理平台运维项目 | 130.00 | 其他运行维护服务 | C16079900 | 项 | 1 | 130.00 | 130.00 | 130.00 |  |  |  |  |  | 130.00 |
| 环境监控项目-唐山市环境空气自动监测乡镇站数据运维质控服务项目 | 60.00 | 其他运行维护服务 | C16079900 | 项 | 1 | 60.00 | 60.00 | 60.00 |  |  |  |  |  | 60.00 |
| 环境监控项目-唐山市土壤污染重点监管单位周边土壤环境监测项目 | 165.32 | 生态资源调查与监测服务 | C07010100 | 项 | 1 | 165.32 | 165.32 | 165.32 |  |  |  |  |  | 165.32 |
| 环境监控项目-唐山市辖区声环境自动监测系统技术保障项目 | 108.80 | 其他专业技术服务 | C19990000 | 项 | 1 | 45.00 | 45.00 | 45.00 |  |  |  |  |  | 45.00 |
| 环境监控项目-仪器设备维修维护 | 80.00 | 其他维修和保养服务 | C23129900 | 项 | 1 | 80.00 | 80.00 | 80.00 |  |  |  |  |  | 80.00 |
| 唐山市生态环境局高新技术产业开发区分局小计 |  |  |  |  |  |  | 3.90 | 3.90 |  |  |  |  |  | 3.90 |
| 日常公用经费（三保） | 26.11 | 其他办公设备 | A02029900 | 个 | 1 | 0.10 | 0.10 | 0.10 |  |  |  |  |  | 0.10 |
| 日常公用经费（三保） | 26.11 | 物业管理服务 | C21040000 | 年 | 1 | 0.80 | 0.80 | 0.80 |  |  |  |  |  | 0.80 |
| 生态环境保护管理专项费用 | 25.00 | 纸及纸板 | A07100200 | 箱 | 1 | 1.00 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  | 1.00 |
| 生态环境保护管理专项费用 | 25.00 | 车辆加油、添加燃料服务 | C23120302 | 升 | 1 | 2.00 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  | 2.00 |
| 唐山市生态环境局海港经济开发区分局小计 |  |  |  |  |  |  | 48.21 | 48.21 |  |  |  |  |  | 48.21 |
| 日常公用经费（三保） | 4.84 | 复印纸 | A05040101 | 包 | 40 | 0.02 | 0.80 | 0.80 |  |  |  |  |  | 0.80 |
| 日常公用经费（三保） | 4.84 | 物业管理服务 | C21040000 | 年 | 1 | 0.75 | 0.75 | 0.75 |  |  |  |  |  | 0.75 |
| 日常公用经费（三保） | 4.84 | 其他服务 | C99000000 | 年 | 1 | 0.61 | 0.61 | 0.61 |  |  |  |  |  | 0.61 |
| 日常公用经费（三保） | 4.84 | 其他服务 | C99000000 | 次 | 3 | 0.20 | 0.60 | 0.60 |  |  |  |  |  | 0.60 |
| 非道路移动机械检测费用 | 6.00 | 其他服务 | C99000000 | 年 | 1 | 6.00 | 6.00 | 6.00 |  |  |  |  |  | 6.00 |
| 光线租赁 | 3.60 | 其他生态环境保护服务 | C07019900 | 年 | 1 | 3.60 | 3.60 | 3.60 |  |  |  |  |  | 3.60 |
| 环保宣传办公费 | 2.00 | 复印纸 | A05040101 | 包 | 100 | 0.02 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  | 2.00 |
| 环保宣传其他支出 | 2.50 | 文件、宣传品 | A03022400 | 个 | 1000 | 0.00 | 2.50 | 2.50 |  |  |  |  |  | 2.50 |
| 加油站油气回收监测费用 | 10.00 | 其他生态环境保护服务 | C07019900 | 年 | 1 | 10.00 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  | 10.00 |
| 煤质抽检 | 3.60 | 其他生态环境保护服务 | C07019900 | 年 | 1 | 3.60 | 3.60 | 3.60 |  |  |  |  |  | 3.60 |
| 聘用财务三方 | 5.00 | 法律咨询服务 | C20030300 | 年 | 1 | 2.00 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  | 2.00 |
| 聘用财务三方 | 5.00 | 其他咨询服务 | C20039900 | 年 | 1 | 3.00 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  | 3.00 |
| 其他交通费 | 4.55 | 出租车客运服务 | C15030300 | 年 | 1 | 2.80 | 2.80 | 2.80 |  |  |  |  |  | 2.80 |
| 其他交通费 | 4.55 | 车辆加油、添加燃料服务 | C23120302 | 年 | 1 | 1.75 | 1.75 | 1.75 |  |  |  |  |  | 1.75 |
| 水质监测 | 2.10 | 其他生态环境治理服务 | C07029900 | 年 | 1 | 2.10 | 2.10 | 2.10 |  |  |  |  |  | 2.10 |
| 移动执法终端 | 3.78 | 其他服务 | C99000000 | 年 | 15 | 0.25 | 3.78 | 3.78 |  |  |  |  |  | 3.78 |
| 印刷费 | 4.00 | 其他印刷服务 | C23090199 | 个 | 50 | 0.03 | 1.30 | 1.30 |  |  |  |  |  | 1.30 |
| 印刷费 | 4.00 | 其他印刷服务 | C23090199 | 个 | 50 | 0.01 | 0.33 | 0.33 |  |  |  |  |  | 0.33 |
| 印刷费 | 4.00 | 其他印刷服务 | C23090199 | 捆 | 30 | 0.01 | 0.24 | 0.24 |  |  |  |  |  | 0.24 |
| 印刷费 | 4.00 | 其他印刷服务 | C23090199 | 条 | 30 | 0.02 | 0.45 | 0.45 |  |  |  |  |  | 0.45 |
| 唐山市生态环境局唐山国际旅游岛分局小计 |  |  |  |  |  |  | 0.57 | 0.57 |  |  |  |  |  | 0.57 |
| 日常公用经费（三保） | 3.46 | 复印纸 | A05040101 | 包 | 15 | 0.02 | 0.29 | 0.29 |  |  |  |  |  | 0.29 |
| 办公费 | 4.00 | 纸制品 | A07100300 | 包 | 15 | 0.02 | 0.29 | 0.29 |  |  |  |  |  | 0.29 |
| 唐山市生态环境局芦台经济开发区分局小计 |  |  |  |  |  |  | 2.29 | 2.29 |  |  |  |  |  | 2.29 |
| 日常公用经费（三保） | 9.14 | 复印纸 | A05040101 | 包 | 120 | 0.00 | 0.14 | 0.14 |  |  |  |  |  | 0.14 |
| 日常公用经费（三保） | 9.14 | 物业管理服务 | C21040000 | 个 | 1 | 0.65 | 0.65 | 0.65 |  |  |  |  |  | 0.65 |
| 购置办公设备 | 1.65 | 台式计算机 | A02010105 | 台 | 1 | 0.45 | 0.45 | 0.45 |  |  |  |  |  | 0.45 |
| 购置办公设备 | 1.65 | A4 黑白打印机 | A02021003 | 台 | 1 | 0.30 | 0.30 | 0.30 |  |  |  |  |  | 0.30 |
| 购置办公设备 | 1.65 | 空调机 | A02061804 | 台 | 3 | 0.25 | 0.75 | 0.75 |  |  |  |  |  | 0.75 |
| 唐山市生态环境局汉沽管理区分局小计 |  |  |  |  |  |  | 2.60 | 2.60 |  |  |  |  |  | 2.60 |
| 日常公用经费（三保） | 4.19 | 复印纸 | A05040101 | 包 | 15 | 0.02 | 0.33 | 0.33 |  |  |  |  |  | 0.33 |
| 日常公用经费（三保） | 4.19 | 物业管理服务 | C21040000 | 年 | 1 | 0.65 | 0.65 | 0.65 |  |  |  |  |  | 0.65 |
| 办公费 | 2.00 | 复印纸 | A05040101 | 箱 | 10 | 0.02 | 0.22 | 0.22 |  |  |  |  |  | 0.22 |
| 笔记本电脑 | 0.80 | 便携式计算机 | A02010108 | 台 | 2 | 0.40 | 0.80 | 0.80 |  |  |  |  |  | 0.80 |
| 多功能一体机 | 0.60 | 多功能一体机 | A02020400 | 台 | 2 | 0.30 | 0.60 | 0.60 |  |  |  |  |  | 0.60 |
| 唐山市生态环境局丰南区分局小计 |  |  |  |  |  |  | 92.96 | 92.96 |  |  |  |  |  | 92.96 |
| 日常公用经费（三保） | 82.41 | 复印纸 | A05040101 | 包 | 122 | 0.02 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  | 2.00 |
| 日常公用经费（三保） | 82.41 | 财产保险服务 | C18040102 | 项 | 3 | 0.33 | 0.99 | 0.99 |  |  |  |  |  | 0.99 |
| 日常公用经费（三保） | 82.41 | 物业管理服务 | C21040000 | 项 | 1 | 4.70 | 4.70 | 4.70 |  |  |  |  |  | 4.70 |
| 日常公用经费（三保） | 82.41 | 车辆维修和保养服务 | C23120301 | 次 | 3.7 | 1.00 | 3.70 | 3.70 |  |  |  |  |  | 3.70 |
| 日常公用经费（三保） | 82.41 | 车辆加油、添加燃料服务 | C23120302 | 次 | 4 | 1.00 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  | 4.00 |
| 办公费 | 12.00 | 复印纸 | A05040101 | 包 | 200 | 0.02 | 3.30 | 3.30 |  |  |  |  |  | 3.30 |
| 物业费 | 21.60 | 物业管理服务 | C21040000 | 项 | 21.6 | 1.00 | 21.60 | 21.60 |  |  |  |  |  | 21.60 |
| 印刷费 | 4.67 | 其他印刷服务 | C23090199 | 批 | 1 | 4.67 | 4.67 | 4.67 |  |  |  |  |  | 4.67 |
| 执法车辆租车费 | 48.00 | 其他交通运输、仓储服务 | C15990000 | 项 | 1 | 48.00 | 48.00 | 48.00 |  |  |  |  |  | 48.00 |
| 唐山市生态环境局遵化市分局小计 |  |  |  |  |  |  | 98.70 | 98.70 |  |  |  |  |  | 98.70 |
| 日常公用经费（三保） | 163.09 | 财产保险服务 | C18040102 | 1 | 1 | 3.00 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  | 3.00 |
| 日常公用经费（三保） | 163.09 | 物业管理服务 | C21040000 | 1 | 1 | 6.70 | 6.70 | 6.70 |  |  |  |  |  | 6.70 |
| 日常公用经费（三保） | 163.09 | 车辆维修和保养服务 | C23120301 | 1 | 1 | 11.00 | 11.00 | 11.00 |  |  |  |  |  | 11.00 |
| 日常公用经费（三保） | 163.09 | 车辆加油、添加燃料服务 | C23120302 | 1 | 1 | 12.00 | 12.00 | 12.00 |  |  |  |  |  | 12.00 |
| 安保物业绿化服务费用 | 40.00 | 物业管理服务 | C21040000 | 1 | 1 | 40.00 | 40.00 | 40.00 |  |  |  |  |  | 40.00 |
| 办公费 | 30.00 | 纸制品 | A07100300 | 1 | 1 | 1.00 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  | 1.00 |
| 办公家具购置费 | 8.00 | 办公桌 | A05010201 | 件 | 7 | 0.25 | 1.75 | 1.75 |  |  |  |  |  | 1.75 |
| 办公家具购置费 | 8.00 | 会议桌 | A05010202 | 件 | 1 | 3.64 | 3.64 | 3.64 |  |  |  |  |  | 3.64 |
| 办公家具购置费 | 8.00 | 文件柜 | A05010502 | 件 | 30 | 0.04 | 1.23 | 1.23 |  |  |  |  |  | 1.23 |
| 办公家具购置费 | 8.00 | 其他柜类 | A05010599 | 套 | 30 | 0.05 | 1.38 | 1.38 |  |  |  |  |  | 1.38 |
| 办公设备购置费 | 10.00 | 台式计算机 | A02010105 | 台 | 8 | 0.50 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  | 4.00 |
| 办公设备购置费 | 10.00 | 便携式计算机 | A02010108 | 台 | 2 | 0.60 | 1.20 | 1.20 |  |  |  |  |  | 1.20 |
| 办公设备购置费 | 10.00 | 复印机 | A02020100 | 台 | 1 | 2.79 | 2.79 | 2.79 |  |  |  |  |  | 2.79 |
| 办公设备购置费 | 10.00 | A4 黑白打印机 | A02021003 | 台 | 3 | 0.20 | 0.60 | 0.60 |  |  |  |  |  | 0.60 |
| 办公设备购置费 | 10.00 | A4 彩色打印机 | A02021004 | 台 | 1 | 0.25 | 0.25 | 0.25 |  |  |  |  |  | 0.25 |
| 办公设备购置费 | 10.00 | 碎纸机 | A02021301 | 台 | 10 | 0.10 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  | 1.00 |
| 办公设备购置费 | 10.00 | 文件(图文)传真机 | A02081001 | 台 | 1 | 0.16 | 0.16 | 0.16 |  |  |  |  |  | 0.16 |
| 广告宣传印刷费 | 10.00 | 其他印刷服务 | C23090199 | 1 | 1 | 7.00 | 7.00 | 7.00 |  |  |  |  |  | 7.00 |
| 唐山市生态环境局迁安市分局小计 |  |  |  |  |  |  | 123.91 | 123.91 |  |  |  |  |  | 63.91 |
| 日常公用经费（三保） | 109.52 | 财产保险服务 | C18040102 | 辆 | 7 | 0.32 | 2.21 | 2.21 |  |  |  |  |  | 2.21 |
| 日常公用经费（三保） | 109.52 | 物业管理服务 | C21040000 | 次 | 1 | 4.00 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  | 4.00 |
| 日常公用经费（三保） | 109.52 | 车辆维修和保养服务 | C23120301 | 次 | 1 | 5.20 | 5.20 | 5.20 |  |  |  |  |  | 5.20 |
| 日常公用经费（三保） | 109.52 | 车辆加油、添加燃料服务 | C23120302 | 升 | 1 | 6.50 | 6.50 | 6.50 |  |  |  |  |  | 6.50 |
| 办公设备购置 | 2.00 | 基础软件 | A08060301 | 项 | 1 | 2.00 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  | 2.00 |
| 环保专项业务经费 | 81.00 | 复印纸 | A05040101 | 项 | 1 | 4.00 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  | 4.00 |
| 委托三方监测费用 | 40.00 | 生态资源调查与监测服务 | C07010100 | 项 | 1 | 40.00 | 40.00 | 40.00 |  |  |  |  |  | 40.00 |
| 移动执法终端服务费 | 60.00 | 其他增值电信服务 | C17010300 | 项 | 1 | 60.00 | 60.00 | 60.00 |  |  |  |  |  |  |
| 唐山市生态环境局曹妃甸区分局小计 |  |  |  |  |  |  | 1026.51 | 1026.51 |  |  |  |  |  | 1000.51 |
| 日常公用经费（三保） | 67.18 | 复印纸 | A05040101 | 1 | 1 | 3.27 | 3.27 | 3.27 |  |  |  |  |  | 3.27 |
| 日常公用经费（三保） | 67.18 | 物业管理服务 | C21040000 | 1 | 1 | 3.30 | 3.30 | 3.30 |  |  |  |  |  | 3.30 |
| 日常公用经费（三保） | 67.18 | 车辆加油、添加燃料服务 | C23120302 | 1 | 1 | 18.00 | 18.00 | 18.00 |  |  |  |  |  | 18.00 |
| 办公设备购置 | 10.02 | 台式计算机 | A02010105 | 台 | 2 | 0.45 | 0.90 | 0.90 |  |  |  |  |  | 0.90 |
| 办公设备购置 | 10.02 | 便携式计算机 | A02010108 | 台 | 1 | 0.60 | 0.60 | 0.60 |  |  |  |  |  | 0.60 |
| 办公设备购置 | 10.02 | 扫描仪 | A02021118 | 台 | 2 | 0.20 | 0.40 | 0.40 |  |  |  |  |  | 0.40 |
| 办公设备购置 | 10.02 | 办公桌 | A05010201 | 件 | 2 | 0.15 | 0.30 | 0.30 |  |  |  |  |  | 0.30 |
| 办公设备购置 | 10.02 | 文件柜 | A05010502 | 件 | 15 | 0.08 | 1.13 | 1.13 |  |  |  |  |  | 1.13 |
| 办公设备购置 | 10.02 | 保密柜 | A05010504 | 件 | 1 | 0.20 | 0.20 | 0.20 |  |  |  |  |  | 0.20 |
| 曹妃甸港移动源排放综合管控体系建设项目运维费 | 182.00 | 其他运营服务 | C16089900 | 1 | 1 | 182.00 | 182.00 | 182.00 |  |  |  |  |  | 182.00 |
| 曹妃甸区生态环保示范区周边居民餐饮油烟集中治理设备采购项目 | 29.73 | 大气污染防治设备 | A02360100 | 1 | 1 | 29.73 | 29.73 | 29.73 |  |  |  |  |  | 29.73 |
| 曹妃甸区生态环保示范区周边居民餐饮油烟集中治理设备维护保养费 | 23.00 | 其他维修和保养服务 | C23129900 | 1 | 1 | 23.00 | 23.00 | 23.00 |  |  |  |  |  | 23.00 |
| 第三方项目监测 | 365.00 | 其他生态环境治理服务 | C07029900 | 1 | 1 | 365.00 | 365.00 | 365.00 |  |  |  |  |  | 365.00 |
| 监控中心空气站运维费 | 266.00 | 基础环境运维服务 | C16070100 | 1 | 1 | 266.00 | 266.00 | 266.00 |  |  |  |  |  | 266.00 |
| 局固定资产维修维护费 | 10.00 | 物业管理服务 | C21040000 | 1 | 1 | 3.50 | 3.50 | 3.50 |  |  |  |  |  | 3.50 |
| 六五环境宣传 | 10.00 | 其他印刷服务 | C23090199 | 1 | 1 | 5.00 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  | 5.00 |
| 路检路查汽车尾气检测 | 54.18 | 其他生态环境治理服务 | C07029900 | 1 | 1 | 54.18 | 54.18 | 54.18 |  |  |  |  |  | 54.18 |
| 企业在线监测数据预警调度服务项目 | 35.00 | 其他生态环境治理服务 | C07029900 | 1 | 1 | 35.00 | 35.00 | 35.00 |  |  |  |  |  | 35.00 |
| 网络运行维护 | 31.00 | 网络接入服务 | C17010200 | 1 | 1 | 5.00 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  | 5.00 |
| 网络运行维护 | 31.00 | 其他增值电信服务 | C17010300 | 1 | 1 | 26.00 | 26.00 | 26.00 |  |  |  |  |  |  |
| 专项工作印刷费用 | 4.00 | 其他印刷服务 | C23090199 | 1 | 1 | 4.00 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  | 4.00 |
| 唐山市生态环境局玉田县分局小计 |  |  |  |  |  |  | 33.95 | 33.95 |  |  |  |  |  | 33.95 |
| 日常公用经费（三保） | 61.10 | 复印纸 | A05040101 | 包 | 500 | 0.00 | 1.25 | 1.25 |  |  |  |  |  | 1.25 |
| 日常公用经费（三保） | 61.10 | 财产保险服务 | C18040102 | 批 | 6 | 0.40 | 2.40 | 2.40 |  |  |  |  |  | 2.40 |
| 日常公用经费（三保） | 61.10 | 物业管理服务 | C21040000 | 批 | 2 | 2.00 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  | 4.00 |
| 日常公用经费（三保） | 61.10 | 车辆维修和保养服务 | C23120301 | 批 | 1 | 3.60 | 3.60 | 3.60 |  |  |  |  |  | 3.60 |
| 日常公用经费（三保） | 61.10 | 车辆加油、添加燃料服务 | C23120302 | 批 | 12 | 1.00 | 12.00 | 12.00 |  |  |  |  |  | 12.00 |
| 公务用车购置 | 8.00 | 其他乘用车 | A02030599 | 辆 | 1 | 8.00 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  | 8.00 |
| 固定资产购置 | 4.00 | 台式计算机 | A02010105 | 台 | 3 | 0.44 | 1.32 | 1.32 |  |  |  |  |  | 1.32 |
| 固定资产购置 | 4.00 | 便携式计算机 | A02010108 | 台 | 2 | 0.52 | 1.03 | 1.03 |  |  |  |  |  | 1.03 |
| 固定资产购置 | 4.00 | 扫描仪 | A02021118 | 台 | 1 | 0.35 | 0.35 | 0.35 |  |  |  |  |  | 0.35 |
| 唐山市生态环境局乐亭县分局小计 |  |  |  |  |  |  | 32.55 | 32.55 |  |  |  |  |  | 32.55 |
| 日常公用经费（三保） | 50.76 | 财产保险服务 | C18040102 | 年 | 1 | 1.00 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  | 1.00 |
| 日常公用经费（三保） | 50.76 | 物业管理服务 | C21040000 | 年 | 1 | 2.95 | 2.95 | 2.95 |  |  |  |  |  | 2.95 |
| 日常公用经费（三保） | 50.76 | 车辆维修和保养服务 | C23120301 | 年 | 1 | 3.50 | 3.50 | 3.50 |  |  |  |  |  | 3.50 |
| 日常公用经费（三保） | 50.76 | 车辆加油、添加燃料服务 | C23120302 | 年 | 1 | 4.80 | 4.80 | 4.80 |  |  |  |  |  | 4.80 |
| 办公设备购置 | 8.00 | 投影仪 | A02020200 | 台 | 1 | 1.60 | 1.60 | 1.60 |  |  |  |  |  | 1.60 |
| 办公设备购置 | 8.00 | 空调机 | A02061804 | 台 | 1 | 0.30 | 0.30 | 0.30 |  |  |  |  |  | 0.30 |
| 办公设备购置 | 8.00 | 空调机 | A02061804 | 台 | 1 | 0.50 | 0.50 | 0.50 |  |  |  |  |  | 0.50 |
| 办公设备购置 | 8.00 | 保密柜 | A05010504 | 件 | 32 | 0.10 | 3.20 | 3.20 |  |  |  |  |  | 3.20 |
| 办公设备购置 | 8.00 | 组合家具 | A05010800 | 套 | 20 | 0.12 | 2.40 | 2.40 |  |  |  |  |  | 2.40 |
| 网络运行维护 | 6.30 | 网络接入服务 | C17010200 | 年 | 1 | 6.30 | 6.30 | 6.30 |  |  |  |  |  | 6.30 |
| 印刷费 | 3.00 | 其他印刷服务 | C23090199 | 年 | 1 | 3.00 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  | 3.00 |
| 执法办公费 | 10.00 | 复印纸 | A05040101 | 包 | 100 | 0.02 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  | 2.00 |
| 执法办公费 | 10.00 | 鼓粉盒 | A05040201 | 个 | 25 | 0.02 | 0.50 | 0.50 |  |  |  |  |  | 0.50 |
| 执法办公费 | 10.00 | 墨粉盒 | A05040202 | 个 | 25 | 0.02 | 0.50 | 0.50 |  |  |  |  |  | 0.50 |
| 唐山市生态环境局滦州市分局小计 |  |  |  |  |  |  | 95.01 | 95.01 |  |  |  |  |  | 95.01 |
| 日常公用经费（三保） | 63.83 | 交通运输管理服务 | C15080000 | 项 | 1 | 1.00 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  | 1.00 |
| 日常公用经费（三保） | 63.83 | 财产保险服务 | C18040102 | 项 | 1 | 3.00 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  | 3.00 |
| 日常公用经费（三保） | 63.83 | 物业管理服务 | C21040000 | 项 | 1 | 2.90 | 2.90 | 2.90 |  |  |  |  |  | 2.90 |
| 日常公用经费（三保） | 63.83 | 车辆维修和保养服务 | C23120301 | 项 | 1 | 5.00 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  | 5.00 |
| 日常公用经费（三保） | 63.83 | 车辆加油、添加燃料服务 | C23120302 | 项 | 1 | 18.00 | 18.00 | 18.00 |  |  |  |  |  | 18.00 |
| 办公经费 | 14.50 | 纸制品 | A07100300 | 箱 | 132 | 0.02 | 2.51 | 2.51 |  |  |  |  |  | 2.51 |
| 办公设备购置 | 3.50 | 台式计算机 | A02010105 | 台 | 4 | 0.40 | 1.60 | 1.60 |  |  |  |  |  | 1.60 |
| 办公设备购置 | 3.50 | A3 黑白打印机 | A02021001 | 台 | 2 | 0.20 | 0.40 | 0.40 |  |  |  |  |  | 0.40 |
| 办公设备购置 | 3.50 | 其他生活用电器 | A02061899 | 台 | 2 | 0.30 | 0.60 | 0.60 |  |  |  |  |  | 0.60 |
| 办公设备购置 | 3.50 | 办公桌 | A05010201 | 件 | 2 | 0.15 | 0.30 | 0.30 |  |  |  |  |  | 0.30 |
| 办公设备购置 | 3.50 | 办公椅 | A05010301 | 件 | 2 | 0.10 | 0.20 | 0.20 |  |  |  |  |  | 0.20 |
| 办公设备购置 | 3.50 | 文件柜 | A05010502 | 件 | 4 | 0.10 | 0.40 | 0.40 |  |  |  |  |  | 0.40 |
| 购买执法与监测专用设备 | 28.10 | 红外仪器 | A02100308 | 项 | 1 | 28.10 | 28.10 | 28.10 |  |  |  |  |  | 28.10 |
| 物业管理费 | 11.00 | 物业管理服务 | C21040000 | 项 | 1 | 11.00 | 11.00 | 11.00 |  |  |  |  |  | 11.00 |
| 印刷费 | 2.00 | 其他印刷服务 | C23090199 | 项 | 1 | 2.00 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  | 2.00 |
| 邮电费 | 18.00 | 网络接入服务 | C17010200 | 项 | 1 | 18.00 | 18.00 | 18.00 |  |  |  |  |  | 18.00 |
| 唐山市生态环境局滦南县分局机关小计 |  |  |  |  |  |  | 48.98 | 48.98 |  |  |  |  |  | 48.98 |
| 日常公用经费（三保） | 37.08 | 复印纸 | A05040101 | 箱 | 60 | 0.02 | 1.20 | 1.20 |  |  |  |  |  | 1.20 |
| 日常公用经费（三保） | 37.08 | 物业管理服务 | C21040000 | 年 | 1 | 3.10 | 3.10 | 3.10 |  |  |  |  |  | 3.10 |
| 日常公用经费（三保） | 37.08 | 车辆维修和保养服务 | C23120301 | 年 | 1 | 2.00 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  | 2.00 |
| 日常公用经费（三保） | 37.08 | 车辆加油、添加燃料服务 | C23120302 | 年 | 1 | 7.00 | 7.00 | 7.00 |  |  |  |  |  | 7.00 |
| 环保”双随机”移动执法检查 | 13.00 | 网络接入服务 | C17010200 | 年 | 1 | 13.00 | 13.00 | 13.00 |  |  |  |  |  | 13.00 |
| 环境保护执法与监测工作保障经费 | 48.10 | 其他普通期刊 | A04020199 | 年 | 1 | 3.00 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  | 3.00 |
| 环境保护执法与监测工作保障经费 | 48.10 | 车辆加油、添加燃料服务 | C23120302 | 年 | 1 | 7.00 | 7.00 | 7.00 |  |  |  |  |  | 7.00 |
| 环境执法办公设备购置 | 7.61 | 便携式计算机 | A02010108 | 台 | 1 | 0.60 | 0.60 | 0.60 |  |  |  |  |  | 0.60 |
| 环境执法办公设备购置 | 7.61 | A4 黑白打印机 | A02021003 | 台 | 2 | 0.17 | 0.33 | 0.33 |  |  |  |  |  | 0.33 |
| 环境执法办公设备购置 | 7.61 | A4 黑白打印机 | A02021003 | 台 | 1 | 0.20 | 0.20 | 0.20 |  |  |  |  |  | 0.20 |
| 环境执法办公设备购置 | 7.61 | 办公桌 | A05010201 | 件 | 3 | 0.11 | 0.33 | 0.33 |  |  |  |  |  | 0.33 |
| 环境执法办公设备购置 | 7.61 | 办公椅 | A05010301 | 件 | 3 | 0.05 | 0.15 | 0.15 |  |  |  |  |  | 0.15 |
| 空气站及设备运行维护（修） | 8.97 | 硬件运维服务 | C16070200 | 年 | 1 | 8.97 | 8.97 | 8.97 |  |  |  |  |  | 8.97 |
| 能力建设专用设备购置 | 27.40 | 空调机 | A02061804 | 台 | 6 | 0.35 | 2.10 | 2.10 |  |  |  |  |  | 2.10 |
| 唐山市生态环境局迁西县分局小计 |  |  |  |  |  |  | 58.92 | 58.92 |  |  |  |  |  | 58.92 |
| 日常公用经费（三保） | 49.92 | 财产保险服务 | C18040102 | 1 | 1 | 2.00 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  | 2.00 |
| 日常公用经费（三保） | 49.92 | 物业管理服务 | C21040000 | 1 | 1 | 2.75 | 2.75 | 2.75 |  |  |  |  |  | 2.75 |
| 日常公用经费（三保） | 49.92 | 车辆维修和保养服务 | C23120301 | 1 | 1 | 12.50 | 12.50 | 12.50 |  |  |  |  |  | 12.50 |
| 日常公用经费（三保） | 49.92 | 车辆加油、添加燃料服务 | C23120302 | 1 | 1 | 5.50 | 5.50 | 5.50 |  |  |  |  |  | 5.50 |
| 办公费 | 8.40 | 复印纸 | A05040101 | 包 | 50 | 0.02 | 0.83 | 0.83 |  |  |  |  |  | 0.83 |
| 办公设备购置 | 0.86 | 台式计算机 | A02010105 | 台 | 2 | 0.43 | 0.86 | 0.86 |  |  |  |  |  | 0.86 |
| 物业管理费 | 12.60 | 保安服务 | C05040300 | 1 | 1 | 6.00 | 6.00 | 6.00 |  |  |  |  |  | 6.00 |
| 物业管理费 | 12.60 | 物业管理服务 | C21040000 | 1 | 1 | 6.60 | 6.60 | 6.60 |  |  |  |  |  | 6.60 |
| 移动执法终端通讯费 | 17.88 | 其他电信和信息传输服务 | C17990000 | 项 | 1 | 17.88 | 17.88 | 17.88 |  |  |  |  |  | 17.88 |
| 印刷费 | 4.00 | 其他印刷服务 | C23090199 | 项 | 1 | 4.00 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  | 4.00 |

注：同一采购目录序号的物品，其单价会因配置规格不同而变动，均符合资产配置标准。涉密采购事项按照相关规定执行。

部门组织政府非税收入计划

| 626唐山市生态环境局 | | | | | | | | | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 单位名称 | 收入分类科目编码 | 收入项目名称 | 收入类型 | 部门组织非税收入计划 | | | | | 应缴款项 | 部门或 财政调 剂收入 |
| 合 计 | 一般公共预算收入 | 政府性基金收入 | 国有资本经营预算收入 | 财政专户收入 |
| 合 计 |  |  |  | 13400.00 | 13400.00 |  |  |  | 13400.00 |  |
| 唐山市生态环境局本级 | 103050125 | 罚没收入 | 罚没收入 | 2000.00 | 2000.00 |  |  |  | 2000.00 |  |
| 唐山市生态环境局本级 | 1030715 | 排污权出让收入 | 国有资源（资产）有偿使用收入 | 11400.00 | 11400.00 |  |  |  | 11400.00 |  |

部门基本情况表

| 626唐山市生态环境局 | | | | | | 单位：人（辆） | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 单位名称 | 单位性质 | 单位规格 | 经费保障形式 | 车辆数 | 编制人数 | | 在职人数 | | 离退人数 | | |
| 行政 | 事业 | 行政 | 事业 | 离休 | 退休 | 退职 |
| 合 计 |  |  |  | 106 | 940 | 1204 | 865 | 255 |  | 463 |  |
| 唐山市生态环境局本级 | 行政 | 正处（县）级 | 财政拨款 | 13 | 171 |  | 155 |  |  | 71 |  |
| 唐山市环境监控指挥中心 | 事业 | 正科级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 10 |  |  |  |  |  |
| 唐山市环境工程评估中心 | 事业 | 正科级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 7 |  |  |  |  |  |
| 唐山市机动车污染防治中心 | 事业 | 正科级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 20 |  |  |  |  |  |
| 唐山市排污权交易中心 | 事业 | 正科级 | 财政性资金定额或定项补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 唐山市生态环境综合执法支队 | 事业 | 副处（县）级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 80 |  |  |  |  |  |
| 唐山市生态环境局路南区分局 | 事业 | 正科级 | 财政性资金基本保证 | 3 |  | 23 |  | 19 |  | 7 |  |
| 唐山市生态环境局路北区分局 | 事业 | 正科级 | 财政性资金基本保证 | 3 |  | 23 |  | 20 |  | 10 |  |
| 唐山市生态环境局古冶区分局 | 事业 | 正科级 | 财政性资金基本保证 | 3 |  | 32 |  | 28 |  | 12 |  |
| 唐山市古冶区环境监控中心 | 事业 | 副科级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 5 |  |  |  |  |  |
| 唐山市生态环境局开平区分局 | 事业 | 正科级 | 财政性资金基本保证 | 3 |  | 24 |  | 21 |  | 7 |  |
| 唐山市生态环境局丰润区分局 | 事业 | 正科级 | 财政性资金基本保证 | 5 |  | 75 |  | 60 |  | 38 |  |
| 唐山市丰润区环境监控中心 | 事业 | 副科级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 23 |  |  |  |  |  |
| 路南区生态环境综合执法大队 | 事业 | 正科级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 10 |  |  |  |  |  |
| 路北区生态环境综合执法大队 | 事业 | 正科级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 10 |  |  |  |  |  |
| 古冶区生态环境综合执法大队 | 事业 | 正科级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 15 |  |  |  |  |  |
| 开平区生态环境综合执法大队 | 事业 | 正科级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 10 |  |  |  |  |  |
| 唐山市环境监控中心 | 事业 | 正科级 | 财政性资金基本保证 | 14 |  | 51 |  | 48 |  | 50 |  |
| 唐山市生态环境局高新技术产业开发区分局 | 事业 | 正科级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 16 |  | 16 |  | 1 |  |
| 唐山市生态环境局海港经济开发区分局 | 事业 | 正科级 | 财政性资金基本保证 | 1 |  | 15 |  | 14 |  |  |  |
| 唐山市生态环境局唐山国际旅游岛分局 | 事业 | 正科级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 8 |  | 7 |  |  |  |
| 唐山市生态环境局芦台经济开发区分局 | 事业 | 正科级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 13 |  | 11 |  |  |  |
| 唐山市生态环境局汉沽管理区分局 | 事业 | 正科级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 13 |  | 11 |  | 3 |  |
| 唐山市生态环境局丰南区分局 | 行政 | 正科级 | 财政拨款 | 3 | 94 |  | 80 |  |  | 23 |  |
| 唐山市丰南区环境监控中心 | 事业 | 副科级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 40 |  |  |  |  |  |
| 唐山市生态环境局遵化市分局 | 行政 | 正科级 | 财政拨款 | 15 | 134 |  | 122 |  |  | 36 |  |
| 唐山市生态环境局遵化市分局全额事业（2家） | 事业 | 副科级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 120 |  |  |  |  |  |
| 唐山市生态环境局迁安市分局 | 行政 | 正科级 | 财政拨款 | 7 | 161 |  | 174 |  |  | 51 |  |
| 唐山市生态环境局迁安市分局全额事业（2家） | 事业 | 副科级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 176 |  |  |  |  |  |
| 唐山市生态环境局曹妃甸区分局 | 行政 | 正科级 | 财政拨款 | 6 | 66 |  | 51 |  |  | 28 |  |
| 唐山市生态环境局曹妃甸区分局全额事业（3家） | 事业 | 副科级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 58 |  |  |  |  |  |
| 唐山市生态环境局玉田县分局 | 行政 | 正科级 | 财政拨款 | 6 | 80 |  | 79 |  |  | 19 |  |
| 唐山市生态环境局玉田县分局全额事业（2家） | 事业 | 副科级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 70 |  |  |  |  |  |
| 唐山市生态环境局乐亭县分局 | 行政 | 正科级 | 财政拨款 | 4 | 59 |  | 53 |  |  | 26 |  |
| 唐山市生态环境局乐亭县分局全额事业（2家） | 事业 | 副科级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 51 |  |  |  |  |  |
| 唐山市生态环境局滦州市分局 | 行政 | 正科级 | 财政拨款 | 9 | 58 |  | 53 |  |  | 27 |  |
| 唐山市生态环境局滦州市分局全额事业（2家） | 事业 | 副科级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 48 |  |  |  |  |  |
| 唐山市生态环境局滦南县分局机关 | 行政 | 正科级 | 财政拨款 | 3 | 62 |  | 48 |  |  | 34 |  |
| 唐山市生态环境局滦南县分局全额事业（2家） | 事业 | 副科级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 51 |  |  |  |  |  |
| 唐山市生态环境局迁西县分局 | 行政 | 正科级 | 财政拨款 | 8 | 55 |  | 50 |  |  | 20 |  |
| 唐山市生态环境局迁西县分局全额事业（2家） | 事业 | 副科级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 45 |  |  |  |  |  |
| 高新技术产业开发区生态环境综合执法大队 | 事业 | 正科级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 20 |  |  |  |  |  |
| 丰南区生态环境综合执法大队 | 事业 | 正科级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 42 |  |  |  |  |  |

第二部分

预算单位收支预算情况

一、唐山市生态环境局本级收支预算

收支预算总表

| 626001唐山市生态环境局本级 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 18155.28 |
|  | 本年收入 | 14444.72 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 14444.72 |
|  | 其中：一般财力 | 13396.72 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 | 1048.00 |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 | 3710.56 |
|  | 其中：一般公共预算拨款 | 3710.56 |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 预算支出 | 18155.28 |
| 1 | 基本支出 | 3417.01 |
|  | 其中：人员经费 | 2987.80 |
|  | 日常公用经费 | 429.21 |
| 2 | 项目支出 | 14738.27 |

人员经费预算

| 626001唐山市生态环境局本级 | | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
|  |  |  | 合计 | 2987.80 | 2987.80 |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 2652.73 | 2652.73 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30101 | 50101 | 1.基本工资 | 706.85 | 706.85 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.津贴补贴 | 590.03 | 590.03 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.1工作津贴 | 180.42 | 180.42 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.2生活补贴 | 270.63 | 270.63 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.3（特殊）岗位津贴（补贴） |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.3.1完善人民警察工作待遇 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.1.1人民警察警衔、执勤津贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.1.2人民警察法定工作日之外加班补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.2乡镇工作补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.3其他（特殊）岗位津贴（补贴） |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.4在职人员住宅采暖补贴 | 100.35 | 100.35 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.5在职人员物业服务补贴 | 36.71 | 36.71 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.6规范津补贴后仍继续保留的补贴 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.6.1回族补贴 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.6.2在职职工劳模荣誉津贴 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.7上述项目之外的津贴补贴 | 1.88 | 1.88 |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.7.1增发补贴 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.7.2女职工卫生费 | 1.88 | 1.88 |  |  |  |  |
|  |  |  | 3.奖金 | 455.96 | 455.96 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30103 | 50101 | 3.1在职人员年终一次性奖金 | 49.05 | 49.05 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30103 | 50101 | 3.2行政在职人员基础绩效奖 | 280.19 | 280.19 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30103 | 50101 | 3.3行政在职人员年度考核奖 | 126.72 | 126.72 |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3.4法检绩效考核奖金 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4.社会保障缴费 | 484.65 | 484.65 |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50102 | 4.1机关事业单位基本养老保险缴费 | 265.04 | 265.04 |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | 4.2职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |
| 2101101 | 30110 | 50102 | 4.3职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 100.22 | 100.22 |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50102 | 4.4公务员医疗补助缴费 | 110.59 | 110.59 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30112 | 50102 | 4.5事业单位失业保险 | 1.31 | 1.31 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30112 | 50102 | 4.6行政事业单位工伤保险 | 6.58 | 6.58 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30112 | 50102 | 4.7长期护理保险 | 0.91 | 0.91 |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50103 | 5.住房公积金 | 219.17 | 219.17 |  |  |  |  |
|  |  |  | 6.绩效工资 | 196.07 | 196.07 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.1基础性绩效工资 | 68.31 | 68.31 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.2奖励性绩效工资 | 29.28 | 29.28 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.3事业单位上年度12月份基本工资 | 9.86 | 9.86 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.4补充绩效工资 | 61.89 | 61.89 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.5事业人员年度考核奖 | 26.73 | 26.73 |  |  |  |  |
|  |  |  | 7.其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.1长聘人员（人事代理）工资 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.2长聘人员（人事代理）社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.3长聘人员（其他编外）工资 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.4长聘人员（其他编外）社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.5预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 335.07 | 335.07 |  |  |  |  |
|  |  |  | 8.离休费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.1离休人员住宅采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.2离休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.3离休人员月度生活补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.4离休人员年度一次性生活补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.5其他离休费 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 9.退休费 | 292.07 | 292.07 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.1退休人员住宅采暖补贴 | 48.31 | 48.31 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.2退休人员物业服务补贴 | 17.45 | 17.45 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.3退休人员月度生活补贴 | 150.57 | 150.57 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.4退休人员年度一次性生活补贴 | 70.29 | 70.29 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.5其他退休费 | 5.45 | 5.45 |  |  |  |  |
|  | 30304 |  | 10.抚恤金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | 11.生活补助 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 12.医疗费补助 | 42.61 | 42.61 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30307 | 50901 | 12.1 退休人员医疗补助缴费 | 42.61 | 42.61 |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | 12.2其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | 13.助学金 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 14.奖励金 | 0.39 | 0.39 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30309 | 50901 | 14.1独生子女父母奖励 | 0.39 | 0.39 |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | 14.2其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 15.其他对个人和家庭的补助 |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 626001唐山市生态环境局本级 | | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
|  |  |  | 合计 | 429.21 | 429.21 |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、定额安排公用经费 | 276.47 | 276.47 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30201 | 50201 | 1.办公费 | 11.71 | 11.71 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.邮电费 | 78.13 | 78.13 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30207 | 50201 | 2.1单位邮电费 | 10.32 | 10.32 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30207 | 50201 | 2.2通讯费补贴 | 67.81 | 67.81 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30211 | 50201 | 3.差旅费 | 33.54 | 33.54 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30209 | 50201 | 4.物业管理费 | 8.55 | 8.55 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30213 | 50209 | 5.维修（护）费 | 3.87 | 3.87 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30231 | 50208 | 6.公务用车运行维护费 | 39.00 | 39.00 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30239 | 50201 | 7.公务交通补贴 | 99.96 | 99.96 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30299 | 50299 | 8.其他商品和服务支出 | 1.71 | 1.71 |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 52.74 | 52.74 |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50203 | 9.培训费 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30217 | 50206 | 10.公务接待费 | 1.56 | 1.56 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30228 | 50201 | 11.工会经费 | 15.07 | 15.07 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30229 | 50201 | 12.福利费 | 17.68 | 17.68 |  |  |  |  |
|  |  |  | 13.其他 | 13.43 | 13.43 |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.1离休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30299 | 50299 | 13.2退休人员福利费 | 6.64 | 6.64 |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.3离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.4离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30299 | 50299 | 13.5退休干部公用经费 | 4.11 | 4.11 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30299 | 50299 | 13.6退休干部特需费 | 2.68 | 2.68 |  |  |  |  |
|  |  |  | 三、非定额安排公用经费 | 100.00 | 100.00 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30205 | 50201 | 14.水费 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30206 | 50201 | 15.电费 | 69.00 | 69.00 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30208 | 50201 | 16.取暖费 | 21.00 | 21.00 |  |  |  |  |

项目支出预算

| 626001唐山市生态环境局本级 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合计 |  | 14738.27 | 11027.71 |  |  |  |  | 3710.56 |
| 大气污染防治-挥发性有机物监测设备项目 | 2110301 | 649.80 | 649.80 |  |  |  |  |  |
| 大气污染防治-唐山市生态环境局大气执法能力第一阶段建设项目 | 2110301 | 136.00 | 136.00 |  |  |  |  |  |
| 唐山市生态环境局大气执法能力第二阶段建设项目 | 2110301 | 1800.00 |  |  |  |  |  | 1800.00 |
| 大气污染防治 | 2110301 | 993.88 |  |  |  |  |  | 993.88 |
| 大气污染防治-2024年在用车尾气检测项目 | 2110301 | 19.48 | 19.48 |  |  |  |  |  |
| 大气污染防治-“十四五”细颗粒物与臭氧协同控制自动监测站运维费 | 2110301 | 136.00 | 136.00 |  |  |  |  |  |
| 大气污染防治-车载远程排放监控数据服务项目 | 2110301 | 78.20 | 78.20 |  |  |  |  |  |
| 大气污染防治-大气环境治理能力支撑项目 | 2110301 | 162.00 | 162.00 |  |  |  |  |  |
| 大气污染防治-大气环境综合治理项目 | 2110301 | 500.00 | 500.00 |  |  |  |  |  |
| 大气污染防治-大气污染源排放清单项目 | 2110301 | 155.90 | 155.90 |  |  |  |  |  |
| 大气污染防治-大气指挥调度平台租赁项目 | 2110301 | 9.00 | 9.00 |  |  |  |  |  |
| 大气污染防治-高时空分辨率网格化碳排放清单编制项目 | 2110301 | 20.00 | 20.00 |  |  |  |  |  |
| 大气污染防治-挥发性有机物自动监测站运维费 | 2110301 | 78.60 | 78.60 |  |  |  |  |  |
| 大气污染防治-加油站油气回收设施专项检查项目 | 2110301 | 120.20 | 120.20 |  |  |  |  |  |
| 大气污染防治-碳监测站房、仪器设备和数据集成应用系统技术服务项目 | 2110301 | 20.00 | 20.00 |  |  |  |  |  |
| 大气污染防治-碳监测站房、仪器设备和数据集成应用系统运维项目 | 2110301 | 160.00 | 160.00 |  |  |  |  |  |
| 大气污染防治-碳监测自动站质量控制和碳同位素监测项目 | 2110301 | 96.00 | 96.00 |  |  |  |  |  |
| 大气污染防治-碳监测自动站质量控制项目 | 2110301 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |
| 大气污染防治-唐山市大气环境立体遥感监控预警能力系统支撑服务项目 | 2110301 | 64.75 | 64.75 |  |  |  |  |  |
| 大气污染防治-唐山市大气污染防治网格化精准监控及决策支持系统设备运营项目 | 2110301 | 1494.76 | 1494.76 |  |  |  |  |  |
| 大气污染防治-唐山市建成区25公里范围内重点污染源安装监控设施和质控监测装置运维项目 | 2110301 | 50.00 | 50.00 |  |  |  |  |  |
| 大气污染防治-唐山市秸秆禁烧加密系统二期3年运营服务项目 | 2110301 | 521.00 | 521.00 |  |  |  |  |  |
| 大气污染防治-唐山市秸秆禁烧加密系统一期3年运营服务项目 | 2110301 | 275.60 | 275.60 |  |  |  |  |  |
| 大气污染防治-唐山市应对气候变化能力监管项目 | 2110301 | 180.00 | 180.00 |  |  |  |  |  |
| 大气污染防治-新机动车及非道路移动机械环保一致性核查及尾气抽测 | 2110301 | 135.00 | 135.00 |  |  |  |  |  |
| 大气污染防治-遥感监测设备车运维服务 | 2110301 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |
| 大气污染防治-移动源综合管控平台运维项目 | 2110301 | 182.00 | 182.00 |  |  |  |  |  |
| 大气污染防治-在用机动车环保检验监管保障服务 | 2110301 | 130.07 | 130.07 |  |  |  |  |  |
| 大气污染防治-重污染天气应急减排清单编制项目 | 2110301 | 468.00 | 468.00 |  |  |  |  |  |
| 大气污染防治-走航监测分析服务项目 | 2110301 | 497.10 | 497.10 |  |  |  |  |  |
| 水体污染防治-集中式饮用水水源地环境状况调查评估项目 | 2110302 | 35.00 | 35.00 |  |  |  |  |  |
| 水体污染防治-冀东油田典型回注井周边地下水环境状况调查评估项目 | 2110302 | 44.80 | 44.80 |  |  |  |  |  |
| 水体污染防治-入海河流水质提升可行性分析研究项目 | 2110302 | 177.00 | 177.00 |  |  |  |  |  |
| 水体污染防治-唐山市“双源”地下水环境监测井现状调查项目 | 2110302 | 148.63 | 148.63 |  |  |  |  |  |
| 水体污染防治-唐山市陡河水库生态缓冲带划定及陡河流域农业面源污染物调查监测项目 | 2110302 | 60.00 | 60.00 |  |  |  |  |  |
| 水体污染防治-唐山市海洋环境监测项目 | 2110302 | 155.80 | 155.80 |  |  |  |  |  |
| 水体污染防治-唐山市近岸海域水质影响原因及对策分析项目（近岸海域环境风险评价） | 2110302 | 76.00 | 76.00 |  |  |  |  |  |
| 水体污染防治-唐山市全域美丽海湾建设项目 | 2110302 | 70.00 | 70.00 |  |  |  |  |  |
| 水体污染防治-唐山市市级饮用水水源地突发环境事件应急预案项目 | 2110302 | 45.00 | 45.00 |  |  |  |  |  |
| 水体污染防治-唐山市水环境状况动态评估项目 | 2110302 | 60.00 | 60.00 |  |  |  |  |  |
| 水体污染防治-重点国控断面超标预警及溯源排查项目 | 2110302 | 101.39 | 101.39 |  |  |  |  |  |
| 唐山市“双源”地下水环境监测井现状调查项目 | 2110302 | 28.87 |  |  |  |  |  | 28.87 |
| 唐山市大气污染物与温室气体排放融合清单编制项目 | 2110301 | 270.00 |  |  |  |  |  | 270.00 |
| 唐山市化工园区地下水环境状况详细调查评估项目 | 2110302 | 1048.00 | 1048.00 |  |  |  |  |  |
| 唐山市优先监管地块重点监测项目 | 2110307 | 185.00 |  |  |  |  |  | 185.00 |
| 土壤污染防治-唐山市农村黑臭水体排查整治监管项目 | 2110307 | 117.00 | 117.00 |  |  |  |  |  |
| 土壤污染防治-唐山市优先监管地块重点监测项目 | 2110307 | 34.50 | 34.50 |  |  |  |  |  |
| 土壤污染防治-土壤污染状况调查报告评审项目 | 2110307 | 83.38 | 83.38 |  |  |  |  |  |
| 执法与监测 | 2110299 | 432.81 |  |  |  |  |  | 432.81 |
| 执法与监测-黑度视频监控野外高空前端设备运维费用 | 2110299 | 13.19 | 13.19 |  |  |  |  |  |
| 执法与监测-互联网及办公其他光纤费用 | 2110299 | 46.95 | 46.95 |  |  |  |  |  |
| 执法与监测-环境监管指挥调度服务项目 | 2110299 | 300.00 | 300.00 |  |  |  |  |  |
| 执法与监测-基础业务应用能力运行维护保障项目 | 2110299 | 37.00 | 37.00 |  |  |  |  |  |
| 执法与监测-交叉执法及督察巡查经费 | 2110299 | 120.00 | 120.00 |  |  |  |  |  |
| 执法与监测-排污权交易管理运行保障项目 | 2110299 | 100.00 | 100.00 |  |  |  |  |  |
| 执法与监测-排污许可技术服务项目 | 2110203 | 40.00 | 40.00 |  |  |  |  |  |
| 执法与监测-排污许可证后技术核查项目 | 2110203 | 82.60 | 82.60 |  |  |  |  |  |
| 执法与监测-全天候非现场执法监管运维服务项目 | 2110299 | 84.60 | 84.60 |  |  |  |  |  |
| 执法与监测-生态环境保护综合管理事务项目 | 2110299 | 300.00 | 300.00 |  |  |  |  |  |
| 执法与监测-唐山市2024年强制性清洁生产审核评估与验收 | 2110299 | 35.00 | 35.00 |  |  |  |  |  |
| 执法与监测-唐山市钢铁行业“固废不出厂”项目 | 2110304 | 18.00 | 18.00 |  |  |  |  |  |
| 执法与监测-唐山市国家环境健康管理试点项目 | 2110299 | 100.00 | 100.00 |  |  |  |  |  |
| 执法与监测-唐山市建设项目环境影响评价事中事后监管工作服务项目 | 2110203 | 30.00 | 30.00 |  |  |  |  |  |
| 执法与监测-唐山市涉危险废物重点企业调查评估 | 2110304 | 100.00 | 100.00 |  |  |  |  |  |
| 执法与监测-唐山市尾矿库污染隐患排查治理项目 | 2110304 | 38.00 | 38.00 |  |  |  |  |  |
| 执法与监测-移动执法办公终端服务费 | 2110299 | 47.14 | 47.14 |  |  |  |  |  |
| 执法与监测-执法支队新址房屋二期修缮 | 2110299 | 172.60 | 172.60 |  |  |  |  |  |
| 执法与监测-重点行业自动监控数据准确性督察项目 | 2110299 | 50.00 | 50.00 |  |  |  |  |  |
| 办公系统运行维护费 | 2110102 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |
| 报刊杂志订阅 | 2110104 | 12.00 | 12.00 |  |  |  |  |  |
| 补充环科院经费 | 2110102 | 240.00 | 240.00 |  |  |  |  |  |
| 采购项目评审验收专家费及建设项目总投资额评估费 | 2110102 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |
| 采购新址二期采购办公电器、办公物品及安防设备 | 2110102 | 35.00 | 35.00 |  |  |  |  |  |
| 城市黑臭水体监测项目 | 2110102 | 9.00 | 9.00 |  |  |  |  |  |
| 法律服务费 | 2110102 | 15.00 | 15.00 |  |  |  |  |  |
| 辐射事故应急处置、执法大练兵等演练活动保障经费 | 2110102 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |
| 购买生态环境执法装备 | 2110102 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  |
| 购置办公设备 | 2110102 | 8.28 | 8.28 |  |  |  |  |  |
| 环保系统财务审计服务费 | 2110102 | 20.00 | 20.00 |  |  |  |  |  |
| 环境保护管理及交叉执法经费 | 2110102 | 30.00 | 30.00 |  |  |  |  |  |
| 环境保护管理及新增职能管理经费 | 2110102 | 40.00 | 40.00 |  |  |  |  |  |
| 环境保护管理其他交通费 | 2110102 | 38.00 | 38.00 |  |  |  |  |  |
| 环境保护管理专项费用 | 2110102 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |
| 环境宣传教育 | 2110104 | 40.00 | 40.00 |  |  |  |  |  |
| 会议费 | 2110102 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |
| 检验机构终端电脑及服务器防火墙、杀毒软件升级 | 2110102 | 7.00 | 7.00 |  |  |  |  |  |
| 局办公楼内外及固定资产维修维护费 | 2110102 | 17.00 | 17.00 |  |  |  |  |  |
| 局办公楼箱式变压器更换费用 | 2110102 | 35.50 | 35.50 |  |  |  |  |  |
| 局机关业务培训 | 2110102 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |
| 唐山市规划环评审查工作专家费用 | 2110102 | 5.60 | 5.60 |  |  |  |  |  |
| 唐山市环境监测数据质量专项监督检查 | 2110102 | 12.00 | 12.00 |  |  |  |  |  |
| 唐山市生态环境状况公报编制费 | 2110102 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |
| 唐山市土壤污染重点监管单位土壤及地下水自行监测及隐患排查监督性检查项目 | 2110102 | 9.80 | 9.80 |  |  |  |  |  |
| 土壤污染重点监管单位土壤污染隐患排查“回头看”项目 | 2110102 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |
| 污染举报奖 | 2110102 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |
| 物业费 | 2110102 | 48.00 | 48.00 |  |  |  |  |  |
| 印刷费 | 2110102 | 23.00 | 23.00 |  |  |  |  |  |
| 重点行业用煤单位煤质抽检 | 2110102 | 7.00 | 7.00 |  |  |  |  |  |
| 综合楼工程质量检测鉴定费用 | 2110102 | 7.50 | 7.50 |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 626001唐山市生态环境局本级 | | | | | | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合计 | 一般公共预算 拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合 计 | 18155.28 | 14444.72 |  |  |  |  | 3710.56 |
| 501机关工资福利支出 | 2456.66 | 2456.66 |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 | 11901.08 | 9990.52 |  |  |  |  | 1910.56 |
| 503机关资本性支出 | 2812.31 | 1012.31 |  |  |  |  | 1800.00 |
| 504机关资本性支出（基本建设） |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 410.16 | 410.16 |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 |  |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 575.07 | 575.07 |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 626001唐山市生态环境局本级 | | | | | | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合计 | 一般公共预算 拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合计 | 50.56 | 50.56 |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 | 40.56 | 40.56 |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：教学科研人员因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 | 39.00 | 39.00 |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 | 39.00 | 39.00 |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 | 1.56 | 1.56 |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |
| 其中：省属高校业务性会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他会议费 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  |

二、唐山市环境监控指挥中心收支预算

收支预算总表

| 626003唐山市环境监控指挥中心 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 |  |
|  | 本年收入 |  |
| 1 | 一般公共预算拨款 |  |
|  | 其中：一般财力 |  |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 预算支出 |  |
| 1 | 基本支出 |  |
|  | 其中：人员经费 |  |
|  | 日常公用经费 |  |
| 2 | 项目支出 |  |

三、唐山市环境工程评估中心收支预算

收支预算总表

| 626005唐山市环境工程评估中心 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 |  |
|  | 本年收入 |  |
| 1 | 一般公共预算拨款 |  |
|  | 其中：一般财力 |  |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 预算支出 |  |
| 1 | 基本支出 |  |
|  | 其中：人员经费 |  |
|  | 日常公用经费 |  |
| 2 | 项目支出 |  |

四、唐山市机动车污染防治中心收支预算

收支预算总表

| 626006唐山市机动车污染防治中心 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 |  |
|  | 本年收入 |  |
| 1 | 一般公共预算拨款 |  |
|  | 其中：一般财力 |  |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 预算支出 |  |
| 1 | 基本支出 |  |
|  | 其中：人员经费 |  |
|  | 日常公用经费 |  |
| 2 | 项目支出 |  |

五、唐山市排污权交易中心收支预算

收支预算总表

| 626007唐山市排污权交易中心 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 |  |
|  | 本年收入 |  |
| 1 | 一般公共预算拨款 |  |
|  | 其中：一般财力 |  |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 预算支出 |  |
| 1 | 基本支出 |  |
|  | 其中：人员经费 |  |
|  | 日常公用经费 |  |
| 2 | 项目支出 |  |

六、唐山市生态环境综合执法支队收支预算

收支预算总表

| 626008唐山市生态环境综合执法支队 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 |  |
|  | 本年收入 |  |
| 1 | 一般公共预算拨款 |  |
|  | 其中：一般财力 |  |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 预算支出 |  |
| 1 | 基本支出 |  |
|  | 其中：人员经费 |  |
|  | 日常公用经费 |  |
| 2 | 项目支出 |  |

七、唐山市生态环境局路南区分局收支预算

收支预算总表

| 626010唐山市生态环境局路南区分局 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 463.61 |
|  | 本年收入 | 463.61 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 463.61 |
|  | 其中：一般财力 | 463.61 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 预算支出 | 463.61 |
| 1 | 基本支出 | 383.61 |
|  | 其中：人员经费 | 326.47 |
|  | 日常公用经费 | 57.14 |
| 2 | 项目支出 | 80.00 |

人员经费预算

| 626010唐山市生态环境局路南区分局 | | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
|  |  |  | 合计 | 326.47 | 326.47 |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 297.65 | 297.65 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30101 | 50101 | 1.基本工资 | 76.21 | 76.21 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.津贴补贴 | 52.43 | 52.43 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.1工作津贴 | 14.86 | 14.86 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.2生活补贴 | 22.29 | 22.29 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.3（特殊）岗位津贴（补贴） |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.3.1完善人民警察工作待遇 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.1.1人民警察警衔、执勤津贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.1.2人民警察法定工作日之外加班补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.2乡镇工作补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.3其他（特殊）岗位津贴（补贴） |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.4在职人员住宅采暖补贴 | 11.03 | 11.03 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.5在职人员物业服务补贴 | 3.92 | 3.92 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.6规范津补贴后仍继续保留的补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.6.1回族补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.6.2在职职工劳模荣誉津贴 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.7上述项目之外的津贴补贴 | 0.33 | 0.33 |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.7.1增发补贴 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.7.2女职工卫生费 | 0.33 | 0.33 |  |  |  |  |
|  |  |  | 3.奖金 | 37.40 | 37.40 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30103 | 50101 | 3.1在职人员年终一次性奖金 | 3.95 | 3.95 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30103 | 50101 | 3.2行政在职人员基础绩效奖 | 22.56 | 22.56 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30103 | 50101 | 3.3行政在职人员年度考核奖 | 10.89 | 10.89 |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3.4法检绩效考核奖金 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4.社会保障缴费 | 55.06 | 55.06 |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50102 | 4.1机关事业单位基本养老保险缴费 | 29.43 | 29.43 |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | 4.2职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |
| 2101101 | 30110 | 50102 | 4.3职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 11.63 | 11.63 |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50102 | 4.4公务员医疗补助缴费 | 12.83 | 12.83 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30112 | 50102 | 4.5事业单位失业保险 | 0.33 | 0.33 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30112 | 50102 | 4.6行政事业单位工伤保险 | 0.73 | 0.73 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30112 | 50102 | 4.7长期护理保险 | 0.11 | 0.11 |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50103 | 5.住房公积金 | 24.56 | 24.56 |  |  |  |  |
|  |  |  | 6.绩效工资 | 51.99 | 51.99 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.1基础性绩效工资 | 18.23 | 18.23 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.2奖励性绩效工资 | 7.82 | 7.82 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.3事业单位上年度12月份基本工资 | 2.41 | 2.41 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.4补充绩效工资 | 15.61 | 15.61 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.5事业人员年度考核奖 | 7.92 | 7.92 |  |  |  |  |
|  |  |  | 7.其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.1长聘人员（人事代理）工资 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.2长聘人员（人事代理）社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.3长聘人员（其他编外）工资 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.4长聘人员（其他编外）社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.5预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 28.82 | 28.82 |  |  |  |  |
|  |  |  | 8.离休费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.1离休人员住宅采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.2离休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.3离休人员月度生活补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.4离休人员年度一次性生活补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.5其他离休费 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 9.退休费 | 24.80 | 24.80 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.1退休人员住宅采暖补贴 | 4.66 | 4.66 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.2退休人员物业服务补贴 | 1.52 | 1.52 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.3退休人员月度生活补贴 | 11.33 | 11.33 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.4退休人员年度一次性生活补贴 | 6.93 | 6.93 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.5其他退休费 | 0.36 | 0.36 |  |  |  |  |
|  | 30304 |  | 10.抚恤金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | 11.生活补助 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 12.医疗费补助 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30307 | 50901 | 12.1 退休人员医疗补助缴费 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | 12.2其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | 13.助学金 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 14.奖励金 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30309 | 50901 | 14.1独生子女父母奖励 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | 14.2其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 15.其他对个人和家庭的补助 |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 626010唐山市生态环境局路南区分局 | | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
|  |  |  | 合计 | 57.14 | 57.14 |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、定额安排公用经费 | 28.28 | 28.28 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30201 | 50201 | 1.办公费 | 1.29 | 1.29 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.邮电费 | 6.19 | 6.19 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30207 | 50201 | 2.1单位邮电费 | 0.88 | 0.88 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30207 | 50201 | 2.2通讯费补贴 | 5.31 | 5.31 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30211 | 50201 | 3.差旅费 | 2.76 | 2.76 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30209 | 50201 | 4.物业管理费 | 1.15 | 1.15 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30213 | 50209 | 5.维修（护）费 | 0.70 | 0.70 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30231 | 50208 | 6.公务用车运行维护费 | 9.00 | 9.00 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30239 | 50201 | 7.公务交通补贴 | 6.96 | 6.96 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30299 | 50299 | 8.其他商品和服务支出 | 0.23 | 0.23 |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 5.86 | 5.86 |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50203 | 9.培训费 | 0.98 | 0.98 |  |  |  |  |
|  | 30217 |  | 10.公务接待费 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30228 | 50201 | 11.工会经费 | 1.68 | 1.68 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30229 | 50201 | 12.福利费 | 1.91 | 1.91 |  |  |  |  |
|  |  |  | 13.其他 | 1.29 | 1.29 |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.1离休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30299 | 50299 | 13.2退休人员福利费 | 0.69 | 0.69 |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.3离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.4离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30299 | 50299 | 13.5退休干部公用经费 | 0.36 | 0.36 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30299 | 50299 | 13.6退休干部特需费 | 0.24 | 0.24 |  |  |  |  |
|  |  |  | 三、非定额安排公用经费 | 23.00 | 23.00 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30205 | 50201 | 14.水费 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30206 | 50201 | 15.电费 | 15.00 | 15.00 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30208 | 50201 | 16.取暖费 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |

项目支出预算

| 626010唐山市生态环境局路南区分局 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合计 |  | 80.00 | 80.00 |  |  |  |  |  |
| 办公费 | 2110102 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |
| 柴油车黑烟抓拍设施运营维护费（每年） | 2110102 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |
| 党建费用 | 2110102 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |
| 环境保护宣传 | 2110102 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |
| 监测费 | 2110102 | 16.50 | 16.50 |  |  |  |  |  |
| 局固定资产维修维护 | 2110102 | 4.20 | 4.20 |  |  |  |  |  |
| 审计及律师顾问服务费 | 2110102 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |
| 网络专线 | 2110102 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |
| 物业管理费 | 2110102 | 23.30 | 23.30 |  |  |  |  |  |
| 业务专家咨询费服务费 | 2110102 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |
| 执法设备 | 2110102 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |
| 执法终端服务费 | 2110102 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 626010唐山市生态环境局路南区分局 | | | | | | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合计 | 一般公共预算 拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合 计 | 463.61 | 463.61 |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 | 245.66 | 245.66 |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 | 135.14 | 135.14 |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（基本建设） |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 51.99 | 51.99 |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 |  |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 28.82 | 28.82 |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 626010唐山市生态环境局路南区分局 | | | | | | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合计 | 一般公共预算 拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合计 | 9.98 | 9.98 |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 | 9.00 | 9.00 |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：教学科研人员因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 | 9.00 | 9.00 |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 | 9.00 | 9.00 |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：省属高校业务性会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 0.98 | 0.98 |  |  |  |  |  |

八、唐山市生态环境局路北区分局收支预算

收支预算总表

| 626012唐山市生态环境局路北区分局 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 570.29 |
|  | 本年收入 | 570.29 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 570.29 |
|  | 其中：一般财力 | 570.29 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 预算支出 | 570.29 |
| 1 | 基本支出 | 428.29 |
|  | 其中：人员经费 | 375.96 |
|  | 日常公用经费 | 52.33 |
| 2 | 项目支出 | 142.00 |

人员经费预算

| 626012唐山市生态环境局路北区分局 | | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
|  |  |  | 合计 | 375.96 | 375.96 |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 330.35 | 330.35 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30101 | 50101 | 1.基本工资 | 87.33 | 87.33 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.津贴补贴 | 52.36 | 52.36 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.1工作津贴 | 14.03 | 14.03 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.2生活补贴 | 21.04 | 21.04 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.3（特殊）岗位津贴（补贴） | 0.24 | 0.24 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.3.1完善人民警察工作待遇 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.1.1人民警察警衔、执勤津贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.1.2人民警察法定工作日之外加班补贴 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.3.2乡镇工作补贴 | 0.24 | 0.24 |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.3其他（特殊）岗位津贴（补贴） |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.4在职人员住宅采暖补贴 | 12.34 | 12.34 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.5在职人员物业服务补贴 | 4.42 | 4.42 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.6规范津补贴后仍继续保留的补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.6.1回族补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.6.2在职职工劳模荣誉津贴 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.7上述项目之外的津贴补贴 | 0.29 | 0.29 |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.7.1增发补贴 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.7.2女职工卫生费 | 0.29 | 0.29 |  |  |  |  |
|  |  |  | 3.奖金 | 35.85 | 35.85 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30103 | 50101 | 3.1在职人员年终一次性奖金 | 4.05 | 4.05 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30103 | 50101 | 3.2行政在职人员基础绩效奖 | 21.90 | 21.90 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30103 | 50101 | 3.3行政在职人员年度考核奖 | 9.90 | 9.90 |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3.4法检绩效考核奖金 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4.社会保障缴费 | 60.86 | 60.86 |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50102 | 4.1机关事业单位基本养老保险缴费 | 32.85 | 32.85 |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | 4.2职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |
| 2101101 | 30110 | 50102 | 4.3职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 12.66 | 12.66 |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50102 | 4.4公务员医疗补助缴费 | 13.97 | 13.97 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30112 | 50102 | 4.5事业单位失业保险 | 0.44 | 0.44 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30112 | 50102 | 4.6行政事业单位工伤保险 | 0.82 | 0.82 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30112 | 50102 | 4.7长期护理保险 | 0.12 | 0.12 |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50103 | 5.住房公积金 | 27.09 | 27.09 |  |  |  |  |
|  |  |  | 6.绩效工资 | 66.86 | 66.86 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.1基础性绩效工资 | 23.37 | 23.37 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.2奖励性绩效工资 | 10.02 | 10.02 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.3事业单位上年度12月份基本工资 | 3.24 | 3.24 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.4补充绩效工资 | 20.33 | 20.33 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.5事业人员年度考核奖 | 9.90 | 9.90 |  |  |  |  |
|  |  |  | 7.其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.1长聘人员（人事代理）工资 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.2长聘人员（人事代理）社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.3长聘人员（其他编外）工资 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.4长聘人员（其他编外）社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.5预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 45.61 | 45.61 |  |  |  |  |
|  |  |  | 8.离休费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.1离休人员住宅采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.2离休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.3离休人员月度生活补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.4离休人员年度一次性生活补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.5其他离休费 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 9.退休费 | 39.65 | 39.65 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.1退休人员住宅采暖补贴 | 7.33 | 7.33 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.2退休人员物业服务补贴 | 2.22 | 2.22 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.3退休人员月度生活补贴 | 19.74 | 19.74 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.4退休人员年度一次性生活补贴 | 9.90 | 9.90 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.5其他退休费 | 0.46 | 0.46 |  |  |  |  |
|  | 30304 |  | 10.抚恤金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | 11.生活补助 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 12.医疗费补助 | 5.93 | 5.93 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30307 | 50901 | 12.1 退休人员医疗补助缴费 | 5.93 | 5.93 |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | 12.2其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | 13.助学金 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 14.奖励金 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30309 | 50901 | 14.1独生子女父母奖励 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | 14.2其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 15.其他对个人和家庭的补助 |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 626012唐山市生态环境局路北区分局 | | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
|  |  |  | 合计 | 52.33 | 52.33 |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、定额安排公用经费 | 27.07 | 27.07 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30201 | 50201 | 1.办公费 | 1.29 | 1.29 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.邮电费 | 5.97 | 5.97 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30207 | 50201 | 2.1单位邮电费 | 0.88 | 0.88 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30207 | 50201 | 2.2通讯费补贴 | 5.09 | 5.09 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30211 | 50201 | 3.差旅费 | 2.76 | 2.76 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30209 | 50201 | 4.物业管理费 | 1.15 | 1.15 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30213 | 50209 | 5.维修（护）费 | 0.97 | 0.97 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30231 | 50208 | 6.公务用车运行维护费 | 7.20 | 7.20 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30239 | 50201 | 7.公务交通补贴 | 7.50 | 7.50 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30299 | 50299 | 8.其他商品和服务支出 | 0.23 | 0.23 |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 6.92 | 6.92 |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50203 | 9.培训费 | 1.10 | 1.10 |  |  |  |  |
|  | 30217 |  | 10.公务接待费 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30228 | 50201 | 11.工会经费 | 1.87 | 1.87 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30229 | 50201 | 12.福利费 | 2.19 | 2.19 |  |  |  |  |
|  |  |  | 13.其他 | 1.76 | 1.76 |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.1离休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30299 | 50299 | 13.2退休人员福利费 | 1.16 | 1.16 |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.3离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.4离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30299 | 50299 | 13.5退休干部公用经费 | 0.36 | 0.36 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30299 | 50299 | 13.6退休干部特需费 | 0.24 | 0.24 |  |  |  |  |
|  |  |  | 三、非定额安排公用经费 | 18.34 | 18.34 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30205 | 50201 | 14.水费 | 2.30 | 2.30 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30206 | 50201 | 15.电费 | 10.50 | 10.50 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30208 | 50201 | 16.取暖费 | 5.54 | 5.54 |  |  |  |  |

项目支出预算

| 626012唐山市生态环境局路北区分局 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合计 |  | 142.00 | 142.00 |  |  |  |  |  |
| 工作宣传经费 | 2110104 | 4.70 | 4.70 |  |  |  |  |  |
| 购买办公设备 | 2110102 | 9.72 | 9.72 |  |  |  |  |  |
| 固定资产维修维护费 | 2110102 | 11.18 | 11.18 |  |  |  |  |  |
| 环境监察管理事物保障经费 | 2110102 | 39.16 | 39.16 |  |  |  |  |  |
| 律师顾问费 | 2110102 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |
| 煤质抽检费 | 2110102 | 3.60 | 3.60 |  |  |  |  |  |
| 网络运行维护费及执法终端服务费 | 2110102 | 12.41 | 12.41 |  |  |  |  |  |
| 委托三方服务费 | 2110102 | 35.50 | 35.50 |  |  |  |  |  |
| 物业管理费 | 2110102 | 20.73 | 20.73 |  |  |  |  |  |
| 印刷费 | 2110102 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 626012唐山市生态环境局路北区分局 | | | | | | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合计 | 一般公共预算 拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合 计 | 570.29 | 570.29 |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 | 263.49 | 263.49 |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 | 116.27 | 116.27 |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出 | 9.72 | 9.72 |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（基本建设） |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 135.20 | 135.20 |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 |  |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 45.61 | 45.61 |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 626012唐山市生态环境局路北区分局 | | | | | | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合计 | 一般公共预算 拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合计 | 8.30 | 8.30 |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 | 7.20 | 7.20 |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：教学科研人员因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 | 7.20 | 7.20 |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 | 7.20 | 7.20 |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：省属高校业务性会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 1.10 | 1.10 |  |  |  |  |  |

九、唐山市生态环境局古冶区分局收支预算

收支预算总表

| 626014唐山市生态环境局古冶区分局 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 476.21 |
|  | 本年收入 | 476.21 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 476.21 |
|  | 其中：一般财力 | 476.21 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 预算支出 | 476.21 |
| 1 | 基本支出 | 476.21 |
|  | 其中：人员经费 | 471.15 |
|  | 日常公用经费 | 5.06 |
| 2 | 项目支出 |  |

人员经费预算

| 626014唐山市生态环境局古冶区分局 | | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
|  |  |  | 合计 | 471.15 | 471.15 |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 417.14 | 417.14 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30101 | 50101 | 1.基本工资 | 99.45 | 99.45 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.津贴补贴 | 57.81 | 57.81 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.1工作津贴 | 14.60 | 14.60 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.2生活补贴 | 21.90 | 21.90 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.3（特殊）岗位津贴（补贴） | 0.10 | 0.10 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.3.1完善人民警察工作待遇 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.1.1人民警察警衔、执勤津贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.1.2人民警察法定工作日之外加班补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.2乡镇工作补贴 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.3.3其他（特殊）岗位津贴（补贴） | 0.10 | 0.10 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.4在职人员住宅采暖补贴 | 15.08 | 15.08 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.5在职人员物业服务补贴 | 5.73 | 5.73 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.6规范津补贴后仍继续保留的补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.6.1回族补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.6.2在职职工劳模荣誉津贴 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.7上述项目之外的津贴补贴 | 0.40 | 0.40 |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.7.1增发补贴 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.7.2女职工卫生费 | 0.40 | 0.40 |  |  |  |  |
|  |  |  | 3.奖金 | 36.43 | 36.43 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30103 | 50101 | 3.1在职人员年终一次性奖金 | 3.52 | 3.52 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30103 | 50101 | 3.2行政在职人员基础绩效奖 | 22.02 | 22.02 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30103 | 50101 | 3.3行政在职人员年度考核奖 | 10.89 | 10.89 |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3.4法检绩效考核奖金 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4.社会保障缴费 | 78.02 | 78.02 |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50102 | 4.1机关事业单位基本养老保险缴费 | 40.94 | 40.94 |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | 4.2职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |
| 2101101 | 30110 | 50102 | 4.3职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 16.75 | 16.75 |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50102 | 4.4公务员医疗补助缴费 | 18.49 | 18.49 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30112 | 50102 | 4.5事业单位失业保险 | 0.68 | 0.68 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30112 | 50102 | 4.6行政事业单位工伤保险 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30112 | 50102 | 4.7长期护理保险 | 0.16 | 0.16 |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50103 | 5.住房公积金 | 34.23 | 34.23 |  |  |  |  |
|  |  |  | 6.绩效工资 | 111.20 | 111.20 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.1基础性绩效工资 | 39.02 | 39.02 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.2奖励性绩效工资 | 16.73 | 16.73 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.3事业单位上年度12月份基本工资 | 4.78 | 4.78 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.4补充绩效工资 | 33.84 | 33.84 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.5事业人员年度考核奖 | 16.83 | 16.83 |  |  |  |  |
|  |  |  | 7.其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.1长聘人员（人事代理）工资 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.2长聘人员（人事代理）社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.3长聘人员（其他编外）工资 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.4长聘人员（其他编外）社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.5预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 54.01 | 54.01 |  |  |  |  |
|  |  |  | 8.离休费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.1离休人员住宅采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.2离休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.3离休人员月度生活补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.4离休人员年度一次性生活补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.5其他离休费 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 9.退休费 | 47.59 | 47.59 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.1退休人员住宅采暖补贴 | 8.62 | 8.62 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.2退休人员物业服务补贴 | 2.73 | 2.73 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.3退休人员月度生活补贴 | 23.49 | 23.49 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.4退休人员年度一次性生活补贴 | 11.88 | 11.88 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.5其他退休费 | 0.87 | 0.87 |  |  |  |  |
|  | 30304 |  | 10.抚恤金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | 11.生活补助 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 12.医疗费补助 | 6.42 | 6.42 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30307 | 50901 | 12.1 退休人员医疗补助缴费 | 6.42 | 6.42 |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | 12.2其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | 13.助学金 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 14.奖励金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | 14.1独生子女父母奖励 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | 14.2其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 15.其他对个人和家庭的补助 |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 626014唐山市生态环境局古冶区分局 | | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
|  |  |  | 合计 | 5.06 | 5.06 |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、定额安排公用经费 | 5.06 | 5.06 |  |  |  |  |
|  | 30201 |  | 1.办公费 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.邮电费 | 5.06 | 5.06 |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | 2.1单位邮电费 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30207 | 50201 | 2.2通讯费补贴 | 5.06 | 5.06 |  |  |  |  |
|  | 30211 |  | 3.差旅费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30209 |  | 4.物业管理费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30213 |  | 5.维修（护）费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 6.公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | 7.公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 8.其他商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、按规定比例计提取安排公用经费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30216 |  | 9.培训费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30217 |  | 10.公务接待费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30228 |  | 11.工会经费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30229 |  | 12.福利费 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 13.其他 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.1离休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.2退休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.3离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.4离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.5退休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.6退休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 三、非定额安排公用经费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30205 |  | 14.水费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | 15.电费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30208 |  | 16.取暖费 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 626014唐山市生态环境局古冶区分局 | | | | | | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合计 | 一般公共预算 拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合 计 | 476.21 | 476.21 |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 | 305.94 | 305.94 |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 | 5.06 | 5.06 |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（基本建设） |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 111.20 | 111.20 |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 |  |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 54.01 | 54.01 |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |

十、唐山市古冶区环境监控中心收支预算

收支预算总表

| 626015唐山市古冶区环境监控中心 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 |  |
|  | 本年收入 |  |
| 1 | 一般公共预算拨款 |  |
|  | 其中：一般财力 |  |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 预算支出 |  |
| 1 | 基本支出 |  |
|  | 其中：人员经费 |  |
|  | 日常公用经费 |  |
| 2 | 项目支出 |  |

十一、唐山市生态环境局开平区分局收支预算

收支预算总表

| 626016唐山市生态环境局开平区分局 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 531.64 |
|  | 本年收入 | 531.64 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 531.64 |
|  | 其中：一般财力 | 531.64 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 预算支出 | 531.64 |
| 1 | 基本支出 | 425.64 |
|  | 其中：人员经费 | 375.44 |
|  | 日常公用经费 | 50.20 |
| 2 | 项目支出 | 106.00 |

人员经费预算

| 626016唐山市生态环境局开平区分局 | | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
|  |  |  | 合计 | 375.44 | 375.44 |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 344.21 | 344.21 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30101 | 50101 | 1.基本工资 | 90.04 | 90.04 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.津贴补贴 | 58.91 | 58.91 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.1工作津贴 | 16.56 | 16.56 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.2生活补贴 | 24.84 | 24.84 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.3（特殊）岗位津贴（补贴） |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.3.1完善人民警察工作待遇 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.1.1人民警察警衔、执勤津贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.1.2人民警察法定工作日之外加班补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.2乡镇工作补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.3其他（特殊）岗位津贴（补贴） |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.4在职人员住宅采暖补贴 | 12.85 | 12.85 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.5在职人员物业服务补贴 | 4.48 | 4.48 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.6规范津补贴后仍继续保留的补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.6.1回族补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.6.2在职职工劳模荣誉津贴 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.7上述项目之外的津贴补贴 | 0.18 | 0.18 |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.7.1增发补贴 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.7.2女职工卫生费 | 0.18 | 0.18 |  |  |  |  |
|  |  |  | 3.奖金 | 42.30 | 42.30 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30103 | 50101 | 3.1在职人员年终一次性奖金 | 4.72 | 4.72 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30103 | 50101 | 3.2行政在职人员基础绩效奖 | 25.70 | 25.70 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30103 | 50101 | 3.3行政在职人员年度考核奖 | 11.88 | 11.88 |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3.4法检绩效考核奖金 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4.社会保障缴费 | 63.12 | 63.12 |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50102 | 4.1机关事业单位基本养老保险缴费 | 34.29 | 34.29 |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | 4.2职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |
| 2101101 | 30110 | 50102 | 4.3职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 13.06 | 13.06 |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50102 | 4.4公务员医疗补助缴费 | 14.41 | 14.41 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30112 | 50102 | 4.5事业单位失业保险 | 0.39 | 0.39 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30112 | 50102 | 4.6行政事业单位工伤保险 | 0.85 | 0.85 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30112 | 50102 | 4.7长期护理保险 | 0.12 | 0.12 |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50103 | 5.住房公积金 | 28.46 | 28.46 |  |  |  |  |
|  |  |  | 6.绩效工资 | 61.38 | 61.38 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.1基础性绩效工资 | 21.57 | 21.57 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.2奖励性绩效工资 | 9.25 | 9.25 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.3事业单位上年度12月份基本工资 | 2.80 | 2.80 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.4补充绩效工资 | 18.85 | 18.85 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.5事业人员年度考核奖 | 8.91 | 8.91 |  |  |  |  |
|  |  |  | 7.其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.1长聘人员（人事代理）工资 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.2长聘人员（人事代理）社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.3长聘人员（其他编外）工资 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.4长聘人员（其他编外）社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.5预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 31.23 | 31.23 |  |  |  |  |
|  |  |  | 8.离休费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.1离休人员住宅采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.2离休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.3离休人员月度生活补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.4离休人员年度一次性生活补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.5其他离休费 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 9.退休费 | 27.26 | 27.26 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.1退休人员住宅采暖补贴 | 4.83 | 4.83 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.2退休人员物业服务补贴 | 1.58 | 1.58 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.3退休人员月度生活补贴 | 13.75 | 13.75 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.4退休人员年度一次性生活补贴 | 6.93 | 6.93 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.5其他退休费 | 0.17 | 0.17 |  |  |  |  |
|  | 30304 |  | 10.抚恤金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | 11.生活补助 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 12.医疗费补助 | 3.93 | 3.93 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30307 | 50901 | 12.1 退休人员医疗补助缴费 | 3.93 | 3.93 |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | 12.2其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | 13.助学金 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 14.奖励金 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30309 | 50901 | 14.1独生子女父母奖励 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | 14.2其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 15.其他对个人和家庭的补助 |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 626016唐山市生态环境局开平区分局 | | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
|  |  |  | 合计 | 50.20 | 50.20 |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、定额安排公用经费 | 28.16 | 28.16 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30201 | 50201 | 1.办公费 | 1.34 | 1.34 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.邮电费 | 6.56 | 6.56 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30207 | 50201 | 2.1单位邮电费 | 0.88 | 0.88 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30207 | 50201 | 2.2通讯费补贴 | 5.68 | 5.68 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30211 | 50201 | 3.差旅费 | 2.88 | 2.88 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30209 | 50201 | 4.物业管理费 | 1.20 | 1.20 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30213 | 50209 | 5.维修（护）费 | 0.94 | 0.94 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30231 | 50208 | 6.公务用车运行维护费 | 7.20 | 7.20 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30239 | 50201 | 7.公务交通补贴 | 7.80 | 7.80 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30299 | 50299 | 8.其他商品和服务支出 | 0.24 | 0.24 |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 6.08 | 6.08 |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50203 | 9.培训费 | 0.93 | 0.93 |  |  |  |  |
|  | 30217 |  | 10.公务接待费 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30228 | 50201 | 11.工会经费 | 1.95 | 1.95 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30229 | 50201 | 12.福利费 | 2.26 | 2.26 |  |  |  |  |
|  |  |  | 13.其他 | 0.94 | 0.94 |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.1离休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30299 | 50299 | 13.2退休人员福利费 | 0.74 | 0.74 |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.3离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.4离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30299 | 50299 | 13.5退休干部公用经费 | 0.12 | 0.12 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30299 | 50299 | 13.6退休干部特需费 | 0.08 | 0.08 |  |  |  |  |
|  |  |  | 三、非定额安排公用经费 | 15.96 | 15.96 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30205 | 50201 | 14.水费 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30206 | 50201 | 15.电费 | 8.60 | 8.60 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30208 | 50201 | 16.取暖费 | 5.36 | 5.36 |  |  |  |  |

项目支出预算

| 626016唐山市生态环境局开平区分局 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合计 |  | 106.00 | 106.00 |  |  |  |  |  |
| 法律服务及专家评审费 | 2110102 | 2.50 | 2.50 |  |  |  |  |  |
| 固定资产维修维护 | 2110102 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |
| 环保执法终端服务费 | 2110102 | 12.00 | 12.00 |  |  |  |  |  |
| 环境保护管理事务保障经费 | 2110102 | 36.50 | 36.50 |  |  |  |  |  |
| 网络安全建设费 | 2110102 | 1.73 | 1.73 |  |  |  |  |  |
| 网络运行维护费 | 2110102 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |
| 委托第三方监测费 | 2110102 | 27.27 | 27.27 |  |  |  |  |  |
| 物业管理费 | 2110102 | 17.00 | 17.00 |  |  |  |  |  |
| 印刷费 | 2110102 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 626016唐山市生态环境局开平区分局 | | | | | | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合计 | 一般公共预算 拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合 计 | 531.64 | 531.64 |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 | 282.83 | 282.83 |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 | 156.20 | 156.20 |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（基本建设） |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 61.38 | 61.38 |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 |  |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 31.23 | 31.23 |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 626016唐山市生态环境局开平区分局 | | | | | | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合计 | 一般公共预算 拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合计 | 8.13 | 8.13 |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 | 7.20 | 7.20 |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：教学科研人员因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 | 7.20 | 7.20 |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 | 7.20 | 7.20 |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：省属高校业务性会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 0.93 | 0.93 |  |  |  |  |  |

十二、唐山市生态环境局丰润区分局收支预算

收支预算总表

| 626018唐山市生态环境局丰润区分局 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 1471.52 |
|  | 本年收入 | 1471.52 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 1471.52 |
|  | 其中：一般财力 | 1471.52 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 预算支出 | 1471.52 |
| 1 | 基本支出 | 1282.52 |
|  | 其中：人员经费 | 1146.41 |
|  | 日常公用经费 | 136.11 |
| 2 | 项目支出 | 189.00 |

人员经费预算

| 626018唐山市生态环境局丰润区分局 | | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
|  |  |  | 合计 | 1146.41 | 1146.41 |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 977.33 | 977.33 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30101 | 50101 | 1.基本工资 | 257.06 | 257.06 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.津贴补贴 | 184.40 | 184.40 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.1工作津贴 | 52.76 | 52.76 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.2生活补贴 | 79.13 | 79.13 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.3（特殊）岗位津贴（补贴） | 1.95 | 1.95 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.3.1完善人民警察工作待遇 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.1.1人民警察警衔、执勤津贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.1.2人民警察法定工作日之外加班补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.2乡镇工作补贴 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.3.3其他（特殊）岗位津贴（补贴） | 1.95 | 1.95 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.4在职人员住宅采暖补贴 | 36.55 | 36.55 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.5在职人员物业服务补贴 | 13.19 | 13.19 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.6规范津补贴后仍继续保留的补贴 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.6.1回族补贴 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.6.2在职职工劳模荣誉津贴 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.7上述项目之外的津贴补贴 | 0.80 | 0.80 |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.7.1增发补贴 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.7.2女职工卫生费 | 0.80 | 0.80 |  |  |  |  |
|  |  |  | 3.奖金 | 132.79 | 132.79 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30103 | 50101 | 3.1在职人员年终一次性奖金 | 13.82 | 13.82 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30103 | 50101 | 3.2行政在职人员基础绩效奖 | 80.36 | 80.36 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30103 | 50101 | 3.3行政在职人员年度考核奖 | 38.61 | 38.61 |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3.4法检绩效考核奖金 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4.社会保障缴费 | 179.36 | 179.36 |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50102 | 4.1机关事业单位基本养老保险缴费 | 96.93 | 96.93 |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | 4.2职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |
| 2101101 | 30110 | 50102 | 4.3职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 37.38 | 37.38 |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50102 | 4.4公务员医疗补助缴费 | 41.25 | 41.25 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30112 | 50102 | 4.5事业单位失业保险 | 0.99 | 0.99 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30112 | 50102 | 4.6行政事业单位工伤保险 | 2.41 | 2.41 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30112 | 50102 | 4.7长期护理保险 | 0.40 | 0.40 |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50103 | 5.住房公积金 | 80.23 | 80.23 |  |  |  |  |
|  |  |  | 6.绩效工资 | 143.49 | 143.49 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.1基础性绩效工资 | 49.80 | 49.80 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.2奖励性绩效工资 | 21.36 | 21.36 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.3事业单位上年度12月份基本工资 | 7.61 | 7.61 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.4补充绩效工资 | 43.93 | 43.93 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.5事业人员年度考核奖 | 20.79 | 20.79 |  |  |  |  |
|  |  |  | 7.其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.1长聘人员（人事代理）工资 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.2长聘人员（人事代理）社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.3长聘人员（其他编外）工资 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.4长聘人员（其他编外）社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.5预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 169.08 | 169.08 |  |  |  |  |
|  |  |  | 8.离休费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.1离休人员住宅采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.2离休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.3离休人员月度生活补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.4离休人员年度一次性生活补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.5其他离休费 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 9.退休费 | 145.80 | 145.80 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.1退休人员住宅采暖补贴 | 26.05 | 26.05 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.2退休人员物业服务补贴 | 8.28 | 8.28 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.3退休人员月度生活补贴 | 72.50 | 72.50 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.4退休人员年度一次性生活补贴 | 37.62 | 37.62 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.5其他退休费 | 1.35 | 1.35 |  |  |  |  |
|  | 30304 |  | 10.抚恤金 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30305 | 50901 | 11.生活补助 | 1.05 | 1.05 |  |  |  |  |
|  |  |  | 12.医疗费补助 | 22.21 | 22.21 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30307 | 50901 | 12.1 退休人员医疗补助缴费 | 22.21 | 22.21 |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | 12.2其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | 13.助学金 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 14.奖励金 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30309 | 50901 | 14.1独生子女父母奖励 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | 14.2其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 15.其他对个人和家庭的补助 |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 626018唐山市生态环境局丰润区分局 | | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
|  |  |  | 合计 | 136.11 | 136.11 |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、定额安排公用经费 | 78.59 | 78.59 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30201 | 50201 | 1.办公费 | 4.50 | 4.50 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.邮电费 | 21.93 | 21.93 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30207 | 50201 | 2.1单位邮电费 | 3.24 | 3.24 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30207 | 50201 | 2.2通讯费补贴 | 18.69 | 18.69 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30211 | 50201 | 3.差旅费 | 9.26 | 9.26 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30209 | 50201 | 4.物业管理费 | 3.75 | 3.75 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30213 | 50209 | 5.维修（护）费 | 1.98 | 1.98 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30231 | 50208 | 6.公务用车运行维护费 | 12.00 | 12.00 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30239 | 50201 | 7.公务交通补贴 | 24.42 | 24.42 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30299 | 50299 | 8.其他商品和服务支出 | 0.75 | 0.75 |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 19.20 | 19.20 |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50203 | 9.培训费 | 1.23 | 1.23 |  |  |  |  |
|  | 30217 |  | 10.公务接待费 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30228 | 50201 | 11.工会经费 | 5.53 | 5.53 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30229 | 50201 | 12.福利费 | 6.43 | 6.43 |  |  |  |  |
|  |  |  | 13.其他 | 6.01 | 6.01 |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.1离休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30299 | 50299 | 13.2退休人员福利费 | 4.01 | 4.01 |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.3离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.4离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30299 | 50299 | 13.5退休干部公用经费 | 1.20 | 1.20 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30299 | 50299 | 13.6退休干部特需费 | 0.80 | 0.80 |  |  |  |  |
|  |  |  | 三、非定额安排公用经费 | 38.32 | 38.32 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30205 | 50201 | 14.水费 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30206 | 50201 | 15.电费 | 22.00 | 22.00 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30208 | 50201 | 16.取暖费 | 11.32 | 11.32 |  |  |  |  |

项目支出预算

| 626018唐山市生态环境局丰润区分局 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合计 |  | 189.00 | 189.00 |  |  |  |  |  |
| 办公楼物业管理费用 | 2110102 | 14.76 | 14.76 |  |  |  |  |  |
| 办公设备购置 | 2110102 | 2.68 | 2.68 |  |  |  |  |  |
| 办公设备及办公楼日常维修 | 2110102 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  |
| 大气治理检测服务费 | 2110301 | 16.30 | 16.30 |  |  |  |  |  |
| 法律咨询费及诉讼费 | 2110102 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |
| 环境事件及信访、应急处置费 | 2110102 | 20.56 | 20.56 |  |  |  |  |  |
| 监测药品及设备耗材 | 2110299 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  |
| 路检车辆检测费 | 2110301 | 26.00 | 26.00 |  |  |  |  |  |
| 煤质抽检费 | 2110301 | 7.20 | 7.20 |  |  |  |  |  |
| 视频终端显示设备运行维护费 | 2110102 | 13.00 | 13.00 |  |  |  |  |  |
| 信息化智能系统运维服务 | 2110102 | 14.00 | 14.00 |  |  |  |  |  |
| 宣传费 | 2110104 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |
| 仪器检定费 | 2110299 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |
| 执法活动经费 | 2110102 | 25.00 | 25.00 |  |  |  |  |  |
| 执法终端服务费 | 2110102 | 10.69 | 10.69 |  |  |  |  |  |
| 租赁光纤费及复印机及个人计量剂 | 2110102 | 7.81 | 7.81 |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 626018唐山市生态环境局丰润区分局 | | | | | | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合计 | 一般公共预算 拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合 计 | 1471.52 | 1471.52 |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 | 833.84 | 833.84 |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 | 322.43 | 322.43 |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出 | 2.68 | 2.68 |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（基本建设） |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 143.49 | 143.49 |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 |  |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 169.08 | 169.08 |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 626018唐山市生态环境局丰润区分局 | | | | | | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合计 | 一般公共预算 拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合计 | 13.23 | 13.23 |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 | 12.00 | 12.00 |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：教学科研人员因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 | 12.00 | 12.00 |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 | 12.00 | 12.00 |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：省属高校业务性会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 1.23 | 1.23 |  |  |  |  |  |

十三、唐山市丰润区环境监控中心收支预算

收支预算总表

| 626019唐山市丰润区环境监控中心 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 |  |
|  | 本年收入 |  |
| 1 | 一般公共预算拨款 |  |
|  | 其中：一般财力 |  |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 预算支出 |  |
| 1 | 基本支出 |  |
|  | 其中：人员经费 |  |
|  | 日常公用经费 |  |
| 2 | 项目支出 |  |

十四、路南区生态环境综合执法大队收支预算

收支预算总表

| 626021路南区生态环境综合执法大队 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 |  |
|  | 本年收入 |  |
| 1 | 一般公共预算拨款 |  |
|  | 其中：一般财力 |  |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 预算支出 |  |
| 1 | 基本支出 |  |
|  | 其中：人员经费 |  |
|  | 日常公用经费 |  |
| 2 | 项目支出 |  |

十五、路北区生态环境综合执法大队收支预算

收支预算总表

| 626022路北区生态环境综合执法大队 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 |  |
|  | 本年收入 |  |
| 1 | 一般公共预算拨款 |  |
|  | 其中：一般财力 |  |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 预算支出 |  |
| 1 | 基本支出 |  |
|  | 其中：人员经费 |  |
|  | 日常公用经费 |  |
| 2 | 项目支出 |  |

十六、古冶区生态环境综合执法大队收支预算

收支预算总表

| 626023古冶区生态环境综合执法大队 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 |  |
|  | 本年收入 |  |
| 1 | 一般公共预算拨款 |  |
|  | 其中：一般财力 |  |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 预算支出 |  |
| 1 | 基本支出 |  |
|  | 其中：人员经费 |  |
|  | 日常公用经费 |  |
| 2 | 项目支出 |  |

十七、开平区生态环境综合执法大队收支预算

收支预算总表

| 626024开平区生态环境综合执法大队 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 |  |
|  | 本年收入 |  |
| 1 | 一般公共预算拨款 |  |
|  | 其中：一般财力 |  |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 预算支出 |  |
| 1 | 基本支出 |  |
|  | 其中：人员经费 |  |
|  | 日常公用经费 |  |
| 2 | 项目支出 |  |

十八、唐山市环境监控中心收支预算

收支预算总表

| 626025唐山市环境监控中心 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 4152.80 |
|  | 本年收入 | 2967.80 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 2967.80 |
|  | 其中：一般财力 | 2967.80 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 | 1185.00 |
|  | 其中：一般公共预算拨款 | 1185.00 |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 预算支出 | 4152.80 |
| 1 | 基本支出 | 1283.67 |
|  | 其中：人员经费 | 1179.39 |
|  | 日常公用经费 | 104.28 |
| 2 | 项目支出 | 2869.13 |

人员经费预算

| 626025唐山市环境监控中心 | | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
|  |  |  | 合计 | 1179.39 | 1179.39 |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 935.94 | 935.94 |  |  |  |  |
| 2110299 | 30101 | 50501 | 1.基本工资 | 208.65 | 208.65 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.津贴补贴 | 66.07 | 66.07 |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.1工作津贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.2生活补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.3（特殊）岗位津贴（补贴） | 23.87 | 23.87 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.3.1完善人民警察工作待遇 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.1.1人民警察警衔、执勤津贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.1.2人民警察法定工作日之外加班补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.2乡镇工作补贴 |  |  |  |  |  |  |
| 2110299 | 30102 | 50501 | 2.3.3其他（特殊）岗位津贴（补贴） | 23.87 | 23.87 |  |  |  |  |
| 2110299 | 30102 | 50501 | 2.4在职人员住宅采暖补贴 | 30.15 | 30.15 |  |  |  |  |
| 2110299 | 30102 | 50501 | 2.5在职人员物业服务补贴 | 11.25 | 11.25 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.6规范津补贴后仍继续保留的补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.6.1回族补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.6.2在职职工劳模荣誉津贴 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.7上述项目之外的津贴补贴 | 0.80 | 0.80 |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.7.1增发补贴 |  |  |  |  |  |  |
| 2110299 | 30102 | 50501 | 2.7.2女职工卫生费 | 0.80 | 0.80 |  |  |  |  |
|  |  |  | 3.奖金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3.1在职人员年终一次性奖金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3.2行政在职人员基础绩效奖 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3.3行政在职人员年度考核奖 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3.4法检绩效考核奖金 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4.社会保障缴费 | 154.24 | 154.24 |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | 4.1机关事业单位基本养老保险缴费 | 80.65 | 80.65 |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | 4.2职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | 4.3职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 30.87 | 30.87 |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | 4.4公务员医疗补助缴费 | 34.06 | 34.06 |  |  |  |  |
| 2110299 | 30112 | 50501 | 4.5事业单位失业保险 | 2.30 | 2.30 |  |  |  |  |
| 2110299 | 30112 | 50501 | 4.6行政事业单位工伤保险 | 5.96 | 5.96 |  |  |  |  |
| 2110299 | 30112 | 50501 | 4.7长期护理保险 | 0.40 | 0.40 |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 5.住房公积金 | 66.76 | 66.76 |  |  |  |  |
|  |  |  | 6.绩效工资 | 342.93 | 342.93 |  |  |  |  |
| 2110299 | 30107 | 50501 | 6.1基础性绩效工资 | 119.57 | 119.57 |  |  |  |  |
| 2110299 | 30107 | 50501 | 6.2奖励性绩效工资 | 51.25 | 51.25 |  |  |  |  |
| 2110299 | 30107 | 50501 | 6.3事业单位上年度12月份基本工资 | 17.39 | 17.39 |  |  |  |  |
| 2110299 | 30107 | 50501 | 6.4补充绩效工资 | 107.20 | 107.20 |  |  |  |  |
| 2110299 | 30107 | 50501 | 6.5事业人员年度考核奖 | 47.52 | 47.52 |  |  |  |  |
|  |  |  | 7.其他工资福利支出 | 97.29 | 97.29 |  |  |  |  |
| 2110299 | 30199 | 50501 | 7.1长聘人员（人事代理）工资 | 34.54 | 34.54 |  |  |  |  |
| 2110299 | 30199 | 50501 | 7.2长聘人员（人事代理）社保缴费和住房公积金 | 23.81 | 23.81 |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.3长聘人员（其他编外）工资 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.4长聘人员（其他编外）社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |
| 2110299 | 30199 | 50501 | 7.5预留人员经费 | 38.94 | 38.94 |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 243.45 | 243.45 |  |  |  |  |
|  |  |  | 8.离休费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.1离休人员住宅采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.2离休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.3离休人员月度生活补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.4离休人员年度一次性生活补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.5其他离休费 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 9.退休费 | 211.19 | 211.19 |  |  |  |  |
| 2110299 | 30302 | 50905 | 9.1退休人员住宅采暖补贴 | 36.12 | 36.12 |  |  |  |  |
| 2110299 | 30302 | 50905 | 9.2退休人员物业服务补贴 | 12.84 | 12.84 |  |  |  |  |
| 2110299 | 30302 | 50905 | 9.3退休人员月度生活补贴 | 108.79 | 108.79 |  |  |  |  |
| 2110299 | 30302 | 50905 | 9.4退休人员年度一次性生活补贴 | 49.50 | 49.50 |  |  |  |  |
| 2110299 | 30302 | 50905 | 9.5其他退休费 | 3.94 | 3.94 |  |  |  |  |
| 2110299 | 30304 | 50901 | 10.抚恤金 | 2.07 | 2.07 |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | 11.生活补助 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 12.医疗费补助 | 30.14 | 30.14 |  |  |  |  |
| 2110299 | 30307 | 50901 | 12.1 退休人员医疗补助缴费 | 30.14 | 30.14 |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | 12.2其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | 13.助学金 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 14.奖励金 | 0.05 | 0.05 |  |  |  |  |
| 2110299 | 30309 | 50901 | 14.1独生子女父母奖励 | 0.05 | 0.05 |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | 14.2其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 15.其他对个人和家庭的补助 |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 626025唐山市环境监控中心 | | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
|  |  |  | 合计 | 104.28 | 104.28 |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、定额安排公用经费 | 16.99 | 16.99 |  |  |  |  |
| 2110299 | 30201 | 50502 | 1.办公费 | 2.59 | 2.59 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.邮电费 | 1.84 | 1.84 |  |  |  |  |
| 2110299 | 30207 | 50502 | 2.1单位邮电费 | 1.84 | 1.84 |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | 2.2通讯费补贴 |  |  |  |  |  |  |
| 2110299 | 30211 | 50502 | 3.差旅费 | 6.12 | 6.12 |  |  |  |  |
| 2110299 | 30209 | 50502 | 4.物业管理费 | 2.55 | 2.55 |  |  |  |  |
| 2110299 | 30213 | 50502 | 5.维修（护）费 | 3.38 | 3.38 |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 6.公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | 7.公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |
| 2110299 | 30299 | 50502 | 8.其他商品和服务支出 | 0.51 | 0.51 |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 22.29 | 22.29 |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50502 | 9.培训费 | 2.66 | 2.66 |  |  |  |  |
|  | 30217 |  | 10.公务接待费 |  |  |  |  |  |  |
| 2110299 | 30228 | 50502 | 11.工会经费 | 4.56 | 4.56 |  |  |  |  |
| 2110299 | 30229 | 50502 | 12.福利费 | 5.22 | 5.22 |  |  |  |  |
|  |  |  | 13.其他 | 9.85 | 9.85 |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.1离休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |
| 2110299 | 30299 | 50502 | 13.2退休人员福利费 | 5.29 | 5.29 |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.3离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.4离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |
| 2110299 | 30299 | 50502 | 13.5退休干部公用经费 | 2.88 | 2.88 |  |  |  |  |
| 2110299 | 30299 | 50502 | 13.6退休干部特需费 | 1.68 | 1.68 |  |  |  |  |
|  |  |  | 三、非定额安排公用经费 | 65.00 | 65.00 |  |  |  |  |
| 2110299 | 30205 | 50502 | 14.水费 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |
| 2110299 | 30206 | 50502 | 15.电费 | 33.00 | 33.00 |  |  |  |  |
| 2110299 | 30208 | 50502 | 16.取暖费 | 30.00 | 30.00 |  |  |  |  |

项目支出预算

| 626025唐山市环境监控中心 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合计 |  | 2869.13 | 1684.13 |  |  |  |  | 1185.00 |
| 环境监控项目-环境监测质量保障项目 | 2110299 | 170.00 | 170.00 |  |  |  |  |  |
| 环境监控项目-挥发性有机物走航监测系统维修维护技术服务项目 | 2110299 | 103.20 | 103.20 |  |  |  |  |  |
| 环境监控项目-空气站搬迁服务项目 | 2110299 | 35.00 | 35.00 |  |  |  |  |  |
| 环境监控项目-农业面源污染监测评估项目 | 2110299 | 44.50 | 44.50 |  |  |  |  |  |
| 环境监控项目-生态环境监测项目 | 2110299 | 326.17 | 326.17 |  |  |  |  |  |
| 环境监控项目-市级大气自动监测数据管理平台运维项目 | 2110299 | 130.00 | 130.00 |  |  |  |  |  |
| 环境监控项目-唐山市环境空气自动监测乡镇站数据运维质控服务项目 | 2110299 | 60.00 | 60.00 |  |  |  |  |  |
| 环境监控项目-唐山市土壤污染重点监管单位周边土壤环境监测项目 | 2110299 | 165.32 | 165.32 |  |  |  |  |  |
| 环境监控项目-唐山市辖区声环境自动监测系统技术保障项目 | 2110299 | 108.80 | 108.80 |  |  |  |  |  |
| 环境监控项目-仪器设备维修维护 | 2110299 | 80.00 | 80.00 |  |  |  |  |  |
| 唐山市土壤污染重点监管单位周边土壤环境监测项目 | 2110299 | 1185.00 |  |  |  |  |  | 1185.00 |
| 办公耗材 | 2110299 | 15.00 | 15.00 |  |  |  |  |  |
| 财务审计费 | 2110299 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |
| 购置空调 | 2110299 | 3.70 | 3.70 |  |  |  |  |  |
| 购置实验室仪器设备 | 2110299 | 22.63 | 22.63 |  |  |  |  |  |
| 固定资产维修维护费 | 2110299 | 40.00 | 40.00 |  |  |  |  |  |
| 环境监测大比武 | 2110299 | 30.00 | 30.00 |  |  |  |  |  |
| 监测人员差旅费 | 2110299 | 25.00 | 25.00 |  |  |  |  |  |
| 劳务费 | 2110299 | 11.00 | 11.00 |  |  |  |  |  |
| 劳务派遣人员经费 | 2110299 | 49.87 | 49.87 |  |  |  |  |  |
| 培训费 | 2110299 | 3.34 | 3.34 |  |  |  |  |  |
| 其他交通费 | 2110299 | 40.00 | 40.00 |  |  |  |  |  |
| 实验室信息管理系统维护 | 2110299 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |
| 唐山市陡河水库自动监测运行维护费 | 2110299 | 29.00 | 29.00 |  |  |  |  |  |
| 唐山市空气质量预报预警系统运行维护费 | 2110299 | 35.00 | 35.00 |  |  |  |  |  |
| 网络通讯费 | 2110299 | 11.00 | 11.00 |  |  |  |  |  |
| 危险废物处置 | 2110299 | 25.00 | 25.00 |  |  |  |  |  |
| 物业管理费 | 2110299 | 35.00 | 35.00 |  |  |  |  |  |
| 意外伤害保险 | 2110299 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |
| 印刷费 | 2110299 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  |
| 应急监测载体设备维修维护技术服务 | 2110299 | 35.00 | 35.00 |  |  |  |  |  |
| 应急预案修订与评估 | 2110299 | 25.00 | 25.00 |  |  |  |  |  |
| 质量管理体系运行 | 2110299 | 5.60 | 5.60 |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 626025唐山市环境监控中心 | | | | | | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合计 | 一般公共预算 拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合 计 | 4152.80 | 2967.80 |  |  |  |  | 1185.00 |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（基本建设） |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 3885.07 | 2700.07 |  |  |  |  | 1185.00 |
| 506对事业单位资本性补助 | 24.28 | 24.28 |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 243.45 | 243.45 |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 626025唐山市环境监控中心 | | | | | | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合计 | 一般公共预算 拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合计 | 6.00 | 6.00 |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 |  |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：教学科研人员因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：省属高校业务性会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 6.00 | 6.00 |  |  |  |  |  |

十九、唐山市生态环境局高新技术产业开发区分局收支预算

收支预算总表

| 626026唐山市生态环境局高新技术产业开发区分局 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 343.20 |
|  | 本年收入 | 343.20 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 343.20 |
|  | 其中：一般财力 | 343.20 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 预算支出 | 343.20 |
| 1 | 基本支出 | 297.98 |
|  | 其中：人员经费 | 252.92 |
|  | 日常公用经费 | 45.06 |
| 2 | 项目支出 | 45.22 |

人员经费预算

| 626026唐山市生态环境局高新技术产业开发区分局 | | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
|  |  |  | 合计 | 252.92 | 252.92 |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 248.49 | 248.49 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30101 | 50501 | 1.基本工资 | 61.60 | 61.60 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.津贴补贴 | 12.94 | 12.94 |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.1工作津贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.2生活补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.3（特殊）岗位津贴（补贴） |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.3.1完善人民警察工作待遇 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.1.1人民警察警衔、执勤津贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.1.2人民警察法定工作日之外加班补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.2乡镇工作补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.3其他（特殊）岗位津贴（补贴） |  |  |  |  |  |  |
| 2110199 | 30102 | 50501 | 2.4在职人员住宅采暖补贴 | 9.25 | 9.25 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30102 | 50501 | 2.5在职人员物业服务补贴 | 3.51 | 3.51 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.6规范津补贴后仍继续保留的补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.6.1回族补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.6.2在职职工劳模荣誉津贴 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.7上述项目之外的津贴补贴 | 0.18 | 0.18 |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.7.1增发补贴 |  |  |  |  |  |  |
| 2110199 | 30102 | 50501 | 2.7.2女职工卫生费 | 0.18 | 0.18 |  |  |  |  |
|  |  |  | 3.奖金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3.1在职人员年终一次性奖金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3.2行政在职人员基础绩效奖 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3.3行政在职人员年度考核奖 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3.4法检绩效考核奖金 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4.社会保障缴费 | 46.33 | 46.33 |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | 4.1机关事业单位基本养老保险缴费 | 24.49 | 24.49 |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | 4.2职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | 4.3职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 9.72 | 9.72 |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | 4.4公务员医疗补助缴费 | 10.72 | 10.72 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30112 | 50501 | 4.5事业单位失业保险 | 0.71 | 0.71 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30112 | 50501 | 4.6行政事业单位工伤保险 | 0.62 | 0.62 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30112 | 50501 | 4.7长期护理保险 | 0.07 | 0.07 |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 5.住房公积金 | 20.29 | 20.29 |  |  |  |  |
|  |  |  | 6.绩效工资 | 107.33 | 107.33 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30107 | 50501 | 6.1基础性绩效工资 | 38.96 | 38.96 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30107 | 50501 | 6.2奖励性绩效工资 | 16.71 | 16.71 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30107 | 50501 | 6.3事业单位上年度12月份基本工资 | 5.14 | 5.14 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30107 | 50501 | 6.4补充绩效工资 | 30.68 | 30.68 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30107 | 50501 | 6.5事业人员年度考核奖 | 15.84 | 15.84 |  |  |  |  |
|  |  |  | 7.其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.1长聘人员（人事代理）工资 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.2长聘人员（人事代理）社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.3长聘人员（其他编外）工资 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.4长聘人员（其他编外）社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.5预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 4.43 | 4.43 |  |  |  |  |
|  |  |  | 8.离休费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.1离休人员住宅采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.2离休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.3离休人员月度生活补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.4离休人员年度一次性生活补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.5其他离休费 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 9.退休费 | 3.86 | 3.86 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30302 | 50905 | 9.1退休人员住宅采暖补贴 | 0.57 | 0.57 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30302 | 50905 | 9.2退休人员物业服务补贴 | 0.20 | 0.20 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30302 | 50905 | 9.3退休人员月度生活补贴 | 1.68 | 1.68 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30302 | 50905 | 9.4退休人员年度一次性生活补贴 | 0.99 | 0.99 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30302 | 50905 | 9.5其他退休费 | 0.42 | 0.42 |  |  |  |  |
|  | 30304 |  | 10.抚恤金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | 11.生活补助 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 12.医疗费补助 | 0.57 | 0.57 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30307 | 50901 | 12.1 退休人员医疗补助缴费 | 0.57 | 0.57 |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | 12.2其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | 13.助学金 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 14.奖励金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | 14.1独生子女父母奖励 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | 14.2其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 15.其他对个人和家庭的补助 |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 626026唐山市生态环境局高新技术产业开发区分局 | | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
|  |  |  | 合计 | 45.06 | 45.06 |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、定额安排公用经费 | 20.25 | 20.25 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30201 | 50502 | 1.办公费 | 0.83 | 0.83 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.邮电费 | 7.78 | 7.78 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30207 | 50502 | 2.1单位邮电费 | 0.62 | 0.62 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30207 | 50502 | 2.2通讯费补贴 | 7.16 | 7.16 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30211 | 50502 | 3.差旅费 | 1.92 | 1.92 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30209 | 50502 | 4.物业管理费 | 0.80 | 0.80 |  |  |  |  |
|  | 30213 |  | 5.维修（护）费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 6.公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |
| 2110199 | 30239 | 50502 | 7.公务交通补贴 | 8.76 | 8.76 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30299 | 50502 | 8.其他商品和服务支出 | 0.16 | 0.16 |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 3.81 | 3.81 |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50502 | 9.培训费 | 0.68 | 0.68 |  |  |  |  |
|  | 30217 |  | 10.公务接待费 |  |  |  |  |  |  |
| 2110199 | 30228 | 50502 | 11.工会经费 | 1.41 | 1.41 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30229 | 50502 | 12.福利费 | 1.54 | 1.54 |  |  |  |  |
|  |  |  | 13.其他 | 0.18 | 0.18 |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.1离休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |
| 2110199 | 30299 | 50502 | 13.2退休人员福利费 | 0.08 | 0.08 |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.3离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.4离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |
| 2110199 | 30299 | 50502 | 13.5退休干部公用经费 | 0.06 | 0.06 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30299 | 50502 | 13.6退休干部特需费 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |
|  |  |  | 三、非定额安排公用经费 | 21.00 | 21.00 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30205 | 50502 | 14.水费 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30206 | 50502 | 15.电费 | 12.00 | 12.00 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30208 | 50502 | 16.取暖费 | 6.00 | 6.00 |  |  |  |  |

项目支出预算

| 626026唐山市生态环境局高新技术产业开发区分局 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合计 |  | 45.22 | 45.22 |  |  |  |  |  |
| 办公设备维修维护费 | 2110199 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |
| 环保执法终端服务费 | 2110199 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  |
| 生态环境保护管理专项费用 | 2110199 | 25.00 | 25.00 |  |  |  |  |  |
| 印刷费及宣传费 | 2110199 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |
| 专网费 | 2110199 | 5.22 | 5.22 |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 626026唐山市生态环境局高新技术产业开发区分局 | | | | | | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合计 | 一般公共预算 拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合 计 | 343.20 | 343.20 |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 | 45.22 | 45.22 |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（基本建设） |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 293.55 | 293.55 |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 |  |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 4.43 | 4.43 |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 626026唐山市生态环境局高新技术产业开发区分局 | | | | | | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合计 | 一般公共预算 拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合计 | 0.68 | 0.68 |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 |  |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：教学科研人员因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：省属高校业务性会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 0.68 | 0.68 |  |  |  |  |  |

二十、唐山市生态环境局海港经济开发区分局收支预算

收支预算总表

| 626027唐山市生态环境局海港经济开发区分局 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 285.08 |
|  | 本年收入 | 285.08 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 285.08 |
|  | 其中：一般财力 | 285.08 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 预算支出 | 285.08 |
| 1 | 基本支出 | 235.98 |
|  | 其中：人员经费 | 227.54 |
|  | 日常公用经费 | 8.44 |
| 2 | 项目支出 | 49.10 |

人员经费预算

| 626027唐山市生态环境局海港经济开发区分局 | | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
|  |  |  | 合计 | 227.54 | 227.54 |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 227.52 | 227.52 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30101 | 50501 | 1.基本工资 | 55.53 | 55.53 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.津贴补贴 | 17.43 | 17.43 |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.1工作津贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.2生活补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.3（特殊）岗位津贴（补贴） | 5.88 | 5.88 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.3.1完善人民警察工作待遇 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.1.1人民警察警衔、执勤津贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.1.2人民警察法定工作日之外加班补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.2乡镇工作补贴 |  |  |  |  |  |  |
| 2110199 | 30102 | 50501 | 2.3.3其他（特殊）岗位津贴（补贴） | 5.88 | 5.88 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30102 | 50501 | 2.4在职人员住宅采暖补贴 | 8.19 | 8.19 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30102 | 50501 | 2.5在职人员物业服务补贴 | 3.14 | 3.14 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.6规范津补贴后仍继续保留的补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.6.1回族补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.6.2在职职工劳模荣誉津贴 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.7上述项目之外的津贴补贴 | 0.22 | 0.22 |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.7.1增发补贴 |  |  |  |  |  |  |
| 2110199 | 30102 | 50501 | 2.7.2女职工卫生费 | 0.22 | 0.22 |  |  |  |  |
|  |  |  | 3.奖金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3.1在职人员年终一次性奖金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3.2行政在职人员基础绩效奖 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3.3行政在职人员年度考核奖 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3.4法检绩效考核奖金 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4.社会保障缴费 | 41.55 | 41.55 |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | 4.1机关事业单位基本养老保险缴费 | 21.83 | 21.83 |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | 4.2职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | 4.3职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 8.79 | 8.79 |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | 4.4公务员医疗补助缴费 | 9.70 | 9.70 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30112 | 50501 | 4.5事业单位失业保险 | 0.63 | 0.63 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30112 | 50501 | 4.6行政事业单位工伤保险 | 0.54 | 0.54 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30112 | 50501 | 4.7长期护理保险 | 0.06 | 0.06 |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 5.住房公积金 | 18.24 | 18.24 |  |  |  |  |
|  |  |  | 6.绩效工资 | 94.77 | 94.77 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30107 | 50501 | 6.1基础性绩效工资 | 33.47 | 33.47 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30107 | 50501 | 6.2奖励性绩效工资 | 14.35 | 14.35 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30107 | 50501 | 6.3事业单位上年度12月份基本工资 | 4.63 | 4.63 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30107 | 50501 | 6.4补充绩效工资 | 28.46 | 28.46 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30107 | 50501 | 6.5事业人员年度考核奖 | 13.86 | 13.86 |  |  |  |  |
|  |  |  | 7.其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.1长聘人员（人事代理）工资 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.2长聘人员（人事代理）社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.3长聘人员（其他编外）工资 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.4长聘人员（其他编外）社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.5预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |
|  |  |  | 8.离休费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.1离休人员住宅采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.2离休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.3离休人员月度生活补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.4离休人员年度一次性生活补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.5其他离休费 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 9.退休费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30302 |  | 9.1退休人员住宅采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30302 |  | 9.2退休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30302 |  | 9.3退休人员月度生活补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30302 |  | 9.4退休人员年度一次性生活补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30302 |  | 9.5其他退休费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30304 |  | 10.抚恤金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | 11.生活补助 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 12.医疗费补助 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | 12.1 退休人员医疗补助缴费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | 12.2其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | 13.助学金 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 14.奖励金 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30309 | 50901 | 14.1独生子女父母奖励 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | 14.2其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 15.其他对个人和家庭的补助 |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 626027唐山市生态环境局海港经济开发区分局 | | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
|  |  |  | 合计 | 8.44 | 8.44 |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、定额安排公用经费 | 5.17 | 5.17 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30201 | 50502 | 1.办公费 | 0.80 | 0.80 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.邮电费 | 1.57 | 1.57 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30207 | 50502 | 2.1单位邮电费 | 0.61 | 0.61 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30207 | 50502 | 2.2通讯费补贴 | 0.96 | 0.96 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30211 | 50502 | 3.差旅费 | 1.80 | 1.80 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30209 | 50502 | 4.物业管理费 | 0.75 | 0.75 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30213 | 50502 | 5.维修（护）费 | 0.10 | 0.10 |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 6.公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | 7.公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |
| 2110199 | 30299 | 50502 | 8.其他商品和服务支出 | 0.15 | 0.15 |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 3.27 | 3.27 |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50502 | 9.培训费 | 0.60 | 0.60 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30217 | 50502 | 10.公务接待费 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30228 | 50502 | 11.工会经费 | 1.25 | 1.25 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30229 | 50502 | 12.福利费 | 1.39 | 1.39 |  |  |  |  |
|  |  |  | 13.其他 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.1离休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.2退休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.3离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.4离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.5退休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.6退休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 三、非定额安排公用经费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30205 |  | 14.水费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | 15.电费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30208 |  | 16.取暖费 |  |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 626027唐山市生态环境局海港经济开发区分局 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合计 |  | 49.10 | 49.10 |  |  |  |  |  |
| 差旅费 | 2110199 | 1.45 | 1.45 |  |  |  |  |  |
| 非道路移动机械检测费用 | 2110299 | 6.00 | 6.00 |  |  |  |  |  |
| 光线租赁 | 2110199 | 3.60 | 3.60 |  |  |  |  |  |
| 环保宣传办公费 | 2110104 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |
| 环保宣传其他支出 | 2110104 | 2.50 | 2.50 |  |  |  |  |  |
| 环保宣传邮电费 | 2110104 | 0.52 | 0.52 |  |  |  |  |  |
| 加油站油气回收监测费用 | 2110299 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |
| 煤质抽检 | 2110299 | 3.60 | 3.60 |  |  |  |  |  |
| 聘用财务三方 | 2110199 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |
| 其他交通费 | 2110199 | 4.55 | 4.55 |  |  |  |  |  |
| 水质监测 | 2110302 | 2.10 | 2.10 |  |  |  |  |  |
| 移动执法终端 | 2110199 | 3.78 | 3.78 |  |  |  |  |  |
| 印刷费 | 2110199 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 626027唐山市生态环境局海港经济开发区分局 | | | | | | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合计 | 一般公共预算 拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合 计 | 285.08 | 285.08 |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（基本建设） |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 285.06 | 285.06 |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 |  |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 626027唐山市生态环境局海港经济开发区分局 | | | | | | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合计 | 一般公共预算 拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合计 | 0.63 | 0.63 |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：教学科研人员因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：省属高校业务性会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 0.60 | 0.60 |  |  |  |  |  |

二十一、唐山市生态环境局唐山国际旅游岛分局收支预算

收支预算总表

| 626028唐山市生态环境局唐山国际旅游岛分局 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 161.92 |
|  | 本年收入 | 161.92 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 161.92 |
|  | 其中：一般财力 | 161.92 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 预算支出 | 161.92 |
| 1 | 基本支出 | 132.07 |
|  | 其中：人员经费 | 127.14 |
|  | 日常公用经费 | 4.93 |
| 2 | 项目支出 | 29.85 |

人员经费预算

| 626028唐山市生态环境局唐山国际旅游岛分局 | | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
|  |  |  | 合计 | 127.14 | 127.14 |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 127.12 | 127.12 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30101 | 50501 | 1.基本工资 | 30.48 | 30.48 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.津贴补贴 | 10.82 | 10.82 |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.1工作津贴 |  |  |  |  |  |  |
| 2110199 | 30102 | 50501 | 2.2生活补贴 | 1.78 | 1.78 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.3（特殊）岗位津贴（补贴） | 2.94 | 2.94 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.3.1完善人民警察工作待遇 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.1.1人民警察警衔、执勤津贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.1.2人民警察法定工作日之外加班补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.2乡镇工作补贴 |  |  |  |  |  |  |
| 2110199 | 30102 | 50501 | 2.3.3其他（特殊）岗位津贴（补贴） | 2.94 | 2.94 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30102 | 50501 | 2.4在职人员住宅采暖补贴 | 4.39 | 4.39 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30102 | 50501 | 2.5在职人员物业服务补贴 | 1.60 | 1.60 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.6规范津补贴后仍继续保留的补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.6.1回族补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.6.2在职职工劳模荣誉津贴 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.7上述项目之外的津贴补贴 | 0.11 | 0.11 |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.7.1增发补贴 |  |  |  |  |  |  |
| 2110199 | 30102 | 50501 | 2.7.2女职工卫生费 | 0.11 | 0.11 |  |  |  |  |
|  |  |  | 3.奖金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3.1在职人员年终一次性奖金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3.2行政在职人员基础绩效奖 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3.3行政在职人员年度考核奖 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3.4法检绩效考核奖金 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4.社会保障缴费 | 23.25 | 23.25 |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | 4.1机关事业单位基本养老保险缴费 | 12.45 | 12.45 |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | 4.2职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | 4.3职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 4.80 | 4.80 |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | 4.4公务员医疗补助缴费 | 5.30 | 5.30 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30112 | 50501 | 4.5事业单位失业保险 | 0.35 | 0.35 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30112 | 50501 | 4.6行政事业单位工伤保险 | 0.32 | 0.32 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30112 | 50501 | 4.7长期护理保险 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 5.住房公积金 | 10.12 | 10.12 |  |  |  |  |
|  |  |  | 6.绩效工资 | 52.45 | 52.45 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30107 | 50501 | 6.1基础性绩效工资 | 19.29 | 19.29 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30107 | 50501 | 6.2奖励性绩效工资 | 8.41 | 8.41 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30107 | 50501 | 6.3事业单位上年度12月份基本工资 | 2.54 | 2.54 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30107 | 50501 | 6.4补充绩效工资 | 15.28 | 15.28 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30107 | 50501 | 6.5事业人员年度考核奖 | 6.93 | 6.93 |  |  |  |  |
|  |  |  | 7.其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.1长聘人员（人事代理）工资 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.2长聘人员（人事代理）社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.3长聘人员（其他编外）工资 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.4长聘人员（其他编外）社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.5预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |
|  |  |  | 8.离休费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.1离休人员住宅采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.2离休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.3离休人员月度生活补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.4离休人员年度一次性生活补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.5其他离休费 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 9.退休费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30302 |  | 9.1退休人员住宅采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30302 |  | 9.2退休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30302 |  | 9.3退休人员月度生活补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30302 |  | 9.4退休人员年度一次性生活补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30302 |  | 9.5其他退休费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30304 |  | 10.抚恤金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | 11.生活补助 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 12.医疗费补助 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | 12.1 退休人员医疗补助缴费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | 12.2其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | 13.助学金 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 14.奖励金 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30309 | 50901 | 14.1独生子女父母奖励 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | 14.2其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 15.其他对个人和家庭的补助 |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 626028唐山市生态环境局唐山国际旅游岛分局 | | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
|  |  |  | 合计 | 4.93 | 4.93 |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、定额安排公用经费 | 2.03 | 2.03 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30201 | 50502 | 1.办公费 | 0.37 | 0.37 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.邮电费 | 0.22 | 0.22 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30207 | 50502 | 2.1单位邮电费 | 0.22 | 0.22 |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | 2.2通讯费补贴 |  |  |  |  |  |  |
| 2110199 | 30211 | 50502 | 3.差旅费 | 0.96 | 0.96 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30209 | 50502 | 4.物业管理费 | 0.40 | 0.40 |  |  |  |  |
|  | 30213 |  | 5.维修（护）费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 6.公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | 7.公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |
| 2110199 | 30299 | 50502 | 8.其他商品和服务支出 | 0.08 | 0.08 |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 1.90 | 1.90 |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50502 | 9.培训费 | 0.41 | 0.41 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30217 | 50502 | 10.公务接待费 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30228 | 50502 | 11.工会经费 | 0.70 | 0.70 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30229 | 50502 | 12.福利费 | 0.77 | 0.77 |  |  |  |  |
|  |  |  | 13.其他 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.1离休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.2退休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.3离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.4离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.5退休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.6退休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 三、非定额安排公用经费 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30205 | 50502 | 14.水费 | 0.50 | 0.50 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30206 | 50502 | 15.电费 | 0.50 | 0.50 |  |  |  |  |
|  | 30208 |  | 16.取暖费 |  |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 626028唐山市生态环境局唐山国际旅游岛分局 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合计 |  | 29.85 | 29.85 |  |  |  |  |  |
| 办公费 | 2110199 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |
| 差旅费 | 2110199 | 6.00 | 6.00 |  |  |  |  |  |
| 环保专网费 | 2110199 | 2.45 | 2.45 |  |  |  |  |  |
| 其他交通费 | 2110199 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |
| 生态环境监测费 | 2110199 | 3.85 | 3.85 |  |  |  |  |  |
| 突发环境事件应急预案 | 2110199 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |
| 维修（护）费 | 2110199 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |
| 委托业务费（用于咨询财务以及其他专业业务方面问题） | 2110199 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |
| 移动执法终端 | 2110199 | 1.55 | 1.55 |  |  |  |  |  |
| 印刷费 | 2110199 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |
| 重污染天气应急预案 | 2110199 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 626028唐山市生态环境局唐山国际旅游岛分局 | | | | | | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合计 | 一般公共预算 拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合 计 | 161.92 | 161.92 |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（基本建设） |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 161.90 | 161.90 |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 |  |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 626028唐山市生态环境局唐山国际旅游岛分局 | | | | | | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合计 | 一般公共预算 拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合计 | 0.43 | 0.43 |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：教学科研人员因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：省属高校业务性会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 0.41 | 0.41 |  |  |  |  |  |

二十二、唐山市生态环境局芦台经济开发区分局收支预算

收支预算总表

| 626029唐山市生态环境局芦台经济开发区分局 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 200.38 |
|  | 本年收入 | 200.38 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 200.38 |
|  | 其中：一般财力 | 200.38 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 预算支出 | 200.38 |
| 1 | 基本支出 | 155.98 |
|  | 其中：人员经费 | 142.94 |
|  | 日常公用经费 | 13.04 |
| 2 | 项目支出 | 44.40 |

人员经费预算

| 626029唐山市生态环境局芦台经济开发区分局 | | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
|  |  |  | 合计 | 142.94 | 142.94 |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 142.92 | 142.92 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30101 | 50501 | 1.基本工资 | 39.69 | 39.69 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.津贴补贴 | 8.56 | 8.56 |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.1工作津贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.2生活补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.3（特殊）岗位津贴（补贴） |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.3.1完善人民警察工作待遇 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.1.1人民警察警衔、执勤津贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.1.2人民警察法定工作日之外加班补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.2乡镇工作补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.3其他（特殊）岗位津贴（补贴） |  |  |  |  |  |  |
| 2110199 | 30102 | 50501 | 2.4在职人员住宅采暖补贴 | 6.05 | 6.05 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30102 | 50501 | 2.5在职人员物业服务补贴 | 2.36 | 2.36 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.6规范津补贴后仍继续保留的补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.6.1回族补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.6.2在职职工劳模荣誉津贴 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.7上述项目之外的津贴补贴 | 0.15 | 0.15 |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.7.1增发补贴 |  |  |  |  |  |  |
| 2110199 | 30102 | 50501 | 2.7.2女职工卫生费 | 0.15 | 0.15 |  |  |  |  |
|  |  |  | 3.奖金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3.1在职人员年终一次性奖金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3.2行政在职人员基础绩效奖 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3.3行政在职人员年度考核奖 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3.4法检绩效考核奖金 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4.社会保障缴费 | 28.66 | 28.66 |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | 4.1机关事业单位基本养老保险缴费 | 13.51 | 13.51 |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | 4.2职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | 4.3职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 6.77 | 6.77 |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | 4.4公务员医疗补助缴费 | 7.47 | 7.47 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30112 | 50501 | 4.5事业单位失业保险 | 0.46 | 0.46 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30112 | 50501 | 4.6行政事业单位工伤保险 | 0.40 | 0.40 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30112 | 50501 | 4.7长期护理保险 | 0.05 | 0.05 |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 5.住房公积金 | 10.41 | 10.41 |  |  |  |  |
|  |  |  | 6.绩效工资 | 55.60 | 55.60 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30107 | 50501 | 6.1基础性绩效工资 | 25.72 | 25.72 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30107 | 50501 | 6.2奖励性绩效工资 | 11.01 | 11.01 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30107 | 50501 | 6.3事业单位上年度12月份基本工资 | 3.31 | 3.31 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30107 | 50501 | 6.4补充绩效工资 | 4.67 | 4.67 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30107 | 50501 | 6.5事业人员年度考核奖 | 10.89 | 10.89 |  |  |  |  |
|  |  |  | 7.其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.1长聘人员（人事代理）工资 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.2长聘人员（人事代理）社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.3长聘人员（其他编外）工资 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.4长聘人员（其他编外）社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.5预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |
|  |  |  | 8.离休费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.1离休人员住宅采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.2离休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.3离休人员月度生活补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.4离休人员年度一次性生活补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.5其他离休费 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 9.退休费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30302 |  | 9.1退休人员住宅采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30302 |  | 9.2退休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30302 |  | 9.3退休人员月度生活补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30302 |  | 9.4退休人员年度一次性生活补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30302 |  | 9.5其他退休费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30304 |  | 10.抚恤金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | 11.生活补助 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 12.医疗费补助 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | 12.1 退休人员医疗补助缴费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | 12.2其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | 13.助学金 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 14.奖励金 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30309 | 50901 | 14.1独生子女父母奖励 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | 14.2其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 15.其他对个人和家庭的补助 |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 626029唐山市生态环境局芦台经济开发区分局 | | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
|  |  |  | 合计 | 13.04 | 13.04 |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、定额安排公用经费 | 5.76 | 5.76 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30201 | 50502 | 1.办公费 | 0.63 | 0.63 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.邮电费 | 0.42 | 0.42 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30207 | 50502 | 2.1单位邮电费 | 0.42 | 0.42 |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | 2.2通讯费补贴 |  |  |  |  |  |  |
| 2110199 | 30211 | 50502 | 3.差旅费 | 1.56 | 1.56 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30209 | 50502 | 4.物业管理费 | 0.65 | 0.65 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30213 | 50502 | 5.维修（护）费 | 0.39 | 0.39 |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 6.公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |
| 2110199 | 30239 | 50502 | 7.公务交通补贴 | 1.98 | 1.98 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30299 | 50502 | 8.其他商品和服务支出 | 0.13 | 0.13 |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 2.48 | 2.48 |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50502 | 9.培训费 | 0.53 | 0.53 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30217 | 50502 | 10.公务接待费 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30228 | 50502 | 11.工会经费 | 0.92 | 0.92 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30229 | 50502 | 12.福利费 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |
|  |  |  | 13.其他 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.1离休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.2退休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.3离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.4离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.5退休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.6退休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 三、非定额安排公用经费 | 4.80 | 4.80 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30205 | 50502 | 14.水费 | 0.30 | 0.30 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30206 | 50502 | 15.电费 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30208 | 50502 | 16.取暖费 | 2.50 | 2.50 |  |  |  |  |

项目支出预算

| 626029唐山市生态环境局芦台经济开发区分局 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合计 |  | 44.40 | 44.40 |  |  |  |  |  |
| 办公费 | 2110199 | 3.35 | 3.35 |  |  |  |  |  |
| 办公环境维修费用 | 2110199 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |
| 差旅费 | 2110199 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |
| 购置办公设备 | 2110199 | 1.65 | 1.65 |  |  |  |  |  |
| 其他交通费 | 2110199 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |
| 网络运行维护 | 2110199 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |
| 业务委托费 | 2110199 | 23.10 | 23.10 |  |  |  |  |  |
| 移动执法终端经费 | 2110199 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |
| 印刷费 | 2110199 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |
| 邮电费 | 2110199 | 0.30 | 0.30 |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 626029唐山市生态环境局芦台经济开发区分局 | | | | | | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合计 | 一般公共预算 拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合 计 | 200.38 | 200.38 |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（基本建设） |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 198.71 | 198.71 |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 | 1.65 | 1.65 |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 626029唐山市生态环境局芦台经济开发区分局 | | | | | | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合计 | 一般公共预算 拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合计 | 0.56 | 0.56 |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：教学科研人员因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：省属高校业务性会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 0.53 | 0.53 |  |  |  |  |  |

二十三、唐山市生态环境局汉沽管理区分局收支预算

收支预算总表

| 626030唐山市生态环境局汉沽管理区分局 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 218.04 |
|  | 本年收入 | 218.04 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 218.04 |
|  | 其中：一般财力 | 218.04 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 预算支出 | 218.04 |
| 1 | 基本支出 | 163.18 |
|  | 其中：人员经费 | 154.88 |
|  | 日常公用经费 | 8.30 |
| 2 | 项目支出 | 54.86 |

人员经费预算

| 626030唐山市生态环境局汉沽管理区分局 | | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
|  |  |  | 合计 | 154.88 | 154.88 |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 146.89 | 146.89 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30101 | 50501 | 1.基本工资 | 41.28 | 41.28 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.津贴补贴 | 9.97 | 9.97 |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.1工作津贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.2生活补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.3（特殊）岗位津贴（补贴） | 1.26 | 1.26 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.3.1完善人民警察工作待遇 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.1.1人民警察警衔、执勤津贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.1.2人民警察法定工作日之外加班补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.2乡镇工作补贴 |  |  |  |  |  |  |
| 2110199 | 30102 | 50501 | 2.3.3其他（特殊）岗位津贴（补贴） | 1.26 | 1.26 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30102 | 50501 | 2.4在职人员住宅采暖补贴 | 6.17 | 6.17 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30102 | 50501 | 2.5在职人员物业服务补贴 | 2.36 | 2.36 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.6规范津补贴后仍继续保留的补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.6.1回族补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.6.2在职职工劳模荣誉津贴 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.7上述项目之外的津贴补贴 | 0.18 | 0.18 |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.7.1增发补贴 |  |  |  |  |  |  |
| 2110199 | 30102 | 50501 | 2.7.2女职工卫生费 | 0.18 | 0.18 |  |  |  |  |
|  |  |  | 3.奖金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3.1在职人员年终一次性奖金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3.2行政在职人员基础绩效奖 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3.3行政在职人员年度考核奖 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3.4法检绩效考核奖金 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4.社会保障缴费 | 29.07 | 29.07 |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | 4.1机关事业单位基本养老保险缴费 | 13.81 | 13.81 |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | 4.2职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | 4.3职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 6.81 | 6.81 |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | 4.4公务员医疗补助缴费 | 7.51 | 7.51 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30112 | 50501 | 4.5事业单位失业保险 | 0.47 | 0.47 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30112 | 50501 | 4.6行政事业单位工伤保险 | 0.41 | 0.41 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30112 | 50501 | 4.7长期护理保险 | 0.06 | 0.06 |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 5.住房公积金 | 10.68 | 10.68 |  |  |  |  |
|  |  |  | 6.绩效工资 | 55.89 | 55.89 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30107 | 50501 | 6.1基础性绩效工资 | 25.79 | 25.79 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30107 | 50501 | 6.2奖励性绩效工资 | 11.06 | 11.06 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30107 | 50501 | 6.3事业单位上年度12月份基本工资 | 3.44 | 3.44 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30107 | 50501 | 6.4补充绩效工资 | 4.71 | 4.71 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30107 | 50501 | 6.5事业人员年度考核奖 | 10.89 | 10.89 |  |  |  |  |
|  |  |  | 7.其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.1长聘人员（人事代理）工资 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.2长聘人员（人事代理）社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.3长聘人员（其他编外）工资 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.4长聘人员（其他编外）社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.5预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 7.99 | 7.99 |  |  |  |  |
|  |  |  | 8.离休费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.1离休人员住宅采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.2离休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.3离休人员月度生活补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.4离休人员年度一次性生活补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.5其他离休费 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 9.退休费 | 6.59 | 6.59 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30302 | 50905 | 9.1退休人员住宅采暖补贴 | 1.53 | 1.53 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30302 | 50905 | 9.2退休人员物业服务补贴 | 0.65 | 0.65 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30302 | 50905 | 9.3退休人员月度生活补贴 | 1.29 | 1.29 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30302 | 50905 | 9.4退休人员年度一次性生活补贴 | 2.97 | 2.97 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30302 | 50905 | 9.5其他退休费 | 0.15 | 0.15 |  |  |  |  |
|  | 30304 |  | 10.抚恤金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | 11.生活补助 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 12.医疗费补助 | 1.38 | 1.38 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30307 | 50901 | 12.1 退休人员医疗补助缴费 | 1.38 | 1.38 |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | 12.2其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | 13.助学金 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 14.奖励金 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30309 | 50901 | 14.1独生子女父母奖励 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | 14.2其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 15.其他对个人和家庭的补助 |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 626030唐山市生态环境局汉沽管理区分局 | | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
|  |  |  | 合计 | 8.30 | 8.30 |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、定额安排公用经费 | 5.46 | 5.46 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30201 | 50502 | 1.办公费 | 0.63 | 0.63 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.邮电费 | 0.42 | 0.42 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30207 | 50502 | 2.1单位邮电费 | 0.42 | 0.42 |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | 2.2通讯费补贴 |  |  |  |  |  |  |
| 2110199 | 30211 | 50502 | 3.差旅费 | 1.56 | 1.56 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30209 | 50502 | 4.物业管理费 | 0.65 | 0.65 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30213 | 50502 | 5.维修（护）费 | 0.09 | 0.09 |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 6.公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |
| 2110199 | 30239 | 50502 | 7.公务交通补贴 | 1.98 | 1.98 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30299 | 50502 | 8.其他商品和服务支出 | 0.13 | 0.13 |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 2.84 | 2.84 |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50502 | 9.培训费 | 0.48 | 0.48 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30217 | 50502 | 10.公务接待费 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30228 | 50502 | 11.工会经费 | 0.94 | 0.94 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30229 | 50502 | 12.福利费 | 1.04 | 1.04 |  |  |  |  |
|  |  |  | 13.其他 | 0.35 | 0.35 |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.1离休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |
| 2110199 | 30299 | 50502 | 13.2退休人员福利费 | 0.15 | 0.15 |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.3离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.4离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |
| 2110199 | 30299 | 50502 | 13.5退休干部公用经费 | 0.12 | 0.12 |  |  |  |  |
| 2110199 | 30299 | 50502 | 13.6退休干部特需费 | 0.08 | 0.08 |  |  |  |  |
|  |  |  | 三、非定额安排公用经费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30205 |  | 14.水费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | 15.电费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30208 |  | 16.取暖费 |  |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 626030唐山市生态环境局汉沽管理区分局 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合计 |  | 54.86 | 54.86 |  |  |  |  |  |
| 办公费 | 2110199 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |
| 笔记本电脑 | 2110199 | 0.80 | 0.80 |  |  |  |  |  |
| 差旅费 | 2110199 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |
| 多功能一体机 | 2110199 | 0.60 | 0.60 |  |  |  |  |  |
| 法务服务费 | 2110199 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |
| 环保执法终端服务费 | 2110299 | 3.20 | 3.20 |  |  |  |  |  |
| 环境保护宣传费 | 2110199 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |
| 检测费 | 2110299 | 24.00 | 24.00 |  |  |  |  |  |
| 其他交通费 | 2110199 | 10.50 | 10.50 |  |  |  |  |  |
| 诉讼费 | 2110199 | 2.50 | 2.50 |  |  |  |  |  |
| 网络运行维护费 | 2110199 | 1.26 | 1.26 |  |  |  |  |  |
| 专用材料费 | 2110299 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 626030唐山市生态环境局汉沽管理区分局 | | | | | | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合计 | 一般公共预算 拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合 计 | 218.04 | 218.04 |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（基本建设） |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 208.65 | 208.65 |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 | 1.40 | 1.40 |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 7.99 | 7.99 |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 626030唐山市生态环境局汉沽管理区分局 | | | | | | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合计 | 一般公共预算 拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合计 | 0.51 | 0.51 |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：教学科研人员因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：省属高校业务性会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 0.48 | 0.48 |  |  |  |  |  |

二十四、唐山市生态环境局丰南区分局收支预算

收支预算总表

| 626031唐山市生态环境局丰南区分局 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 1699.82 |
|  | 本年收入 | 1699.82 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 1699.82 |
|  | 其中：一般财力 | 1699.82 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 预算支出 | 1699.82 |
| 1 | 基本支出 | 1554.82 |
|  | 其中：人员经费 | 1441.37 |
|  | 日常公用经费 | 113.45 |
| 2 | 项目支出 | 145.00 |

人员经费预算

| 626031唐山市生态环境局丰南区分局 | | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
|  |  |  | 合计 | 1441.37 | 1441.37 |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 1340.61 | 1340.61 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30101 | 50101 | 1.基本工资 | 379.88 | 379.88 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.津贴补贴 | 98.70 | 98.70 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.1工作津贴 | 10.91 | 10.91 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.2生活补贴 | 16.36 | 16.36 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.3（特殊）岗位津贴（补贴） |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.3.1完善人民警察工作待遇 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.1.1人民警察警衔、执勤津贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.1.2人民警察法定工作日之外加班补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.2乡镇工作补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.3其他（特殊）岗位津贴（补贴） |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.4在职人员住宅采暖补贴 | 52.10 | 52.10 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.5在职人员物业服务补贴 | 18.14 | 18.14 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.6规范津补贴后仍继续保留的补贴 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.6.1回族补贴 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.6.2在职职工劳模荣誉津贴 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.7上述项目之外的津贴补贴 | 1.16 | 1.16 |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.7.1增发补贴 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.7.2女职工卫生费 | 1.16 | 1.16 |  |  |  |  |
|  |  |  | 3.奖金 | 24.80 | 24.80 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30103 | 50101 | 3.1在职人员年终一次性奖金 | 3.05 | 3.05 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30103 | 50101 | 3.2行政在职人员基础绩效奖 | 13.83 | 13.83 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30103 | 50101 | 3.3行政在职人员年度考核奖 | 7.92 | 7.92 |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3.4法检绩效考核奖金 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4.社会保障缴费 | 250.02 | 250.02 |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50102 | 4.1机关事业单位基本养老保险缴费 | 133.09 | 133.09 |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | 4.2职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |
| 2101101 | 30110 | 50102 | 4.3职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 52.03 | 52.03 |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50102 | 4.4公务员医疗补助缴费 | 57.41 | 57.41 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30112 | 50102 | 4.5事业单位失业保险 | 3.63 | 3.63 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30112 | 50102 | 4.6行政事业单位工伤保险 | 3.44 | 3.44 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30112 | 50102 | 4.7长期护理保险 | 0.42 | 0.42 |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50103 | 5.住房公积金 | 108.10 | 108.10 |  |  |  |  |
|  |  |  | 6.绩效工资 | 479.11 | 479.11 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.1基础性绩效工资 | 174.09 | 174.09 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.2奖励性绩效工资 | 74.61 | 74.61 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.3事业单位上年度12月份基本工资 | 28.61 | 28.61 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.4补充绩效工资 | 130.52 | 130.52 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.5事业人员年度考核奖 | 71.28 | 71.28 |  |  |  |  |
|  |  |  | 7.其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.1长聘人员（人事代理）工资 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.2长聘人员（人事代理）社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.3长聘人员（其他编外）工资 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.4长聘人员（其他编外）社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.5预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 100.76 | 100.76 |  |  |  |  |
|  |  |  | 8.离休费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.1离休人员住宅采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.2离休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.3离休人员月度生活补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.4离休人员年度一次性生活补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.5其他离休费 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 9.退休费 | 84.23 | 84.23 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.1退休人员住宅采暖补贴 | 16.12 | 16.12 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.2退休人员物业服务补贴 | 5.28 | 5.28 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.3退休人员月度生活补贴 | 38.62 | 38.62 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.4退休人员年度一次性生活补贴 | 22.77 | 22.77 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.5其他退休费 | 1.44 | 1.44 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30304 | 50901 | 10.抚恤金 | 2.17 | 2.17 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30305 | 50901 | 11.生活补助 | 1.08 | 1.08 |  |  |  |  |
|  |  |  | 12.医疗费补助 | 13.23 | 13.23 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30307 | 50901 | 12.1 退休人员医疗补助缴费 | 13.23 | 13.23 |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | 12.2其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | 13.助学金 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 14.奖励金 | 0.05 | 0.05 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30309 | 50901 | 14.1独生子女父母奖励 | 0.05 | 0.05 |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | 14.2其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 15.其他对个人和家庭的补助 |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 626031唐山市生态环境局丰南区分局 | | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
|  |  |  | 合计 | 113.45 | 113.45 |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、定额安排公用经费 | 50.15 | 50.15 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30201 | 50201 | 1.办公费 | 5.03 | 5.03 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.邮电费 | 7.77 | 7.77 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30207 | 50201 | 2.1单位邮电费 | 3.91 | 3.91 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30207 | 50201 | 2.2通讯费补贴 | 3.86 | 3.86 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30211 | 50201 | 3.差旅费 | 13.56 | 13.56 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30209 | 50201 | 4.物业管理费 | 4.70 | 4.70 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30213 | 50209 | 5.维修（护）费 | 1.77 | 1.77 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30231 | 50208 | 6.公务用车运行维护费 | 9.00 | 9.00 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30239 | 50201 | 7.公务交通补贴 | 7.38 | 7.38 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30299 | 50299 | 8.其他商品和服务支出 | 0.94 | 0.94 |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 26.30 | 26.30 |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50203 | 9.培训费 | 4.60 | 4.60 |  |  |  |  |
|  | 30217 |  | 10.公务接待费 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30228 | 50201 | 11.工会经费 | 7.87 | 7.87 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30229 | 50201 | 12.福利费 | 9.50 | 9.50 |  |  |  |  |
|  |  |  | 13.其他 | 4.33 | 4.33 |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.1离休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30299 | 50299 | 13.2退休人员福利费 | 2.43 | 2.43 |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.3离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.4离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30299 | 50299 | 13.5退休干部公用经费 | 1.14 | 1.14 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30299 | 50299 | 13.6退休干部特需费 | 0.76 | 0.76 |  |  |  |  |
|  |  |  | 三、非定额安排公用经费 | 37.00 | 37.00 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30205 | 50201 | 14.水费 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30206 | 50201 | 15.电费 | 16.00 | 16.00 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30208 | 50201 | 16.取暖费 | 18.00 | 18.00 |  |  |  |  |

项目支出预算

| 626031唐山市生态环境局丰南区分局 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合计 |  | 145.00 | 145.00 |  |  |  |  |  |
| 办公费 | 2110102 | 12.00 | 12.00 |  |  |  |  |  |
| 办公设施维修（护） | 2110102 | 12.00 | 12.00 |  |  |  |  |  |
| 环境宣传费用 | 2110104 | 6.00 | 6.00 |  |  |  |  |  |
| 劳务费 | 2110102 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |
| 其他商品和服务支出 | 2110102 | 6.00 | 6.00 |  |  |  |  |  |
| 视频会议专网 | 2110102 | 3.18 | 3.18 |  |  |  |  |  |
| 委托监测 | 2110102 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |
| 物业费 | 2110102 | 21.60 | 21.60 |  |  |  |  |  |
| 移动执法终端服务项目 | 2110299 | 18.35 | 18.35 |  |  |  |  |  |
| 饮用水水源地突发环境事件应急预案 | 2110102 | 7.20 | 7.20 |  |  |  |  |  |
| 印刷费 | 2110102 | 4.67 | 4.67 |  |  |  |  |  |
| 执法车辆租车费 | 2110102 | 48.00 | 48.00 |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 626031唐山市生态环境局丰南区分局 | | | | | | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合计 | 一般公共预算 拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合 计 | 1699.82 | 1699.82 |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 | 861.50 | 861.50 |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 | 258.45 | 258.45 |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（基本建设） |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 479.11 | 479.11 |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 |  |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 100.76 | 100.76 |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 626031唐山市生态环境局丰南区分局 | | | | | | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合计 | 一般公共预算 拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合计 | 13.60 | 13.60 |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 | 9.00 | 9.00 |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：教学科研人员因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 | 9.00 | 9.00 |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 | 9.00 | 9.00 |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：省属高校业务性会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 4.60 | 4.60 |  |  |  |  |  |

二十五、唐山市丰南区环境监控中心收支预算

收支预算总表

| 626032唐山市丰南区环境监控中心 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 |  |
|  | 本年收入 |  |
| 1 | 一般公共预算拨款 |  |
|  | 其中：一般财力 |  |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 预算支出 |  |
| 1 | 基本支出 |  |
|  | 其中：人员经费 |  |
|  | 日常公用经费 |  |
| 2 | 项目支出 |  |

二十六、唐山市生态环境局遵化市分局收支预算

收支预算总表

| 626033唐山市生态环境局遵化市分局 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 2170.99 |
|  | 本年收入 | 2170.99 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 2170.99 |
|  | 其中：一般财力 | 2170.99 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 预算支出 | 2170.99 |
| 1 | 基本支出 | 1975.99 |
|  | 其中：人员经费 | 1777.55 |
|  | 日常公用经费 | 198.44 |
| 2 | 项目支出 | 195.00 |

人员经费预算

| 626033唐山市生态环境局遵化市分局 | | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
|  |  |  | 合计 | 1777.55 | 1777.55 |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 1656.20 | 1656.20 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30101 | 50101 | 1.基本工资 | 474.40 | 474.40 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.津贴补贴 | 139.16 | 139.16 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.1工作津贴 | 17.57 | 17.57 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.2生活补贴 | 26.35 | 26.35 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.3（特殊）岗位津贴（补贴） |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.3.1完善人民警察工作待遇 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.1.1人民警察警衔、执勤津贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.1.2人民警察法定工作日之外加班补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.2乡镇工作补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.3其他（特殊）岗位津贴（补贴） |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.4在职人员住宅采暖补贴 | 68.55 | 68.55 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.5在职人员物业服务补贴 | 24.94 | 24.94 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.6规范津补贴后仍继续保留的补贴 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.6.1回族补贴 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.6.2在职职工劳模荣誉津贴 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.7上述项目之外的津贴补贴 | 1.73 | 1.73 |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.7.1增发补贴 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.7.2女职工卫生费 | 1.73 | 1.73 |  |  |  |  |
|  |  |  | 3.奖金 | 27.17 | 27.17 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30103 | 50101 | 3.1在职人员年终一次性奖金 | 4.19 | 4.19 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30103 | 50101 | 3.2行政在职人员基础绩效奖 | 10.11 | 10.11 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30103 | 50101 | 3.3行政在职人员年度考核奖 | 12.87 | 12.87 |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3.4法检绩效考核奖金 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4.社会保障缴费 | 323.76 | 323.76 |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50102 | 4.1机关事业单位基本养老保险缴费 | 158.68 | 158.68 |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | 4.2职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |
| 2101101 | 30110 | 50102 | 4.3职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 73.82 | 73.82 |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50102 | 4.4公务员医疗补助缴费 | 81.46 | 81.46 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30112 | 50102 | 4.5事业单位失业保险 | 4.65 | 4.65 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30112 | 50102 | 4.6行政事业单位工伤保险 | 4.51 | 4.51 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30112 | 50102 | 4.7长期护理保险 | 0.64 | 0.64 |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50103 | 5.住房公积金 | 124.66 | 124.66 |  |  |  |  |
|  |  |  | 6.绩效工资 | 567.05 | 567.05 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.1基础性绩效工资 | 244.22 | 244.22 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.2奖励性绩效工资 | 100.60 | 100.60 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.3事业单位上年度12月份基本工资 | 34.30 | 34.30 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.4补充绩效工资 | 80.02 | 80.02 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.5事业人员年度考核奖 | 107.91 | 107.91 |  |  |  |  |
|  |  |  | 7.其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.1长聘人员（人事代理）工资 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.2长聘人员（人事代理）社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.3长聘人员（其他编外）工资 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.4长聘人员（其他编外）社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.5预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 121.35 | 121.35 |  |  |  |  |
|  |  |  | 8.离休费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.1离休人员住宅采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.2离休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.3离休人员月度生活补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.4离休人员年度一次性生活补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.5其他离休费 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 9.退休费 | 97.64 | 97.64 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.1退休人员住宅采暖补贴 | 24.64 | 24.64 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.2退休人员物业服务补贴 | 8.31 | 8.31 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.3退休人员月度生活补贴 | 27.32 | 27.32 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.4退休人员年度一次性生活补贴 | 35.64 | 35.64 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.5其他退休费 | 1.73 | 1.73 |  |  |  |  |
|  | 30304 |  | 10.抚恤金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | 11.生活补助 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 12.医疗费补助 | 23.29 | 23.29 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30307 | 50901 | 12.1 退休人员医疗补助缴费 | 23.29 | 23.29 |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | 12.2其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | 13.助学金 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 14.奖励金 | 0.42 | 0.42 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30309 | 50901 | 14.1独生子女父母奖励 | 0.42 | 0.42 |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | 14.2其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 15.其他对个人和家庭的补助 |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 626033唐山市生态环境局遵化市分局 | | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
|  |  |  | 合计 | 198.44 | 198.44 |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、定额安排公用经费 | 92.81 | 92.81 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30201 | 50201 | 1.办公费 | 6.57 | 6.57 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.邮电费 | 4.62 | 4.62 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30207 | 50201 | 2.1单位邮电费 | 4.62 | 4.62 |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | 2.2通讯费补贴 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30211 | 50201 | 3.差旅费 | 19.98 | 19.98 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30209 | 50201 | 4.物业管理费 | 6.70 | 6.70 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30213 | 50209 | 5.维修（护）费 | 6.68 | 6.68 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30231 | 50208 | 6.公务用车运行维护费 | 37.50 | 37.50 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30239 | 50201 | 7.公务交通补贴 | 9.42 | 9.42 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30299 | 50299 | 8.其他商品和服务支出 | 1.34 | 1.34 |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 35.26 | 35.26 |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50203 | 9.培训费 | 6.05 | 6.05 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30217 | 50206 | 10.公务接待费 | 0.68 | 0.68 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30228 | 50201 | 11.工会经费 | 10.36 | 10.36 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30229 | 50201 | 12.福利费 | 11.86 | 11.86 |  |  |  |  |
|  |  |  | 13.其他 | 6.31 | 6.31 |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.1离休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30299 | 50299 | 13.2退休人员福利费 | 3.71 | 3.71 |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.3离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.4离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30299 | 50299 | 13.5退休干部公用经费 | 1.56 | 1.56 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30299 | 50299 | 13.6退休干部特需费 | 1.04 | 1.04 |  |  |  |  |
|  |  |  | 三、非定额安排公用经费 | 70.37 | 70.37 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30205 | 50201 | 14.水费 | 7.00 | 7.00 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30206 | 50201 | 15.电费 | 63.37 | 63.37 |  |  |  |  |
|  | 30208 |  | 16.取暖费 |  |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 626033唐山市生态环境局遵化市分局 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合计 |  | 195.00 | 195.00 |  |  |  |  |  |
| 安保物业绿化服务费用 | 2110102 | 40.00 | 40.00 |  |  |  |  |  |
| 办公费 | 2110102 | 30.00 | 30.00 |  |  |  |  |  |
| 办公家具购置费 | 2110102 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  |
| 办公设备购置费 | 2110102 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |
| 电梯运行房屋修缮等费用 | 2110102 | 25.00 | 25.00 |  |  |  |  |  |
| 广告宣传印刷费 | 2110102 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |
| 环保所占地补偿款 | 2110102 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |
| 监测仪器购置费 | 2110102 | 6.00 | 6.00 |  |  |  |  |  |
| 监测站低值易耗品 | 2110102 | 14.00 | 14.00 |  |  |  |  |  |
| 网络运行维护费 | 2110102 | 9.00 | 9.00 |  |  |  |  |  |
| 委托三方进行固定资产清查、财务审计、法律咨询、违法项目投资额评估服务 | 2110102 | 19.00 | 19.00 |  |  |  |  |  |
| 移动执法终端服务费 | 2110102 | 22.00 | 22.00 |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 626033唐山市生态环境局遵化市分局 | | | | | | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合计 | 一般公共预算 拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合 计 | 2170.99 | 2170.99 |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 | 1089.15 | 1089.15 |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 | 369.44 | 369.44 |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出 | 24.00 | 24.00 |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（基本建设） |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 567.05 | 567.05 |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 |  |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 121.35 | 121.35 |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 626033唐山市生态环境局遵化市分局 | | | | | | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合计 | 一般公共预算 拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合计 | 44.23 | 44.23 |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 | 38.18 | 38.18 |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：教学科研人员因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 | 37.50 | 37.50 |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 | 37.50 | 37.50 |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 | 0.68 | 0.68 |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：省属高校业务性会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 6.05 | 6.05 |  |  |  |  |  |

二十七、唐山市生态环境局遵化市分局全额事业（2家） 收支预算

收支预算总表

| 626034唐山市生态环境局遵化市分局全额事业（2家） | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 |  |
|  | 本年收入 |  |
| 1 | 一般公共预算拨款 |  |
|  | 其中：一般财力 |  |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 预算支出 |  |
| 1 | 基本支出 |  |
|  | 其中：人员经费 |  |
|  | 日常公用经费 |  |
| 2 | 项目支出 |  |

二十八、唐山市生态环境局迁安市分局收支预算

收支预算总表

| 626036唐山市生态环境局迁安市分局 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 3424.77 |
|  | 本年收入 | 3424.77 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 3424.77 |
|  | 其中：一般财力 | 3424.77 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 预算支出 | 3424.77 |
| 1 | 基本支出 | 3144.77 |
|  | 其中：人员经费 | 2983.79 |
|  | 日常公用经费 | 160.98 |
| 2 | 项目支出 | 280.00 |

人员经费预算

| 626036唐山市生态环境局迁安市分局 | | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
|  |  |  | 合计 | 2983.79 | 2983.79 |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 2777.53 | 2777.53 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30101 | 50101 | 1.基本工资 | 768.12 | 768.12 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.津贴补贴 | 196.13 | 196.13 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.1工作津贴 | 13.94 | 13.94 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.2生活补贴 | 20.90 | 20.90 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.3（特殊）岗位津贴（补贴） | 13.78 | 13.78 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.3.1完善人民警察工作待遇 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.1.1人民警察警衔、执勤津贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.1.2人民警察法定工作日之外加班补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.2乡镇工作补贴 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.3.3其他（特殊）岗位津贴（补贴） | 13.78 | 13.78 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.4在职人员住宅采暖补贴 | 107.47 | 107.47 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.5在职人员物业服务补贴 | 38.36 | 38.36 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.6规范津补贴后仍继续保留的补贴 | 0.06 | 0.06 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.6.1回族补贴 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.6.2在职职工劳模荣誉津贴 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.7上述项目之外的津贴补贴 | 1.62 | 1.62 |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.7.1增发补贴 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.7.2女职工卫生费 | 1.62 | 1.62 |  |  |  |  |
|  |  |  | 3.奖金 | 29.83 | 29.83 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30103 | 50101 | 3.1在职人员年终一次性奖金 | 3.79 | 3.79 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30103 | 50101 | 3.2行政在职人员基础绩效奖 | 16.14 | 16.14 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30103 | 50101 | 3.3行政在职人员年度考核奖 | 9.90 | 9.90 |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3.4法检绩效考核奖金 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4.社会保障缴费 | 517.27 | 517.27 |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50102 | 4.1机关事业单位基本养老保险缴费 | 272.92 | 272.92 |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | 4.2职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |
| 2101101 | 30110 | 50102 | 4.3职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 108.65 | 108.65 |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50102 | 4.4公务员医疗补助缴费 | 119.89 | 119.89 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30112 | 50102 | 4.5事业单位失业保险 | 7.79 | 7.79 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30112 | 50102 | 4.6行政事业单位工伤保险 | 7.12 | 7.12 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30112 | 50102 | 4.7长期护理保险 | 0.90 | 0.90 |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50103 | 5.住房公积金 | 220.96 | 220.96 |  |  |  |  |
|  |  |  | 6.绩效工资 | 1045.22 | 1045.22 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.1基础性绩效工资 | 389.74 | 389.74 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.2奖励性绩效工资 | 167.20 | 167.20 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.3事业单位上年度12月份基本工资 | 60.22 | 60.22 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.4补充绩效工资 | 265.70 | 265.70 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.5事业人员年度考核奖 | 162.36 | 162.36 |  |  |  |  |
|  |  |  | 7.其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.1长聘人员（人事代理）工资 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.2长聘人员（人事代理）社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.3长聘人员（其他编外）工资 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.4长聘人员（其他编外）社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.5预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 206.26 | 206.26 |  |  |  |  |
|  |  |  | 8.离休费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.1离休人员住宅采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.2离休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.3离休人员月度生活补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.4离休人员年度一次性生活补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.5其他离休费 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 9.退休费 | 170.25 | 170.25 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.1退休人员住宅采暖补贴 | 29.75 | 29.75 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.2退休人员物业服务补贴 | 11.39 | 11.39 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.3退休人员月度生活补贴 | 78.52 | 78.52 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.4退休人员年度一次性生活补贴 | 50.49 | 50.49 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.5其他退休费 | 0.10 | 0.10 |  |  |  |  |
|  | 30304 |  | 10.抚恤金 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30305 | 50901 | 11.生活补助 | 2.70 | 2.70 |  |  |  |  |
|  |  |  | 12.医疗费补助 | 32.99 | 32.99 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30307 | 50901 | 12.1 退休人员医疗补助缴费 | 32.99 | 32.99 |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | 12.2其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | 13.助学金 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 14.奖励金 | 0.32 | 0.32 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30309 | 50901 | 14.1独生子女父母奖励 | 0.32 | 0.32 |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | 14.2其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 15.其他对个人和家庭的补助 |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 626036唐山市生态环境局迁安市分局 | | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
|  |  |  | 合计 | 160.98 | 160.98 |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、定额安排公用经费 | 79.66 | 79.66 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30201 | 50201 | 1.办公费 | 9.67 | 9.67 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.邮电费 | 11.29 | 11.29 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30207 | 50201 | 2.1单位邮电费 | 6.33 | 6.33 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30207 | 50201 | 2.2通讯费补贴 | 4.96 | 4.96 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30211 | 50201 | 3.差旅费 | 26.84 | 26.84 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30209 | 50201 | 4.物业管理费 | 8.05 | 8.05 |  |  |  |  |
|  | 30213 |  | 5.维修（护）费 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30231 | 50208 | 6.公务用车运行维护费 | 15.00 | 15.00 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30239 | 50201 | 7.公务交通补贴 | 7.20 | 7.20 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30299 | 50299 | 8.其他商品和服务支出 | 1.61 | 1.61 |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 51.32 | 51.32 |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50203 | 9.培训费 | 9.52 | 9.52 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30217 | 50206 | 10.公务接待费 | 0.40 | 0.40 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30228 | 50201 | 11.工会经费 | 16.32 | 16.32 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30229 | 50201 | 12.福利费 | 19.21 | 19.21 |  |  |  |  |
|  |  |  | 13.其他 | 5.87 | 5.87 |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.1离休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30299 | 50299 | 13.2退休人员福利费 | 3.77 | 3.77 |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.3离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.4离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30299 | 50299 | 13.5退休干部公用经费 | 1.26 | 1.26 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30299 | 50299 | 13.6退休干部特需费 | 0.84 | 0.84 |  |  |  |  |
|  |  |  | 三、非定额安排公用经费 | 30.00 | 30.00 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30205 | 50201 | 14.水费 | 15.00 | 15.00 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30206 | 50201 | 15.电费 | 15.00 | 15.00 |  |  |  |  |
|  | 30208 |  | 16.取暖费 |  |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 626036唐山市生态环境局迁安市分局 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合计 |  | 280.00 | 280.00 |  |  |  |  |  |
| 办公设备购置 | 2110199 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |
| 法规宣传经费 | 2110104 | 17.00 | 17.00 |  |  |  |  |  |
| 规划编制专家评审评估费 | 2110199 | 29.00 | 29.00 |  |  |  |  |  |
| 环保专项业务经费 | 2110199 | 81.00 | 81.00 |  |  |  |  |  |
| 环境监测费用 | 2110299 | 25.00 | 25.00 |  |  |  |  |  |
| 环境应急演管理费 | 2110199 | 8.12 | 8.12 |  |  |  |  |  |
| 煤质抽检资金 | 2110299 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |
| 设备维修维护费 | 2110199 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |
| 委托三方监测费用 | 2110299 | 40.00 | 40.00 |  |  |  |  |  |
| 移动执法终端服务费 | 2110299 | 60.00 | 60.00 |  |  |  |  |  |
| 专网费用 | 2110299 | 5.88 | 5.88 |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 626036唐山市生态环境局迁安市分局 | | | | | | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合计 | 一般公共预算 拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合 计 | 3424.77 | 3424.77 |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 | 1732.31 | 1732.31 |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 | 438.98 | 438.98 |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（基本建设） |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 1045.22 | 1045.22 |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 |  |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 206.26 | 206.26 |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 626036唐山市生态环境局迁安市分局 | | | | | | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合计 | 一般公共预算 拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合计 | 24.92 | 24.92 |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 | 15.40 | 15.40 |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：教学科研人员因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 | 15.00 | 15.00 |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 | 15.00 | 15.00 |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 | 0.40 | 0.40 |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：省属高校业务性会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 9.52 | 9.52 |  |  |  |  |  |

二十九、唐山市生态环境局迁安市分局全额事业（2家）收支预算

收支预算总表

| 626037唐山市生态环境局迁安市分局全额事业（2家） | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 |  |
|  | 本年收入 |  |
| 1 | 一般公共预算拨款 |  |
|  | 其中：一般财力 |  |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 预算支出 |  |
| 1 | 基本支出 |  |
|  | 其中：人员经费 |  |
|  | 日常公用经费 |  |
| 2 | 项目支出 |  |

三十、唐山市生态环境局曹妃甸区分局收支预算

收支预算总表

| 626039唐山市生态环境局曹妃甸区分局 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 2455.58 |
|  | 本年收入 | 2455.58 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 2455.58 |
|  | 其中：一般财力 | 2455.58 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 预算支出 | 2455.58 |
| 1 | 基本支出 | 1079.15 |
|  | 其中：人员经费 | 984.95 |
|  | 日常公用经费 | 94.20 |
| 2 | 项目支出 | 1376.43 |

人员经费预算

| 626039唐山市生态环境局曹妃甸区分局 | | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
|  |  |  | 合计 | 984.95 | 984.95 |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 861.43 | 861.43 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30101 | 50101 | 1.基本工资 | 212.51 | 212.51 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.津贴补贴 | 74.18 | 74.18 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.1工作津贴 | 11.50 | 11.50 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.2生活补贴 | 17.25 | 17.25 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.3（特殊）岗位津贴（补贴） |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.3.1完善人民警察工作待遇 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.1.1人民警察警衔、执勤津贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.1.2人民警察法定工作日之外加班补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.2乡镇工作补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.3其他（特殊）岗位津贴（补贴） |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.4在职人员住宅采暖补贴 | 33.21 | 33.21 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.5在职人员物业服务补贴 | 11.22 | 11.22 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.6规范津补贴后仍继续保留的补贴 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.6.1回族补贴 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.6.2在职职工劳模荣誉津贴 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.7上述项目之外的津贴补贴 | 0.98 | 0.98 |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.7.1增发补贴 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.7.2女职工卫生费 | 0.98 | 0.98 |  |  |  |  |
|  |  |  | 3.奖金 | 23.17 | 23.17 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30103 | 50101 | 3.1在职人员年终一次性奖金 | 2.80 | 2.80 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30103 | 50101 | 3.2行政在职人员基础绩效奖 | 13.44 | 13.44 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30103 | 50101 | 3.3行政在职人员年度考核奖 | 6.93 | 6.93 |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3.4法检绩效考核奖金 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4.社会保障缴费 | 161.21 | 161.21 |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50102 | 4.1机关事业单位基本养老保险缴费 | 85.45 | 85.45 |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | 4.2职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |
| 2101101 | 30110 | 50102 | 4.3职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 33.30 | 33.30 |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50102 | 4.4公务员医疗补助缴费 | 36.74 | 36.74 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30112 | 50102 | 4.5事业单位失业保险 | 2.13 | 2.13 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30112 | 50102 | 4.6行政事业单位工伤保险 | 3.27 | 3.27 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30112 | 50102 | 4.7长期护理保险 | 0.32 | 0.32 |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50103 | 5.住房公积金 | 70.20 | 70.20 |  |  |  |  |
|  |  |  | 6.绩效工资 | 320.16 | 320.16 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.1基础性绩效工资 | 123.92 | 123.92 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.2奖励性绩效工资 | 53.13 | 53.13 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.3事业单位上年度12月份基本工资 | 14.92 | 14.92 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.4补充绩效工资 | 84.63 | 84.63 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.5事业人员年度考核奖 | 43.56 | 43.56 |  |  |  |  |
|  |  |  | 7.其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.1长聘人员（人事代理）工资 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.2长聘人员（人事代理）社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.3长聘人员（其他编外）工资 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.4长聘人员（其他编外）社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.5预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 123.52 | 123.52 |  |  |  |  |
|  |  |  | 8.离休费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.1离休人员住宅采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.2离休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.3离休人员月度生活补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.4离休人员年度一次性生活补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.5其他离休费 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 9.退休费 | 107.51 | 107.51 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.1退休人员住宅采暖补贴 | 24.76 | 24.76 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.2退休人员物业服务补贴 | 6.12 | 6.12 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.3退休人员月度生活补贴 | 48.04 | 48.04 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.4退休人员年度一次性生活补贴 | 27.72 | 27.72 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.5其他退休费 | 0.87 | 0.87 |  |  |  |  |
|  | 30304 |  | 10.抚恤金 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30305 | 50901 | 11.生活补助 | 0.80 | 0.80 |  |  |  |  |
|  |  |  | 12.医疗费补助 | 15.17 | 15.17 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30307 | 50901 | 12.1 退休人员医疗补助缴费 | 15.17 | 15.17 |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | 12.2其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | 13.助学金 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 14.奖励金 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30309 | 50901 | 14.1独生子女父母奖励 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | 14.2其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 15.其他对个人和家庭的补助 |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 626039唐山市生态环境局曹妃甸区分局 | | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
|  |  |  | 合计 | 94.20 | 94.20 |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、定额安排公用经费 | 52.19 | 52.19 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30201 | 50201 | 1.办公费 | 3.27 | 3.27 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.邮电费 | 7.24 | 7.24 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30207 | 50201 | 2.1单位邮电费 | 2.22 | 2.22 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30207 | 50201 | 2.2通讯费补贴 | 5.02 | 5.02 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30211 | 50201 | 3.差旅费 | 9.84 | 9.84 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30209 | 50201 | 4.物业管理费 | 3.30 | 3.30 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30213 | 50209 | 5.维修（护）费 | 2.86 | 2.86 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30231 | 50208 | 6.公务用车运行维护费 | 18.00 | 18.00 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30239 | 50201 | 7.公务交通补贴 | 7.02 | 7.02 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30299 | 50299 | 8.其他商品和服务支出 | 0.66 | 0.66 |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 19.51 | 19.51 |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50203 | 9.培训费 | 2.93 | 2.93 |  |  |  |  |
|  | 30217 |  | 10.公务接待费 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30228 | 50201 | 11.工会经费 | 5.02 | 5.02 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30229 | 50201 | 12.福利费 | 5.32 | 5.32 |  |  |  |  |
|  |  |  | 13.其他 | 6.24 | 6.24 |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.1离休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30299 | 50299 | 13.2退休人员福利费 | 4.64 | 4.64 |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.3离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.4离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30299 | 50299 | 13.5退休干部公用经费 | 0.96 | 0.96 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30299 | 50299 | 13.6退休干部特需费 | 0.64 | 0.64 |  |  |  |  |
|  |  |  | 三、非定额安排公用经费 | 22.50 | 22.50 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30205 | 50201 | 14.水费 | 4.50 | 4.50 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30206 | 50201 | 15.电费 | 11.00 | 11.00 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30208 | 50201 | 16.取暖费 | 7.00 | 7.00 |  |  |  |  |

项目支出预算

| 626039唐山市生态环境局曹妃甸区分局 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合计 |  | 1376.43 | 1376.43 |  |  |  |  |  |
| 曹妃甸工业区人工湿地工程 | 2110299 | 200.00 | 200.00 |  |  |  |  |  |
| 办公设备购置 | 2110299 | 10.02 | 10.02 |  |  |  |  |  |
| 曹妃甸港移动源排放综合管控体系建设项目运维费 | 2110299 | 182.00 | 182.00 |  |  |  |  |  |
| 曹妃甸区生态环保示范区周边居民餐饮油烟集中治理设备采购项目 | 2110299 | 29.73 | 29.73 |  |  |  |  |  |
| 曹妃甸区生态环保示范区周边居民餐饮油烟集中治理设备维护保养费 | 2110299 | 23.00 | 23.00 |  |  |  |  |  |
| 大气科重污染天气应急预案修订费 | 2110299 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |
| 第三方项目监测 | 2110299 | 365.00 | 365.00 |  |  |  |  |  |
| 环境保护业务咨询费 | 2110299 | 15.00 | 15.00 |  |  |  |  |  |
| 监测站检测仪器维修校准更换配件 | 2110299 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |
| 监控中心化学药品 | 2110299 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |
| 监控中心空气站运维费 | 2110299 | 266.00 | 266.00 |  |  |  |  |  |
| 监控中心危险废物处理费 | 2110299 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |
| 局固定资产维修维护费 | 2110299 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |
| 六五环境宣传 | 2110299 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |
| 路检路查汽车尾气检测 | 2110299 | 54.18 | 54.18 |  |  |  |  |  |
| 企业在线监测数据预警调度服务项目 | 2110299 | 35.00 | 35.00 |  |  |  |  |  |
| 入海排污口动态更新工作 | 2110299 | 20.00 | 20.00 |  |  |  |  |  |
| 生态环境保护专项经费 | 2110299 | 44.00 | 44.00 |  |  |  |  |  |
| 生态环境损害评估项目费 | 2110299 | 24.50 | 24.50 |  |  |  |  |  |
| 水科第二泄洪道水质监测自动站维护费 | 2110299 | 15.00 | 15.00 |  |  |  |  |  |
| 网络运行维护 | 2110299 | 31.00 | 31.00 |  |  |  |  |  |
| 执法大队煤质监测 | 2110299 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  |
| 执法大队专用设备 | 2110299 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |
| 专项工作印刷费用 | 2110299 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 626039唐山市生态环境局曹妃甸区分局 | | | | | | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合计 | 一般公共预算 拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合 计 | 2455.58 | 2455.58 |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 | 541.27 | 541.27 |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 | 1458.61 | 1458.61 |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出 | 12.02 | 12.02 |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（基本建设） |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 320.16 | 320.16 |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 |  |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 123.52 | 123.52 |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 626039唐山市生态环境局曹妃甸区分局 | | | | | | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合计 | 一般公共预算 拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合计 | 20.93 | 20.93 |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 | 18.00 | 18.00 |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：教学科研人员因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 | 18.00 | 18.00 |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 | 18.00 | 18.00 |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：省属高校业务性会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 2.93 | 2.93 |  |  |  |  |  |

三十一、唐山市生态环境局曹妃甸区分局全额事业（3家）收支预算

收支预算总表

| 626040唐山市生态环境局曹妃甸区分局全额事业（3家） | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 |  |
|  | 本年收入 |  |
| 1 | 一般公共预算拨款 |  |
|  | 其中：一般财力 |  |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 预算支出 |  |
| 1 | 基本支出 |  |
|  | 其中：人员经费 |  |
|  | 日常公用经费 |  |
| 2 | 项目支出 |  |

三十二、唐山市生态环境局玉田县分局收支预算

收支预算总表

| 626041唐山市生态环境局玉田县分局 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 1200.69 |
|  | 本年收入 | 1200.69 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 1200.69 |
|  | 其中：一般财力 | 1200.69 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 预算支出 | 1200.69 |
| 1 | 基本支出 | 1072.69 |
|  | 其中：人员经费 | 988.01 |
|  | 日常公用经费 | 84.68 |
| 2 | 项目支出 | 128.00 |

人员经费预算

| 626041唐山市生态环境局玉田县分局 | | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
|  |  |  | 合计 | 988.01 | 988.01 |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 950.79 | 950.79 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30101 | 50101 | 1.基本工资 | 329.39 | 329.39 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.津贴补贴 | 55.45 | 55.45 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.1工作津贴 | 12.35 | 12.35 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.2生活补贴 | 18.53 | 18.53 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.3（特殊）岗位津贴（补贴） |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.3.1完善人民警察工作待遇 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.1.1人民警察警衔、执勤津贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.1.2人民警察法定工作日之外加班补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.2乡镇工作补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.3其他（特殊）岗位津贴（补贴） |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.4在职人员住宅采暖补贴 | 23.70 | 23.70 |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.5在职人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.6规范津补贴后仍继续保留的补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.6.1回族补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.6.2在职职工劳模荣誉津贴 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.7上述项目之外的津贴补贴 | 0.87 | 0.87 |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.7.1增发补贴 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.7.2女职工卫生费 | 0.87 | 0.87 |  |  |  |  |
|  |  |  | 3.奖金 | 15.42 | 15.42 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30103 | 50101 | 3.1在职人员年终一次性奖金 | 3.90 | 3.90 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30103 | 50101 | 3.2行政在职人员基础绩效奖 | 7.63 | 7.63 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30103 | 50101 | 3.3行政在职人员年度考核奖 | 3.89 | 3.89 |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3.4法检绩效考核奖金 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4.社会保障缴费 | 206.41 | 206.41 |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50102 | 4.1机关事业单位基本养老保险缴费 | 98.74 | 98.74 |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | 4.2职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |
| 2101101 | 30110 | 50102 | 4.3职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 48.30 | 48.30 |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50102 | 4.4公务员医疗补助缴费 | 53.29 | 53.29 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30112 | 50102 | 4.5事业单位失业保险 | 2.85 | 2.85 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30112 | 50102 | 4.6行政事业单位工伤保险 | 2.83 | 2.83 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30112 | 50102 | 4.7长期护理保险 | 0.40 | 0.40 |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50103 | 5.住房公积金 | 77.12 | 77.12 |  |  |  |  |
|  |  |  | 6.绩效工资 | 267.00 | 267.00 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.1基础性绩效工资 | 123.75 | 123.75 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.2奖励性绩效工资 | 53.06 | 53.06 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.3事业单位上年度12月份基本工资 | 23.55 | 23.55 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.4补充绩效工资 | 44.95 | 44.95 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.5事业人员年度考核奖 | 21.69 | 21.69 |  |  |  |  |
|  |  |  | 7.其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.1长聘人员（人事代理）工资 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.2长聘人员（人事代理）社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.3长聘人员（其他编外）工资 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.4长聘人员（其他编外）社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.5预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 37.22 | 37.22 |  |  |  |  |
|  |  |  | 8.离休费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.1离休人员住宅采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.2离休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.3离休人员月度生活补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.4离休人员年度一次性生活补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.5其他离休费 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 9.退休费 | 24.03 | 24.03 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.1退休人员住宅采暖补贴 | 5.70 | 5.70 |  |  |  |  |
|  | 30302 |  | 9.2退休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.3退休人员月度生活补贴 | 11.58 | 11.58 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.4退休人员年度一次性生活补贴 | 5.59 | 5.59 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.5其他退休费 | 1.16 | 1.16 |  |  |  |  |
|  | 30304 |  | 10.抚恤金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | 11.生活补助 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 12.医疗费补助 | 12.99 | 12.99 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30307 | 50901 | 12.1 退休人员医疗补助缴费 | 12.99 | 12.99 |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | 12.2其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | 13.助学金 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 14.奖励金 | 0.20 | 0.20 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30309 | 50901 | 14.1独生子女父母奖励 | 0.20 | 0.20 |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | 14.2其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 15.其他对个人和家庭的补助 |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 626041唐山市生态环境局玉田县分局 | | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
|  |  |  | 合计 | 84.68 | 84.68 |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、定额安排公用经费 | 51.24 | 51.24 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30201 | 50201 | 1.办公费 | 4.39 | 4.39 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.邮电费 | 3.46 | 3.46 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30207 | 50201 | 2.1单位邮电费 | 3.46 | 3.46 |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | 2.2通讯费补贴 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30211 | 50201 | 3.差旅费 | 12.42 | 12.42 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30209 | 50201 | 4.物业管理费 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30213 | 50209 | 5.维修（护）费 | 1.03 | 1.03 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30231 | 50208 | 6.公务用车运行维护费 | 18.00 | 18.00 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30239 | 50201 | 7.公务交通补贴 | 7.14 | 7.14 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30299 | 50299 | 8.其他商品和服务支出 | 0.80 | 0.80 |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 19.14 | 19.14 |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50203 | 9.培训费 | 1.10 | 1.10 |  |  |  |  |
|  | 30217 |  | 10.公务接待费 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30228 | 50201 | 11.工会经费 | 6.45 | 6.45 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30229 | 50201 | 12.福利费 | 8.24 | 8.24 |  |  |  |  |
|  |  |  | 13.其他 | 3.35 | 3.35 |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.1离休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30299 | 50299 | 13.2退休人员福利费 | 1.75 | 1.75 |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.3离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.4离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30299 | 50299 | 13.5退休干部公用经费 | 0.96 | 0.96 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30299 | 50299 | 13.6退休干部特需费 | 0.64 | 0.64 |  |  |  |  |
|  |  |  | 三、非定额安排公用经费 | 14.30 | 14.30 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30205 | 50201 | 14.水费 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30206 | 50201 | 15.电费 | 5.50 | 5.50 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30208 | 50201 | 16.取暖费 | 7.80 | 7.80 |  |  |  |  |

项目支出预算

| 626041唐山市生态环境局玉田县分局 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合计 |  | 128.00 | 128.00 |  |  |  |  |  |
| 公务用车购置 | 2110102 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  |
| 固定资产购置 | 2110102 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |
| 固定资产维修维护费 | 2110102 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |
| 环境执法与监测保障经费 | 2110102 | 75.00 | 75.00 |  |  |  |  |  |
| 委托业务费 | 2110102 | 30.00 | 30.00 |  |  |  |  |  |
| 印刷费 | 2110102 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 626041唐山市生态环境局玉田县分局 | | | | | | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合计 | 一般公共预算 拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合 计 | 1200.69 | 1200.69 |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 | 683.79 | 683.79 |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 | 195.68 | 195.68 |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出 | 12.00 | 12.00 |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（基本建设） |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 272.00 | 272.00 |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 |  |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 37.22 | 37.22 |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 626041唐山市生态环境局玉田县分局 | | | | | | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合计 | 一般公共预算 拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合计 | 27.10 | 27.10 |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 | 26.00 | 26.00 |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：教学科研人员因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 | 26.00 | 26.00 |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 | 18.00 | 18.00 |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：省属高校业务性会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 1.10 | 1.10 |  |  |  |  |  |

三十三、唐山市生态环境局玉田县分局全额事业（2家）收支预算

收支预算总表

| 626042唐山市生态环境局玉田县分局全额事业（2家） | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 |  |
|  | 本年收入 |  |
| 1 | 一般公共预算拨款 |  |
|  | 其中：一般财力 |  |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 预算支出 |  |
| 1 | 基本支出 |  |
|  | 其中：人员经费 |  |
|  | 日常公用经费 |  |
| 2 | 项目支出 |  |

三十四、唐山市生态环境局乐亭县分局收支预算

收支预算总表

| 626044唐山市生态环境局乐亭县分局 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 1123.23 |
|  | 本年收入 | 1123.23 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 1123.23 |
|  | 其中：一般财力 | 1123.23 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 预算支出 | 1123.23 |
| 1 | 基本支出 | 911.22 |
|  | 其中：人员经费 | 843.03 |
|  | 日常公用经费 | 68.19 |
| 2 | 项目支出 | 212.01 |

人员经费预算

| 626044唐山市生态环境局乐亭县分局 | | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
|  |  |  | 合计 | 843.03 | 843.03 |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 767.79 | 767.79 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30101 | 50101 | 1.基本工资 | 247.49 | 247.49 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.津贴补贴 | 46.97 | 46.97 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.1工作津贴 | 6.26 | 6.26 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.2生活补贴 | 9.39 | 9.39 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.3（特殊）岗位津贴（补贴） | 19.74 | 19.74 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.3.1完善人民警察工作待遇 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.1.1人民警察警衔、执勤津贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.1.2人民警察法定工作日之外加班补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.2乡镇工作补贴 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.3.3其他（特殊）岗位津贴（补贴） | 19.74 | 19.74 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.4在职人员住宅采暖补贴 | 10.60 | 10.60 |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.5在职人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.6规范津补贴后仍继续保留的补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.6.1回族补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.6.2在职职工劳模荣誉津贴 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.7上述项目之外的津贴补贴 | 0.98 | 0.98 |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.7.1增发补贴 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.7.2女职工卫生费 | 0.98 | 0.98 |  |  |  |  |
|  |  |  | 3.奖金 | 14.46 | 14.46 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30103 | 50101 | 3.1在职人员年终一次性奖金 | 1.96 | 1.96 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30103 | 50101 | 3.2行政在职人员基础绩效奖 | 6.56 | 6.56 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30103 | 50101 | 3.3行政在职人员年度考核奖 | 5.94 | 5.94 |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3.4法检绩效考核奖金 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4.社会保障缴费 | 150.42 | 150.42 |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50102 | 4.1机关事业单位基本养老保险缴费 | 75.73 | 75.73 |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | 4.2职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |
| 2101101 | 30110 | 50102 | 4.3职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 33.33 | 33.33 |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50102 | 4.4公务员医疗补助缴费 | 36.78 | 36.78 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30112 | 50102 | 4.5事业单位失业保险 | 2.20 | 2.20 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30112 | 50102 | 4.6行政事业单位工伤保险 | 2.06 | 2.06 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30112 | 50102 | 4.7长期护理保险 | 0.32 | 0.32 |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50103 | 5.住房公积金 | 60.24 | 60.24 |  |  |  |  |
|  |  |  | 6.绩效工资 | 248.21 | 248.21 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.1基础性绩效工资 | 89.67 | 89.67 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.2奖励性绩效工资 | 38.44 | 38.44 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.3事业单位上年度12月份基本工资 | 18.48 | 18.48 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.4补充绩效工资 | 55.09 | 55.09 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.5事业人员年度考核奖 | 46.53 | 46.53 |  |  |  |  |
|  |  |  | 7.其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.1长聘人员（人事代理）工资 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.2长聘人员（人事代理）社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.3长聘人员（其他编外）工资 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.4长聘人员（其他编外）社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.5预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 75.24 | 75.24 |  |  |  |  |
|  |  |  | 8.离休费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.1离休人员住宅采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.2离休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.3离休人员月度生活补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.4离休人员年度一次性生活补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.5其他离休费 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 9.退休费 | 59.76 | 59.76 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.1退休人员住宅采暖补贴 | 5.20 | 5.20 |  |  |  |  |
|  | 30302 |  | 9.2退休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.3退休人员月度生活补贴 | 27.40 | 27.40 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.4退休人员年度一次性生活补贴 | 25.74 | 25.74 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.5其他退休费 | 1.42 | 1.42 |  |  |  |  |
|  | 30304 |  | 10.抚恤金 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30305 | 50901 | 11.生活补助 | 2.10 | 2.10 |  |  |  |  |
|  |  |  | 12.医疗费补助 | 13.35 | 13.35 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30307 | 50901 | 12.1 退休人员医疗补助缴费 | 13.35 | 13.35 |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | 12.2其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | 13.助学金 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 14.奖励金 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30309 | 50901 | 14.1独生子女父母奖励 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | 14.2其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 15.其他对个人和家庭的补助 |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 626044唐山市生态环境局乐亭县分局 | | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
|  |  |  | 合计 | 68.19 | 68.19 |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、定额安排公用经费 | 33.36 | 33.36 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30201 | 50201 | 1.办公费 | 3.04 | 3.04 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.邮电费 | 2.31 | 2.31 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30207 | 50201 | 2.1单位邮电费 | 2.31 | 2.31 |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | 2.2通讯费补贴 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30211 | 50201 | 3.差旅费 | 9.05 | 9.05 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30209 | 50201 | 4.物业管理费 | 2.95 | 2.95 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30213 | 50209 | 5.维修（护）费 | 1.52 | 1.52 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30231 | 50208 | 6.公务用车运行维护费 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30239 | 50201 | 7.公务交通补贴 | 3.90 | 3.90 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30299 | 50299 | 8.其他商品和服务支出 | 0.59 | 0.59 |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 17.73 | 17.73 |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50203 | 9.培训费 | 2.20 | 2.20 |  |  |  |  |
|  | 30217 |  | 10.公务接待费 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30228 | 50201 | 11.工会经费 | 4.70 | 4.70 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30229 | 50201 | 12.福利费 | 6.19 | 6.19 |  |  |  |  |
|  |  |  | 13.其他 | 4.64 | 4.64 |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.1离休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30299 | 50299 | 13.2退休人员福利费 | 2.64 | 2.64 |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.3离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.4离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30299 | 50299 | 13.5退休干部公用经费 | 1.20 | 1.20 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30299 | 50299 | 13.6退休干部特需费 | 0.80 | 0.80 |  |  |  |  |
|  |  |  | 三、非定额安排公用经费 | 17.10 | 17.10 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30205 | 50201 | 14.水费 | 1.50 | 1.50 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30206 | 50201 | 15.电费 | 7.00 | 7.00 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30208 | 50201 | 16.取暖费 | 8.60 | 8.60 |  |  |  |  |

项目支出预算

| 626044唐山市生态环境局乐亭县分局 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合计 |  | 212.01 | 212.01 |  |  |  |  |  |
| 办公设备购置 | 2110299 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  |
| 差旅费 | 2110299 | 6.00 | 6.00 |  |  |  |  |  |
| 环境监察移动执法办公终端服务项目 | 2110299 | 12.76 | 12.76 |  |  |  |  |  |
| 监测站专用材料购置 | 2110299 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |
| 监控中心仪器年检 | 2110299 | 4.50 | 4.50 |  |  |  |  |  |
| 煤质抽检资金 | 2110299 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |
| 其他购买服务 | 2110299 | 91.10 | 91.10 |  |  |  |  |  |
| 实验室废液处置费 | 2110299 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |
| 网络运行维护 | 2110299 | 6.30 | 6.30 |  |  |  |  |  |
| 维修（护）费 | 2110299 | 6.50 | 6.50 |  |  |  |  |  |
| 印刷费 | 2110299 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |
| 执法办公费 | 2110299 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |
| 执法监测专用仪器购置 | 2110299 | 15.00 | 15.00 |  |  |  |  |  |
| 执法宣传 | 2110104 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |
| 执法租车 | 2110299 | 30.85 | 30.85 |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 626044唐山市生态环境局乐亭县分局 | | | | | | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合计 | 一般公共预算 拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合 计 | 1123.23 | 1123.23 |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 | 519.58 | 519.58 |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 | 68.19 | 68.19 |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（基本建设） |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 437.22 | 437.22 |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 | 23.00 | 23.00 |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 75.24 | 75.24 |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 626044唐山市生态环境局乐亭县分局 | | | | | | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合计 | 一般公共预算 拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合计 | 12.20 | 12.20 |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：教学科研人员因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：省属高校业务性会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 2.20 | 2.20 |  |  |  |  |  |

三十五、唐山市生态环境局乐亭县分局全额事业（2家）收支预算

收支预算总表

| 626045唐山市生态环境局乐亭县分局全额事业（2家） | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 |  |
|  | 本年收入 |  |
| 1 | 一般公共预算拨款 |  |
|  | 其中：一般财力 |  |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 预算支出 |  |
| 1 | 基本支出 |  |
|  | 其中：人员经费 |  |
|  | 日常公用经费 |  |
| 2 | 项目支出 |  |

三十六、唐山市生态环境局滦州市分局收支预算

收支预算总表

| 626046唐山市生态环境局滦州市分局 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 1113.28 |
|  | 本年收入 | 1113.28 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 1113.28 |
|  | 其中：一般财力 | 1113.28 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 预算支出 | 1113.28 |
| 1 | 基本支出 | 907.18 |
|  | 其中：人员经费 | 819.41 |
|  | 日常公用经费 | 87.77 |
| 2 | 项目支出 | 206.10 |

人员经费预算

| 626046唐山市生态环境局滦州市分局 | | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
|  |  |  | 合计 | 819.41 | 819.41 |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 748.89 | 748.89 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30101 | 50101 | 1.基本工资 | 223.10 | 223.10 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.津贴补贴 | 71.96 | 71.96 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.1工作津贴 | 12.16 | 12.16 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.2生活补贴 | 18.24 | 18.24 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.3（特殊）岗位津贴（补贴） | 18.48 | 18.48 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.3.1完善人民警察工作待遇 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.1.1人民警察警衔、执勤津贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.1.2人民警察法定工作日之外加班补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.2乡镇工作补贴 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.3.3其他（特殊）岗位津贴（补贴） | 18.48 | 18.48 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.4在职人员住宅采暖补贴 | 10.60 | 10.60 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.5在职人员物业服务补贴 | 11.74 | 11.74 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.6规范津补贴后仍继续保留的补贴 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.6.1回族补贴 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.6.2在职职工劳模荣誉津贴 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.7上述项目之外的津贴补贴 | 0.72 | 0.72 |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.7.1增发补贴 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.7.2女职工卫生费 | 0.72 | 0.72 |  |  |  |  |
|  |  |  | 3.奖金 | 17.38 | 17.38 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30103 | 50101 | 3.1在职人员年终一次性奖金 | 3.16 | 3.16 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30103 | 50101 | 3.2行政在职人员基础绩效奖 | 5.31 | 5.31 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30103 | 50101 | 3.3行政在职人员年度考核奖 | 8.91 | 8.91 |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3.4法检绩效考核奖金 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4.社会保障缴费 | 147.30 | 147.30 |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50102 | 4.1机关事业单位基本养老保险缴费 | 72.25 | 72.25 |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | 4.2职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |
| 2101101 | 30110 | 50102 | 4.3职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 33.56 | 33.56 |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50102 | 4.4公务员医疗补助缴费 | 37.03 | 37.03 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30112 | 50102 | 4.5事业单位失业保险 | 2.03 | 2.03 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30112 | 50102 | 4.6行政事业单位工伤保险 | 2.11 | 2.11 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30112 | 50102 | 4.7长期护理保险 | 0.32 | 0.32 |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50103 | 5.住房公积金 | 56.01 | 56.01 |  |  |  |  |
|  |  |  | 6.绩效工资 | 233.14 | 233.14 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.1基础性绩效工资 | 104.33 | 104.33 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.2奖励性绩效工资 | 44.72 | 44.72 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.3事业单位上年度12月份基本工资 | 14.58 | 14.58 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.4补充绩效工资 | 25.95 | 25.95 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.5事业人员年度考核奖 | 43.56 | 43.56 |  |  |  |  |
|  |  |  | 7.其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.1长聘人员（人事代理）工资 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.2长聘人员（人事代理）社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.3长聘人员（其他编外）工资 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.4长聘人员（其他编外）社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.5预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 70.52 | 70.52 |  |  |  |  |
|  |  |  | 8.离休费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.1离休人员住宅采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.2离休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.3离休人员月度生活补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.4离休人员年度一次性生活补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.5其他离休费 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 9.退休费 | 55.27 | 55.27 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.1退休人员住宅采暖补贴 | 5.40 | 5.40 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.2退休人员物业服务补贴 | 6.32 | 6.32 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.3退休人员月度生活补贴 | 15.59 | 15.59 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.4退休人员年度一次性生活补贴 | 26.73 | 26.73 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.5其他退休费 | 1.23 | 1.23 |  |  |  |  |
|  | 30304 |  | 10.抚恤金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | 11.生活补助 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 12.医疗费补助 | 15.22 | 15.22 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30307 | 50901 | 12.1 退休人员医疗补助缴费 | 15.22 | 15.22 |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | 12.2其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | 13.助学金 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 14.奖励金 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30309 | 50901 | 14.1独生子女父母奖励 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | 14.2其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 15.其他对个人和家庭的补助 |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 626046唐山市生态环境局滦州市分局 | | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
|  |  |  | 合计 | 87.77 | 87.77 |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、定额安排公用经费 | 56.69 | 56.69 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30201 | 50201 | 1.办公费 | 3.12 | 3.12 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.邮电费 | 6.69 | 6.69 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30207 | 50201 | 2.1单位邮电费 | 2.53 | 2.53 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30207 | 50201 | 2.2通讯费补贴 | 4.16 | 4.16 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30211 | 50201 | 3.差旅费 | 9.18 | 9.18 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30209 | 50201 | 4.物业管理费 | 2.90 | 2.90 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30213 | 50209 | 5.维修（护）费 | 0.80 | 0.80 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30231 | 50208 | 6.公务用车运行维护费 | 27.00 | 27.00 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30239 | 50201 | 7.公务交通补贴 | 6.42 | 6.42 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30299 | 50299 | 8.其他商品和服务支出 | 0.58 | 0.58 |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 17.53 | 17.53 |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50203 | 9.培训费 | 1.60 | 1.60 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30217 | 50206 | 10.公务接待费 | 0.47 | 0.47 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30228 | 50201 | 11.工会经费 | 4.84 | 4.84 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30229 | 50201 | 12.福利费 | 5.58 | 5.58 |  |  |  |  |
|  |  |  | 13.其他 | 5.04 | 5.04 |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.1离休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30299 | 50299 | 13.2退休人员福利费 | 2.94 | 2.94 |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.3离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.4离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30299 | 50299 | 13.5退休干部公用经费 | 1.26 | 1.26 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30299 | 50299 | 13.6退休干部特需费 | 0.84 | 0.84 |  |  |  |  |
|  |  |  | 三、非定额安排公用经费 | 13.55 | 13.55 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30205 | 50201 | 14.水费 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30206 | 50201 | 15.电费 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30208 | 50201 | 16.取暖费 | 4.55 | 4.55 |  |  |  |  |

项目支出预算

| 626046唐山市生态环境局滦州市分局 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合计 |  | 206.10 | 206.10 |  |  |  |  |  |
| 办公经费 | 2110102 | 14.50 | 14.50 |  |  |  |  |  |
| 办公设备购置 | 2110102 | 3.50 | 3.50 |  |  |  |  |  |
| 差旅费 | 2110102 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |
| 法律服务费 | 2110102 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |
| 购买执法与监测专用设备 | 2110102 | 28.10 | 28.10 |  |  |  |  |  |
| 环保保护管理其他交通费 | 2110102 | 23.00 | 23.00 |  |  |  |  |  |
| 环境保护管理委托业务费 | 2110102 | 62.00 | 62.00 |  |  |  |  |  |
| 监控中心实验室耗材 | 2110102 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  |
| 聘请专家费 | 2110102 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |
| 其他商品服务支出 | 2110102 | 7.00 | 7.00 |  |  |  |  |  |
| 维修费 | 2110102 | 15.00 | 15.00 |  |  |  |  |  |
| 物业管理费 | 2110102 | 11.00 | 11.00 |  |  |  |  |  |
| 仪器检定经费 | 2110102 | 6.00 | 6.00 |  |  |  |  |  |
| 印刷费 | 2110102 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |
| 邮电费 | 2110102 | 18.00 | 18.00 |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 626046唐山市生态环境局滦州市分局 | | | | | | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合计 | 一般公共预算 拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合 计 | 1113.28 | 1113.28 |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 | 515.75 | 515.75 |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 | 262.27 | 262.27 |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出 | 31.60 | 31.60 |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（基本建设） |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 233.14 | 233.14 |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 |  |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 70.52 | 70.52 |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 626046唐山市生态环境局滦州市分局 | | | | | | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合计 | 一般公共预算 拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合计 | 29.07 | 29.07 |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 | 27.47 | 27.47 |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：教学科研人员因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 | 27.00 | 27.00 |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 | 27.00 | 27.00 |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 | 0.47 | 0.47 |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：省属高校业务性会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 1.60 | 1.60 |  |  |  |  |  |

三十七、唐山市生态环境局滦州市分局全额事业（2家）收支预算

收支预算总表

| 626047唐山市生态环境局滦州市分局全额事业（2家） | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 |  |
|  | 本年收入 |  |
| 1 | 一般公共预算拨款 |  |
|  | 其中：一般财力 |  |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 预算支出 |  |
| 1 | 基本支出 |  |
|  | 其中：人员经费 |  |
|  | 日常公用经费 |  |
| 2 | 项目支出 |  |

三十八、唐山市生态环境局滦南县分局机关收支预算

收支预算总表

| 626048唐山市生态环境局滦南县分局机关 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 874.56 |
|  | 本年收入 | 874.56 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 874.56 |
|  | 其中：一般财力 | 874.56 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 预算支出 | 874.56 |
| 1 | 基本支出 | 715.98 |
|  | 其中：人员经费 | 652.07 |
|  | 日常公用经费 | 63.91 |
| 2 | 项目支出 | 158.58 |

人员经费预算

| 626048唐山市生态环境局滦南县分局机关 | | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
|  |  |  | 合计 | 652.07 | 652.07 |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 598.87 | 598.87 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30101 | 50101 | 1.基本工资 | 221.35 | 221.35 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.津贴补贴 | 48.67 | 48.67 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.1工作津贴 | 11.38 | 11.38 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.2生活补贴 | 17.07 | 17.07 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.3（特殊）岗位津贴（补贴） | 4.15 | 4.15 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.3.1完善人民警察工作待遇 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.1.1人民警察警衔、执勤津贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.1.2人民警察法定工作日之外加班补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.2乡镇工作补贴 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.3.3其他（特殊）岗位津贴（补贴） | 4.15 | 4.15 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.4在职人员住宅采暖补贴 | 9.62 | 9.62 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.5在职人员物业服务补贴 | 5.76 | 5.76 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.6规范津补贴后仍继续保留的补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.6.1回族补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.6.2在职职工劳模荣誉津贴 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.7上述项目之外的津贴补贴 | 0.69 | 0.69 |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.7.1增发补贴 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.7.2女职工卫生费 | 0.69 | 0.69 |  |  |  |  |
|  |  |  | 3.奖金 | 11.03 | 11.03 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30103 | 50101 | 3.1在职人员年终一次性奖金 | 3.74 | 3.74 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30103 | 50101 | 3.2行政在职人员基础绩效奖 | 4.74 | 4.74 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30103 | 50101 | 3.3行政在职人员年度考核奖 | 2.55 | 2.55 |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3.4法检绩效考核奖金 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4.社会保障缴费 | 128.59 | 128.59 |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50102 | 4.1机关事业单位基本养老保险缴费 | 62.50 | 62.50 |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | 4.2职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |
| 2101101 | 30110 | 50102 | 4.3职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 29.56 | 29.56 |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50102 | 4.4公务员医疗补助缴费 | 32.62 | 32.62 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30112 | 50102 | 4.5事业单位失业保险 | 1.73 | 1.73 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30112 | 50102 | 4.6行政事业单位工伤保险 | 1.85 | 1.85 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30112 | 50102 | 4.7长期护理保险 | 0.33 | 0.33 |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50103 | 5.住房公积金 | 48.31 | 48.31 |  |  |  |  |
|  |  |  | 6.绩效工资 | 140.92 | 140.92 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.1基础性绩效工资 | 70.12 | 70.12 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.2奖励性绩效工资 | 30.06 | 30.06 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.3事业单位上年度12月份基本工资 | 14.71 | 14.71 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.4补充绩效工资 | 17.45 | 17.45 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.5事业人员年度考核奖 | 8.58 | 8.58 |  |  |  |  |
|  |  |  | 7.其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.1长聘人员（人事代理）工资 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.2长聘人员（人事代理）社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.3长聘人员（其他编外）工资 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.4长聘人员（其他编外）社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.5预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 53.20 | 53.20 |  |  |  |  |
|  |  |  | 8.离休费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.1离休人员住宅采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.2离休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.3离休人员月度生活补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.4离休人员年度一次性生活补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.5其他离休费 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 9.退休费 | 34.53 | 34.53 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.1退休人员住宅采暖补贴 | 6.88 | 6.88 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.2退休人员物业服务补贴 | 4.08 | 4.08 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.3退休人员月度生活补贴 | 14.45 | 14.45 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.4退休人员年度一次性生活补贴 | 7.17 | 7.17 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.5其他退休费 | 1.95 | 1.95 |  |  |  |  |
|  | 30304 |  | 10.抚恤金 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30305 | 50901 | 11.生活补助 | 1.58 | 1.58 |  |  |  |  |
|  |  |  | 12.医疗费补助 | 16.98 | 16.98 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30307 | 50901 | 12.1 退休人员医疗补助缴费 | 16.98 | 16.98 |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | 12.2其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | 13.助学金 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 14.奖励金 | 0.11 | 0.11 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30309 | 50901 | 14.1独生子女父母奖励 | 0.09 | 0.09 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30309 | 50901 | 14.2其他奖励金 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 15.其他对个人和家庭的补助 |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 626048唐山市生态环境局滦南县分局机关 | | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
|  |  |  | 合计 | 63.91 | 63.91 |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、定额安排公用经费 | 42.68 | 42.68 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30201 | 50201 | 1.办公费 | 3.36 | 3.36 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.邮电费 | 7.81 | 7.81 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30207 | 50201 | 2.1单位邮电费 | 2.60 | 2.60 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30207 | 50201 | 2.2通讯费补贴 | 5.21 | 5.21 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30211 | 50201 | 3.差旅费 | 9.86 | 9.86 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30209 | 50201 | 4.物业管理费 | 3.10 | 3.10 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30213 | 50209 | 5.维修（护）费 | 0.89 | 0.89 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30231 | 50208 | 6.公务用车运行维护费 | 9.00 | 9.00 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30239 | 50201 | 7.公务交通补贴 | 8.04 | 8.04 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30299 | 50299 | 8.其他商品和服务支出 | 0.62 | 0.62 |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 18.73 | 18.73 |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50203 | 9.培训费 | 2.45 | 2.45 |  |  |  |  |
|  | 30217 |  | 10.公务接待费 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30228 | 50201 | 11.工会经费 | 4.20 | 4.20 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30229 | 50201 | 12.福利费 | 5.54 | 5.54 |  |  |  |  |
|  |  |  | 13.其他 | 6.54 | 6.54 |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.1离休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30299 | 50299 | 13.2退休人员福利费 | 3.84 | 3.84 |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.3离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.4离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30299 | 50299 | 13.5退休干部公用经费 | 1.62 | 1.62 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30299 | 50299 | 13.6退休干部特需费 | 1.08 | 1.08 |  |  |  |  |
|  |  |  | 三、非定额安排公用经费 | 2.50 | 2.50 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30205 | 50201 | 14.水费 | 1.50 | 1.50 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30206 | 50201 | 15.电费 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |
|  | 30208 |  | 16.取暖费 |  |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 626048唐山市生态环境局滦南县分局机关 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合计 |  | 158.58 | 158.58 |  |  |  |  |  |
| 6.5环境日及日常法律法规宣传 | 2110104 | 6.50 | 6.50 |  |  |  |  |  |
| 环保”双随机”移动执法检查 | 2110299 | 13.00 | 13.00 |  |  |  |  |  |
| 环保法律法规咨询服务 | 2110102 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |
| 环境保护执法与监测工作保障经费 | 2110102 | 48.10 | 48.10 |  |  |  |  |  |
| 环境执法办公设备购置 | 2110102 | 7.61 | 7.61 |  |  |  |  |  |
| 环境执法专项检查经费 | 2110301 | 26.40 | 26.40 |  |  |  |  |  |
| 2110302 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  |
| 2110304 | 0.60 | 0.60 |  |  |  |  |  |
| 监控中心业务经费保障 | 2110299 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |
| 空气站及设备运行维护（修） | 2110301 | 8.97 | 8.97 |  |  |  |  |  |
| 能力建设专用设备购置 | 2110299 | 27.40 | 27.40 |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 626048唐山市生态环境局滦南县分局机关 | | | | | | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合计 | 一般公共预算 拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合 计 | 874.56 | 874.56 |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 | 457.95 | 457.95 |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 | 187.48 | 187.48 |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出 | 35.01 | 35.01 |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（基本建设） |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 140.92 | 140.92 |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 |  |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 53.20 | 53.20 |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 626048唐山市生态环境局滦南县分局机关 | | | | | | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合计 | 一般公共预算 拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合计 | 11.45 | 11.45 |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 | 9.00 | 9.00 |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：教学科研人员因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 | 9.00 | 9.00 |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 | 9.00 | 9.00 |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：省属高校业务性会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 2.45 | 2.45 |  |  |  |  |  |

三十九、唐山市生态环境局滦南县分局全额事业（2家）收支预算

收支预算总表

| 626049唐山市生态环境局滦南县分局全额事业（2家） | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 |  |
|  | 本年收入 |  |
| 1 | 一般公共预算拨款 |  |
|  | 其中：一般财力 |  |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 预算支出 |  |
| 1 | 基本支出 |  |
|  | 其中：人员经费 |  |
|  | 日常公用经费 |  |
| 2 | 项目支出 |  |

四十、唐山市生态环境局迁西县分局收支预算

收支预算总表

| 626050唐山市生态环境局迁西县分局 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 987.77 |
|  | 本年收入 | 987.77 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 987.77 |
|  | 其中：一般财力 | 987.77 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 预算支出 | 987.77 |
| 1 | 基本支出 | 816.77 |
|  | 其中：人员经费 | 745.44 |
|  | 日常公用经费 | 71.33 |
| 2 | 项目支出 | 171.00 |

人员经费预算

| 626050唐山市生态环境局迁西县分局 | | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
|  |  |  | 合计 | 745.44 | 745.44 |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 689.21 | 689.21 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30101 | 50101 | 1.基本工资 | 209.98 | 209.98 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.津贴补贴 | 51.16 | 51.16 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.1工作津贴 | 12.04 | 12.04 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.2生活补贴 | 18.06 | 18.06 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.3（特殊）岗位津贴（补贴） |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.3.1完善人民警察工作待遇 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.1.1人民警察警衔、执勤津贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.1.2人民警察法定工作日之外加班补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.2乡镇工作补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.3.3其他（特殊）岗位津贴（补贴） |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.4在职人员住宅采暖补贴 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.5在职人员物业服务补贴 | 10.48 | 10.48 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.6规范津补贴后仍继续保留的补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.6.1回族补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.6.2在职职工劳模荣誉津贴 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.7上述项目之外的津贴补贴 | 0.58 | 0.58 |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2.7.1增发补贴 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30102 | 50101 | 2.7.2女职工卫生费 | 0.58 | 0.58 |  |  |  |  |
|  |  |  | 3.奖金 | 17.77 | 17.77 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30103 | 50101 | 3.1在职人员年终一次性奖金 | 3.10 | 3.10 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30103 | 50101 | 3.2行政在职人员基础绩效奖 | 5.76 | 5.76 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30103 | 50101 | 3.3行政在职人员年度考核奖 | 8.91 | 8.91 |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3.4法检绩效考核奖金 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4.社会保障缴费 | 137.40 | 137.40 |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50102 | 4.1机关事业单位基本养老保险缴费 | 68.46 | 68.46 |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | 4.2职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |
| 2101101 | 30110 | 50102 | 4.3职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 30.80 | 30.80 |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50102 | 4.4公务员医疗补助缴费 | 33.99 | 33.99 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30112 | 50102 | 4.5事业单位失业保险 | 1.89 | 1.89 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30112 | 50102 | 4.6行政事业单位工伤保险 | 1.98 | 1.98 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30112 | 50102 | 4.7长期护理保险 | 0.28 | 0.28 |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50103 | 5.住房公积金 | 53.39 | 53.39 |  |  |  |  |
|  |  |  | 6.绩效工资 | 219.51 | 219.51 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.1基础性绩效工资 | 96.26 | 96.26 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.2奖励性绩效工资 | 41.28 | 41.28 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.3事业单位上年度12月份基本工资 | 14.41 | 14.41 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.4补充绩效工资 | 26.97 | 26.97 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30107 | 50501 | 6.5事业人员年度考核奖 | 40.59 | 40.59 |  |  |  |  |
|  |  |  | 7.其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.1长聘人员（人事代理）工资 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.2长聘人员（人事代理）社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.3长聘人员（其他编外）工资 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.4长聘人员（其他编外）社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | 7.5预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 56.23 | 56.23 |  |  |  |  |
|  |  |  | 8.离休费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.1离休人员住宅采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.2离休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.3离休人员月度生活补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.4离休人员年度一次性生活补贴 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 8.5其他离休费 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 9.退休费 | 41.28 | 41.28 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.1退休人员住宅采暖补贴 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.2退休人员物业服务补贴 | 4.38 | 4.38 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.3退休人员月度生活补贴 | 12.23 | 12.23 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.4退休人员年度一次性生活补贴 | 19.80 | 19.80 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30302 | 50905 | 9.5其他退休费 | 0.87 | 0.87 |  |  |  |  |
|  | 30304 |  | 10.抚恤金 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30305 | 50901 | 11.生活补助 | 1.98 | 1.98 |  |  |  |  |
|  |  |  | 12.医疗费补助 | 12.94 | 12.94 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30307 | 50901 | 12.1 退休人员医疗补助缴费 | 12.94 | 12.94 |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | 12.2其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | 13.助学金 |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 14.奖励金 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30309 | 50901 | 14.1独生子女父母奖励 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | 14.2其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 15.其他对个人和家庭的补助 |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 626050唐山市生态环境局迁西县分局 | | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
|  |  |  | 合计 | 71.33 | 71.33 |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、定额安排公用经费 | 47.65 | 47.65 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30201 | 50201 | 1.办公费 | 3.02 | 3.02 |  |  |  |  |
|  |  |  | 2.邮电费 | 6.28 | 6.28 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30207 | 50201 | 2.1单位邮电费 | 2.38 | 2.38 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30207 | 50201 | 2.2通讯费补贴 | 3.90 | 3.90 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30211 | 50201 | 3.差旅费 | 8.61 | 8.61 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30209 | 50201 | 4.物业管理费 | 2.75 | 2.75 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30213 | 50209 | 5.维修（护）费 | 0.80 | 0.80 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30231 | 50208 | 6.公务用车运行维护费 | 20.00 | 20.00 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30239 | 50201 | 7.公务交通补贴 | 5.64 | 5.64 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30299 | 50299 | 8.其他商品和服务支出 | 0.55 | 0.55 |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 14.78 | 14.78 |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50203 | 9.培训费 | 0.95 | 0.95 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30217 | 50206 | 10.公务接待费 | 0.36 | 0.36 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30228 | 50201 | 11.工会经费 | 4.54 | 4.54 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30229 | 50201 | 12.福利费 | 5.25 | 5.25 |  |  |  |  |
|  |  |  | 13.其他 | 3.68 | 3.68 |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.1离休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30299 | 50299 | 13.2退休人员福利费 | 2.08 | 2.08 |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.3离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 13.4离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |
| 2110101 | 30299 | 50299 | 13.5退休干部公用经费 | 0.96 | 0.96 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30299 | 50299 | 13.6退休干部特需费 | 0.64 | 0.64 |  |  |  |  |
|  |  |  | 三、非定额安排公用经费 | 8.90 | 8.90 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30205 | 50201 | 14.水费 | 1.50 | 1.50 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30206 | 50201 | 15.电费 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |
| 2110101 | 30208 | 50201 | 16.取暖费 | 3.40 | 3.40 |  |  |  |  |

项目支出预算

| 626050唐山市生态环境局迁西县分局 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合计 |  | 171.00 | 171.00 |  |  |  |  |  |
| 办公费 | 2110102 | 8.40 | 8.40 |  |  |  |  |  |
| 办公设备购置 | 2110102 | 0.86 | 0.86 |  |  |  |  |  |
| 差旅费 | 2110102 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |
| 法律顾问服务费 | 2110102 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |
| 监察支队办公用房租赁费 | 2110102 | 10.40 | 10.40 |  |  |  |  |  |
| 监控中心仪器检定费 | 2110102 | 5.30 | 5.30 |  |  |  |  |  |
| 其他交通费 | 2110102 | 20.00 | 20.00 |  |  |  |  |  |
| 实验室耗材 | 2110102 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |
| 维修费 | 2110102 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  |
| 委托业务费 | 2110102 | 60.20 | 60.20 |  |  |  |  |  |
| 物业管理费 | 2110102 | 12.60 | 12.60 |  |  |  |  |  |
| 宣传费 | 2110102 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |
| 移动执法终端通讯费 | 2110102 | 17.88 | 17.88 |  |  |  |  |  |
| 印刷费 | 2110102 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |
| 邮电费 | 2110102 | 4.06 | 4.06 |  |  |  |  |  |
| 专用设备购置 | 2110102 | 6.30 | 6.30 |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 626050唐山市生态环境局迁西县分局 | | | | | | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合计 | 一般公共预算 拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合 计 | 987.77 | 987.77 |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 | 469.70 | 469.70 |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 | 235.17 | 235.17 |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出 | 7.16 | 7.16 |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（基本建设） |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 219.51 | 219.51 |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 |  |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 56.23 | 56.23 |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 626050唐山市生态环境局迁西县分局 | | | | | | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合计 | 一般公共预算 拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位资金 | 上年结转结余 |
| 合计 | 21.31 | 21.31 |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 | 20.36 | 20.36 |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：教学科研人员因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 | 20.00 | 20.00 |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 | 20.00 | 20.00 |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 | 0.36 | 0.36 |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：省属高校业务性会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 0.95 | 0.95 |  |  |  |  |  |

四十一、唐山市生态环境局迁西县分局全额事业（2家）收支预算

收支预算总表

| 626051唐山市生态环境局迁西县分局全额事业（2家） | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 |  |
|  | 本年收入 |  |
| 1 | 一般公共预算拨款 |  |
|  | 其中：一般财力 |  |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 预算支出 |  |
| 1 | 基本支出 |  |
|  | 其中：人员经费 |  |
|  | 日常公用经费 |  |
| 2 | 项目支出 |  |

四十二、高新技术产业开发区生态环境综合执法大队收支预算

收支预算总表

| 626052高新技术产业开发区生态环境综合执法大队 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 |  |
|  | 本年收入 |  |
| 1 | 一般公共预算拨款 |  |
|  | 其中：一般财力 |  |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 预算支出 |  |
| 1 | 基本支出 |  |
|  | 其中：人员经费 |  |
|  | 日常公用经费 |  |
| 2 | 项目支出 |  |

四十三、丰南区生态环境综合执法大队收支预算

收支预算总表

| 626053丰南区生态环境综合执法大队 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 |  |
|  | 本年收入 |  |
| 1 | 一般公共预算拨款 |  |
|  | 其中：一般财力 |  |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 预算支出 |  |
| 1 | 基本支出 |  |
|  | 其中：人员经费 |  |
|  | 日常公用经费 |  |
| 2 | 项目支出 |  |